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INTRODUCTION 

1 

FIN DE LA ROUTE 

(08 / 09 / 10 / 02/ 22) 

  

Or la Pâque des Juifs était proche, et Jésus monta à Jérusalem. Il trouva dans le 
temple les vendeurs de bœufs, de moutons et de colombes, et les changeurs assis là ; il fit 
un fouet de cordes et les jeta tous hors du temple, avec les moutons et les bœufs ; il 
répandit l'argent des changeurs et renversa les tables ; et à ceux qui vendaient des 
colombes, il dit : "Ôtez d'ici toutes ces choses, et ne faites pas de la maison de mon Père 
une maison de louage. Ses disciples se sont souvenus qu'il est écrit : "Le zèle de ta maison 
me consume. Les Juifs, prenant la parole, lui dirent : "Quel signe donnes-tu pour faire cela 
? Jésus répondit : Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. Les Juifs répondirent 
: "Quarante-six ans ont été consacrés à la construction de ce temple, et vous allez le relever 
en trois jours ? Mais il parlait du temple de son corps. Quand il est ressuscité des morts, 
ses disciples se sont souvenus qu'il avait dit cela, et ils ont cru à l'Écriture et à la parole que 
Jésus avait dite. 

  

I 

CROIRE OU NE PAS CROIRE (08/02/22) 

  

Personne ne commence sa vie par la fin. Le Commencement est l'origine de toutes 
choses. Sans commencement, il n'y a pas de fin. Les trois premiers évangiles suivent cette 
voie ; la logique imprime sa loi. 

Contre ceux qui veulent voir dans l'esprit des Apôtres une Raison privée d'une 
structure philosophique gréco-romaine, il faut dire que bien avant que Rome ne découvre 
le monde d'Athènes, Jérusalem avait déjà été imprégnée de la gloire des étoiles de l'âge d'or 
de la philosophie hellénistique. Cette marque apparaît clairement dans l'athéisme des 
grands prêtres du Temple de Jérusalem à l'origine du mépris d'Antiochus IV et de son peuple 
pour la religion des Juifs. 
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Tout comme les chrétiens l'ont fait beaucoup plus tard, en pénétrant dans le monde 
de la structure philosophique gréco-romaine pour défendre leur Vérité, les juifs ont fait de 
même à l'époque pré-chrétienne, comme moyen de renouveler leur théologie biblique. Un 
renouveau qui a eu l'effet inverse de celui recherché, comme en témoigne l'athéisme de 
Flavius Josèphe, pour qui le Dieu de Moïse n'était qu'un fétiche, une amulette sans réalité 
cosmologique. L'athéisme n'a pas été inventé par Flavius Josèphe, mais était en vigueur à 
l'époque de Jésus, et donc, étant témoins de sa toute-puissance, ils ne pouvaient pas croire 
à ce qu'ils vivaient. Bouleversés par ce qu'ils ont vu et entendu, ils n'ont cessé de chercher 
une explication rationnelle à ce qui n'avait aucune explication naturelle. Celui qui se 
trouvait devant eux était le Fils de Dieu tout-puissant, au son de la Parole duquel la matière, 
l'espace et le temps s'arrêtent et agissent selon Sa Voix. "Que la lumière soit", et la lumière 
fut faite. 

Ce serait stationné dans cette Vérité Invincible que saint Jean ouvrait son Évangile par 
la Fin. Contrairement à ses frères divins, Jean étend le Commencement à l'Origine du Ciel 
et de la Terre, et sachant, parce qu'il l'avait vu de ses yeux, que Celui qui a dit  « Que la 
LUMIÈRE soit», était le même JESUS avec lequel il avait marché de village en village pendant 
trois ans ; Jean oublie le Fils de l'Homme pour nous présenter le Fils de Dieu. 

Les Disciples avaient vécu ancrés dans l'image populaire du Messie, et jusqu'au 
dernier moment, ils avaient cru que la fin du Messie serait de s'asseoir sur le Trône de David. 
C'est sur cette image populaire que les foules ont salué le fils de David et acclamé Béni soit 
Celui qui est venu au Nom du Seigneur. Les faits ne mentent pas, tant les foules qui l'ont vu 
entrer à Jérusalem sur un ânon que ses propres disciples ont vécu l'idée qu'au cours de 
cette Semaine Sainte juive, le Maître se déclarerait Fils de David devant les Saintes 
Autorités du Temple, qu'elles le reconnaîtraient comme l'héritier du Trône de Salomon et 
que le Royaume du Messie serait proclamé au mépris de l'Empire de Rome. 

Ceux qui avaient fait l'expérience de sa puissance illimitée n'avaient aucun doute sur 
la victoire de JÉSUS sur César, de Jérusalem sur Rome. Au cours de cette Grande Semaine 
de la 33e année de l'ère qui porte son Nom, enfin, la réponse finale du fils de David au cri 
de "ROI", que JÉSUS avait retardé, enfin devait se faire entendre dans l'enceinte du Temple, 
d'où le Maître allait sortir investi de la Couronne de David. 

La foule qui, en cette Semaine Sainte, remplissait les rues de la Ville Sainte et 
entourait ses murs comme une armée assiégée attendant l'ordre de son Roi, saluait son 
Sauveur la poitrine remplie d'une joie qui exultait Alléluia. Et même les pierres par la bouche 
des enfants ont été emportées par le cri populaire : "Béni soit celui qui vient au nom du 
Seigneur" ... sans savoir que celui qui "venait" était le SEIGNEUR en personne. 

Saint Jean écrit son Évangile en pleine connaissance de cette réalité : celui qui est 
entré à Jérusalem en cette Semaine Sainte était le Seigneur en personne, le Fils de Dieu 
tout-puissant qui, par sa Parole, a créé les Cieux et la Terre. C'est pourquoi il ouvre son 
Évangile en disant "ET LA PAROLE S'EST FAITE HOMME", et de cette Connaissance il saute 
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immédiatement à la Fin. Car cette fin était ce qu'IL avait en tête depuis qu'il avait 
commencé sa prédication. Et bien qu'Il leur ait dit à plusieurs reprises : "Il faut que je meure 
pour ressusciter", l'idée même que quelqu'un puisse mettre la main sur le Fils Tout-Puissant 
de Dieu, au son de la Voix duquel les tempêtes se sont tues et les morts sont sortis de leurs 
tombeaux, l'idée même que quelqu'un puisse mettre la main sur le Fils Tout-Puissant de 
DIEU, l'idée même était ridicule. 

Parmi les foules qui l'ont acclamé et qui ont rempli cette Jérusalem durant cette 
semaine sainte, d'innombrables personnes ont fait l'expérience dans leur chair de la 
puissance du Verbe fait Homme. 

Une seule parole de Sa part a suffi pour que cette multitude de Témoins envahisse le 
Temple et oblige le Grand Prêtre à Le proclamer, leur Sauveur, l'Héritier de la Couronne et 
du Trône de David, et ni Rome avec tout son Empire, ni tous les empires réunis dans le 
monde ne pourront empêcher Son Couronnement, devenir Son Armée et Le suivre à la 
Conquête du Monde. Une seule parole de Lui était tout ce dont ils avaient besoin pour 
entendre..... 

Mais ce qu'ils ont entendu n'était pas une parole mais un cri qui, tel un feu, a jailli de 
ses reins et, en un instant, pour l'éternité, a consumé l'image d'un fils de David conduisant 
l'armée de tous ses croyants à la conquête du monde. 

La scène était si impressionnante, à voir, à voir le Fils de Dieu tout-puissant en pleine 
colère, qu'elle aveuglait toutes les sources de cet espoir hallucinatoire qui, dans leur cœur, 
avait été éveillé par Celui devant la voix duquel la Mort elle-même reculait. 

Confuse, jetée soudainement de la lumière aux ténèbres, cette multitude a ressenti 
la même frustration que cet Adam qui, rêvant d'un avenir dans un état paradisiaque 
perpétuel, s'est retrouvé du jour au lendemain devant les portes de l'enfer, et par sa faute, 
son monde a été entraîné dans l'abîme de la guerre mondiale fratricide jusqu'à la 
destruction de toute vie sur Terre. 

Qu'est-ce qui s'était passé ? Qu'est-ce qui se passait ? Était-ce une hallucination ? 

Ils croyaient que le Messie était venu réclamer ce qui lui appartenait, la couronne et 
le trône d'Adam, le monde à ses pieds, et soudain ils sont confrontés à une déclaration de 
sa guerre contre le temple de Jérusalem. 

Horreur, ténèbres, désespoir, la terre nous engloutit, que les eaux des fontaines se 
transforment en vin, et dans l'ivresse trouvons le cimetière dans lequel creuser une tombe 
pour l'illusion : "Jérusalem, la nouvelle Rome impériale"! 

Comme les multitudes qui ont crié Alléluia, les disciples ont vécu cette chute dans la 
plus grande confusion. Ils se sont tous enfuis. En un instant, le rêve est devenu un 
cauchemar. JÉSUS se tenait seul devant le monde.... 

Le reste est connu. Croix, mort et résurrection. 
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Mais ce n'est pas l'heure des lamentations, c'est l'heure d'ouvrir la Porte et d'entrer 
pour voir ce qu'a vécu ce Seigneur tout-puissant à qui il aurait suffi d'une seule Parole pour 
donner à l'Histoire universelle un Chemin selon Sa Volonté, et pourtant Il a choisi de faire la 
Volonté de Son Divin Père : vaincre la Mort devant toute la Maison de Dieu. 

Qui peut briser les murs de la Mort si ce n'est celui qui est le Vrai Dieu, et comment 
peut-il briser les murs de cette Prison Invincible si ce n'est en se laissant emprisonner entre 
ses murs ? 

La nécessité de la mort du Christ était divine. Dieu avait besoin d'ouvrir la véracité 
incréée de son Fils devant toute la Création, de mettre fin au doute qui s'était un jour frayé 
un chemin parmi les fils de Dieu sur la nature divine du Premier-né du Dieu des dieux, et d'y 
mettre fin de telle sorte que toute pensée qui ouvrirait ce doute serait une condamnation à 
la peine de mort contre son ou ses auteurs, qu'ils soient fils de Dieu ou serviteurs. 

La seule façon d'établir la divinité de son Fils était de faire ce que seul Dieu peut faire 
: vaincre la mort, ressusciter des morts. Et non par la puissance de son Père, mais par sa 
propre puissance. 

"Dieu était en Lui, Il était TOI-Dieu". 

Le Fils de Dieu doutait-il de sa propre véracité divine ? Allait-il se renier par peur de la 
mort ? 

La réponse du Fils de Dieu tout-puissant qui, au commencement, a dit : "Que la 
LUMIÈRE soit ; et la LUMIÈRE fut faite" ; cette réponse, nous la connaissons tous. C'est 
pourquoi, j'insiste, Jean ouvre son Évangile par le Principe Divin, et en Celui avec qui ils ont 
marché ensemble nous présente le Seigneur Tout-Puissant devant la Parole duquel la 
Matière, l'Espace et le Temps sont mis en mouvement pour faire Sa Volonté avec la même 
Diligence que le Cosmos tout entier fait devant son PÈRE en obéissance à son Seigneur et 
Créateur. 

La vision que nous offre saint Jean est donc celle de quelqu'un qui a atteint la 
Conscience de quelqu'un qui a marché aux côtés de ce Seigneur tout-puissant, le Doute 
sur la Divine Vérité duquel conduit à la Destruction tous ceux qui l'entretiennent dans leur 
poitrine, et donc, l'Évangile de saint Jean ouvre son chemin en annonçant la Destruction de 
Jérusalem et de son Royaume. 

Nous le suivons jusqu'au Temple. Le Seigneur Tout-Puissant, qui devant la Maison de 
Dieu va découvrir sa Nature Divine en vainquant la Mort ; ce Seigneur, JÉSUS, le Verbe fait 
chair, "Dieu avec Nous", marche comme un Homme, s'approche de Jérusalem, monte au 
Temple. Toutes les oreilles sont attentives à sa Parole, tous les yeux le suivent le cœur au 
poing, c'est l'Heure de se déclarer ouvertement le Messie, le Fils de David. Les âmes se 
réjouissent. Si Pharaon n'a pas pu arrêter Moïse, Moïse étant en tant que tel un serviteur de 
Dieu, comment César pourrait-il arrêter le Fils même du Seigneur de Moïse ! 
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David n'a-t-il pas écrit de son fils : "Le Seigneur a dit à mon Seigneur..." ? Lui qui était 
roi et n'avait que Dieu pour seigneur, comment pouvait-il parler d'un seigneur entre lui et 
son Dieu ! 

Ce Seigneur est celui qui est entré dans le Temple . 

Et personne n'avait la moindre idée de ce qu'était sa Pensée. Quel homme pouvait 
imaginer que dans la Résurrection, la Véracité de Dieu, Père et Fils, serait établie devant 
toute la Création ? 

Nous, les hommes, agissons en tant qu'hommes et, en tant que tels, nous nous 
inquiétons de ce que nous allons porter, de ce que nous allons manger, de l'endroit où nous 
allons dormir, de ce que deviendront nos enfants ? Abandonné dans l'ignorance de la 
connaissance parfaite de la Personnalité de Celui qui a dit « JE SUIS QUI JE SUIS », livré à la 
Mort par la Trahison d'un fils de Dieu, quel homme pourrait sans Dieu pénétrer l'Esprit de 
ce JÉSUS qui, faisant la sourde oreille à l' Alléluia, regardait l'Eternité ! et avec son Père avait 
pris la décision de refonder le Royaume de Dieu sur une Foi Invincible, Incorruptible et 
Indestructible contre les murs de laquelle la Mort s'écraserait pour toujours et à jamais ! 

Ni les foules, ni les pouvoirs ecclésiastiques, ni les disciples eux-mêmes, témoins de 
sa puissance illimitée, ne pouvaient croire ce qu'ils allaient voir. 

Le cosmos entier était paralysé. Ni les soldats de Rome, ni les gardiens du Temple, 
rien ni personne ne pouvait bouger un seul muscle. Ce même Dieu, de la bouche duquel 
l'univers est venu à la lumière, a ôté sa veste humaine et s'est transformé en un dieu vivant 
devant la présence duquel le monde se transforme en poussière. 

Les nerfs ne transmettent pas la commande aux muscles. Les bras n'atteignent pas 
les épées, les mains ne leur appartiennent pas. Les poings ne se referment pas autour du 
fer. C'est l'éclair et la tempête, le cyclone et l'ouragan, le volcan et le tremblement de terre, 
la force déchaînée qui émerge d'un cœur qui a subi le sort de sa création, l'homme, et qui 
souffre de l'enfer que le monde doit encore subir. Des persécutions anti-chrétiennes aux 
guerres mondiales en passant par les guerres fratricides inter-chrétiennes, l'Histoire des 
deux millénaires suivants était devant leurs yeux. Si seulement ils avaient cru en Lui... ! Le 
refus de croire de ceux qui le voyaient de leurs yeux était devenu en LUI un feu. 

Combien de fois Il a voulu leur ouvrir les yeux ! 

Sachant que leurs yeux étaient aveuglés et leurs cœurs morts, il a essayé de toute sa 
puissance d'ouvrir ces tombes, de faire pénétrer la Vérité dans leurs âmes ! S'ils avaient 
cru... Et bien que JÉSUS sache que leur PÈRE avait rendu la Sagesse nécessaire... s'ils 
avaient cru... si seulement ils avaient osé croire... 

A genoux, devant la Volonté de son PÈRE, le Refus du Temple de Jérusalem de CROIRE 
brûle en lui comme un feu qui consume son Cœur. Des dizaines et des dizaines de milliers 
d'innocents monteraient sur sa croix, dont le seul crime serait de CROIRE en ce que ceux 
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qui le regardaient ne voulaient pas croire : "qu'ils avaient devant eux le Seigneur, le Fils de 
Dieu, Vivant, en Personne, DIEU AVEC NOUS", là, devant eux, transformé en un feu auquel 
personne ne pouvait échapper et contre lequel rien ne pouvait être fait..... 

Si, à ce moment-là, Il avait dit à la terre : "Avalez-les", la terre se serait ouverte et les 
aurait avalés. 

La douleur était si grande, la vision des persécutions que son Église et ses fidèles 
auraient à vivre, à cause du déni de ceux qui demandaient immédiatement sa mort, était 
une souffrance si profonde et si vaste que son cœur, poignardé au plus profond, se 
transforma en une colère sans bornes. 

" Quel signe donnes-tu pour faire cela ? " demandèrent ceux qui, quelques jours 
auparavant, avaient assisté à la résurrection de Lazare. 

Furieux de la peur de la mort, de l'Épouse de Rome, ils ont même osé dire : " 
Quarante-six ans ont été consacrés à la construction de ce temple, et vous allez le relever 
en trois jours ? 

La folie était totale. La peur de la mort était toute puissante. L'athéisme de la religion 
juive était absolu. La théologie du Temple de Jérusalem était une nouvelle forme de 
paganisme. 

Un homme s'est dressé contre toutes les autorités romaines et sacerdotales et pas 
un muscle n'a bougé... jusqu'à ce que le feu cesse. Avant cette vision, ils auraient dû avoir 
peur de cet Homme tout-puissant, engendré à l'image de Dieu, leur Créateur, dont la seule 
Parole a suffi à sceller la Destruction du Temple et du royaume des Juifs. 

Pourtant, cette Destruction sur la tombe du Premier-né, qui serait pleurée comme on 
pleure la mort de l'Unique, avait déjà été écrite et signée. 

Le paganisme religieux juif avait fait de la Loi un fétiche ; Jérusalem ne pouvait pas 
comprendre le Livre de Dieu, l'intelligence de son Auteur était aussi éloignée de 
l'intelligence du Temple que le Ciel l'est de la Terre. " De l'or, de l'or, de l'or, de l'or ", c'est tout 
ce que voulait le Temple ; " de l'argent, de l'argent, de l'argent ", c'est tout ce que 
comprenaient les prêtres juifs. L'or était leur religion. L'argent était leur dieu. 

Rome avait dans le fer son temple et son dieu. Comme l'or est plus pur que le fer, 
Jérusalem s'est cru plus sainte que Rome, et toutes deux se sont donné la main pour 
imposer les mains au Fils de Dieu. 

C'est ainsi que saint Jean ouvre son Évangile. Son Évangile nous présente le "Dieu 
avec nous". Le Dieu avec lequel il a marché jusqu'au Golgotha, et sur la Personne duquel il 
conclut en disant : 

Le Fils est venu dans le monde pour vaincre la mort devant toute la création. Pour 
ressusciter des morts, il a dû monter sur la croix. Lors de sa résurrection, la vérité de Dieu, 
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Père et Fils, sera scellée pour l'éternité. Et celui qui ne croit pas à la véracité de Dieu, Père 
et Fils, ne connaîtra pas la vie éternelle. Celui qui croit, vit pour toujours. JÉSUS l'a dit, et sa 
Parole est la Parole, et la Parole est Dieu. 

  

 

II 

DIEU AVEC NOUS (09/02/22) 

  

Les événements historiques ne mentent pas. 

Quelles que soient les manipulations dont elles font l'objet, la Vérité historique est le 
principe et le fondement d'une Science qui a la Vie pour objet. 

Jean développe son histoire divine à partir du commencement de l'univers. 

"Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre ; 

Au commencement était la Parole et la Parole était Dieu, 

le Verbe s'est fait Homme". 

Sa théologie a une valeur éternelle. Celui qui a vu, parle. Celui qui a entendu, écrit. Et 
il signe son témoignage avec du sang. Jean marchait avec Dieu, comment pouvait-il se 
détacher de cette Vérité qu'il avait vécue ! 

L'histoire du peuple juif donnerait raison à JÉSUS. Le temple dont ils se vantaient a 
été détruit. Le peuple qui se croyait la race supérieure de la planète, a été massacré et banni 
de sa patrie, comme son père mythique Adam de son paradis originel, et comme lui, a été 
livré à la Mort pour être soumis au mépris et au génocide pendant les deux mille ans d'exil 
auxquels il a été condamné pour son Refus d'accepter la Vérité : que le Prophète qu'il a livré 
à Rome était le même Dieu et Seigneur qui au commencement "DIT, ET DONC FAIT". 

La vérité historique n'admet pas de « …. mais… ». Ils croyaient que Rome était 
éternelle, que sous ses ailes la survie du peuple d'Abraham serait aussi garantie que sous 
les ailes impériales de Cyrus le Perse. 

Il était naturel qu'ils croient ainsi. Le peuple juif n'a pas été le seul à voir Rome plonger 
en enfer pour ensuite remonter au ciel. Pas une fois, mais plusieurs fois. Encore et encore 
et encore et encore... Invasions, guerres civiles... Ce qui n'a pas tué Rome, l'a rendue plus 
forte. Personne n'était encore né qui pouvait la tuer, et il n'y avait personne dans les environs 
qui pouvait donner naissance à un tel tueur. L'idée même de se soulever dans une guerre 
d'indépendance contre Rome était une folie. Qu'est-ce que c’était Jérusalem ? Qui étaient 
les Hérodes ? Y avait-il un Hannibal parmi eux ? Que voulait le peuple, proclamer ce roi 
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thaumaturge, prendre les armes contre le Tout-Puissant César et le suivre pour conquérir 
Rome ? Et où étaient les armes ? Où étaient les guerriers ? Ces douze pêcheurs allaient-ils 
mener l'insurrection de l'indépendance contre la plus puissante armée du monde ? 

C'était eux ou JÉSUS. Ponce Pilate avait déjà donné son ultimatum. Soit ils le livraient, 
en assumant la responsabilité de sa mort, soit il sortait son armée et massacrait la 
population. Que voulaient-ils ? Soit avec César, soit contre César. 

La survie est un devoir envers soi-même. Il n'y a aucun doute là-dessus. Mais survivre 
au prix de la vie d'autrui est un acte criminel. Il n'y a aucun doute là-dessus non plus. 

"Tu ne tueras pas" est la Loi, dit Dieu, mais Dieu est au Ciel, où que soit ce Monde, et 
nous, les hommes, sommes sur la Terre, qui est sous nos pieds. Depuis que Caïn a tué son 
frère Abel, les rois ont piétiné cette loi divine à volonté. Pour eux, être athée n'est pas un 
droit, c'est un devoir. Le fait qu'ils marchent sur la loi est un acte de pouvoir. Ergo : 
Quiconque exerce le pouvoir doit être un criminel par l'inertie même de la nature du pouvoir. 

Les devoirs de pouvoir, le crime comme nécessité de survie. 

Rome a compris cette loi de la nécessité dès son origine, et l'a appliquée tout au long 
de son Histoire avec un bras de fer. République, démocratie... tout n'était que mensonge. 
La paix est basée sur la destruction de l'ennemi. 

La nature du pouvoir est l'état de guerre perpétuel. Cette Perpétuité fait de la guerre 
une Nécessité Divine, d'où la divinisation de César. 

Octavien Auguste était un dieu. Son successeur, Tibère, était un dieu. Et Claudius, et 
Caligula, et Nero. A mène à Z. 

Toute discussion sur cette dynamique est absurde. Il suffit d'étudier l'histoire de 
l'antiquité à l'échelle mondiale. De l'Egypte au Japon, de la Scandinavie aux Amériques, le 
pouvoir a toujours cherché sa divinisation. Les listes royales des dynasties des nations 
anciennes conduisaient toujours leurs membres à la divinité. Octave Auguste n'a rien 
inventé. La différence, cependant, est que dans son cas, c'est le peuple qui l'a élevé au rang 
de dieu, alors que dans le cas des anciennes dynasties, la divinisation du trône venait 
directement de ses membres. La réaction de la population aux deux affaires a été tout aussi 
différente. Alors que César a maintenu sa divinité pendant des générations, dans le cas des 
anciens rois, l'élévation à la divinité est toujours devenue une raison invincible 
d'insurrection et la chute conséquente de la dynastie. 

Le peuple juif avait survécu à des dynasties légendaires. Leur relation avec la loi de 
Moïse était leur amulette, leur totem, leur divinité. L'existence ou non de Dieu n'avait pas 
d'importance, ce qui comptait c'était que tant qu'il maintenait le code mosaïque en vigueur, 
la survie du peuple juif était assurée. 

Ce n'était pas Dieu, c'était le code de Moïse qui était la véritable idole de Jérusalem. 
Pour cette raison, parce que le prophète Galilée voulait faire de ce code une ancienne loi, 
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remplacée par une nouvelle loi fondée sur la liberté, séparant la loi et la punition, le 
prophète Galilée devait mourir. 

Cette vérité est un fait. JÉSUS maintient la validité de la Loi, mais laisse à la 
conscience de chacun le soin d'y obéir. JÉSUS met au monde un Temple dans lequel le 
sacrifice expiatoire aaronique est suspendu, aboli, dissous. 

L'adultère, par exemple, reste un crime devant Dieu, mais le prophète Galilée 
annonce la fin de la peine de mort jusqu'au vivant. Et ainsi de suite. En bref, le prophète 
Galilée a annoncé la fin du temple aaronique. 

Par conséquent, selon la loi, JÉSUS devait mourir. 

Mais quel que soit le raisonnement que nous utilisons pour essayer de comprendre 
le refus d'admettre ce qu'ils avaient vu de leurs yeux, le fait est que le droit de Dieu 
d'intervenir dans sa création et de diriger son histoire universelle est naturel à sa réalité de 
créateur. En tant que Principe de tout ce qui existe, sans l'Existence duquel il n'y aurait rien 
qui existe, par ce Principe Dieu n'a pas besoin d'expliquer à sa Création ce qu'il fait. Y a-t-il 
quelque chose de plus absurde qu'un Créateur demandant à sa Création la permission 
d'agir en elle ? 

Et dans ce cas, nous nous trouvons, et donc la Transcendance Invincible et 
Indestructible de l'Évangile, de l'Église et du Christianisme, avec une Nécessité qui dépasse 
l'Homme et intègre tout le Cosmos dans sa Nature. 

Lors de la chute d'Adam, père des Juifs, toute la création est restée en suspens. Bien 
que dans son ignorance, le fait est que le père des Juifs s'est allié à Satan, d'une part pour 
élever les fils de Dieu au rang de véritables dieux, tous au-delà du bien et du mal, et donc 
libres de faire de la guerre leur sport favori, leur passe-temps favori, leur hobby sacré ; et 
d'autre part : de tenter le Fils de Dieu pour le gagner à cette cause, par Dieu maudit et contre 
lequel le Père de celui qu'ils voulaient tenter et gagner à leur cause avait élevé la peine du 
bannissement éternel de sa création. 

Nous parlons d'une bataille finale de Dieu en tant que Créateur pour établir, pour 
l'éternité, les fondations de sa création sur des piliers inébranlables. Le rocher sur lequel 
reposent ces piliers est Sa Personnalité, cette Personnalité sur laquelle le Créateur du 
Cosmos dit : "JE SUIS CE QUE JE SUIS", une Personnalité que Ses enfants ont cherché à 
manipuler en opposant le Père au Créateur en Dieu. 

La réalité de cette bataille finale était un événement inconnu de toutes les nations du 
monde. Le silence de Dieu sur sa nature était si absolu et impénétrable que même son 
propre Fils bien-aimé ne connaissait pas sa gravité lorsqu'il est entré dans la bataille en tant 
que champion de l'humanité. C'est en tant qu'homme que son Fils bien-aimé, comme le 
dira plus tard l'Apôtre, a été perfectionné par son Père divin dans la connaissance intime de 
la nature de la guerre à laquelle il avait été appelé. 
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Les Juifs n'étaient pas les seuls à vivre en dehors de l'Intimité de Dieu ; tous les 
peuples du monde ont vécu leur voyage à travers les millénaires en dehors des murs de ce 
Silence. Quel que soit le nom des personnes qui se sont retrouvées devant JÉSUS, la 
réaction à Sa Présence en dehors des murs de ce SILENCE DIVIN aurait été identique. 
L'Apôtre insiste sur ce FAIT : "Si les Juifs avaient su qui ils avaient devant eux, ils auraient 
plutôt coupé leurs bras que de porter la main sur le Fils de Dieu tout-puissant et bien-aimé, 
le Seigneur de Moïse. 

Il est très facile, à partir des connaissances, de juger le comportement des peuples 
anciens. Les juger sur la base de la différence entre notre mentalité et notre intelligence et 
les leurs relève de l'inertie. Il semble qu'en exerçant ce jugement nous nous consacrons un 
pas de plus dans cette quête millénaire universelle de notre propre divinisation. Ce n'est 
pas pour rien que les anglicans protestants se sont déclarés "les divins". Cette tendance à 
se prendre pour des dieux est une constante de l'humanité depuis la chute. La tentation 
était celle-là : déclarer l'homme "être un dieu". 

Nous voyons donc que tous les éléments du Passé sont reformulés dans les 
événements entourant le Fils de Dieu sur Terre. Le Dieu qui, au commencement, "dit, et qu'il 
en soit ainsi" devient Homme. 

La tentation de Satan à Adam, de se proclamer dieu, nous l'avons dans César. 

Le Refus de croire en JESUS comme Dieu le Fils, nous avons dans le Temple. 

La trahison de Dieu par Satan, nous l'avons dans Judas. 

La tentation et la victoire recherchées par le traître, pour gagner à sa cause le Roi des 
rois et le Seigneur des seigneurs du Royaume de Dieu, nous les voyons dans la rencontre 
entre Satan et JÉSUS. 

La colère de DIEU, Seigneur de Moïse et Père d'Adam, face à la trahison de Satan, 
nous la retrouvons dans la colère de son Fils contre le Temple. 

Le silence de Dieu sur la véritable nature des événements déclenchés par la trahison 
de Satan et la chute d'Adam, nous l'avons dans le silence de JÉSUS devant Ponce Pilate. Un 
silence qui asservira ses disciples à sa loi. 

Tout a été compilé dans la vie de JESUS CHRIST, fils de David, fils d'Adam. Et personne 
dans ce monde ne savait d'où il venait, ni où il allait. Ni Juifs, ni Romains, ni Disciples. 
L'intimité du silence divin était impénétrable. Comment pouvait-il dire à ceux qui ne 
comprenaient pas les choses d'ici-bas la nature des choses d'en haut ? Que pouvait-il leur 
dire : "Je suis Dieu, le Fils unique, et je dois affronter la mort pour que toute la création voie 
que Dieu vit dans le Fils comme il vit dans le Père" ? 

Dieu ne pouvait pas donner à sa Parole : "Voici, je fais les choses Nouvelles", une 
Réalité Cosmologique de valeur éternelle et infinie sans établir d'abord ce Principe : "Dieu 
vit dans le Père et dans le Fils !" 
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Ce n'est pas par la Puissance du Père que le Fils vainc la Mort, mais par la Puissance 
de sa propre Nature Divine. "J'ai le pouvoir de le donner et le pouvoir de le prendre" est une 
déclaration qui n'admet aucune critique ni discussion. Avec elle, JÉSUS fait comprendre 
que Dieu vit en lui comme il vit en son Père. S'il l'avait ressuscité des morts, comme Lazare 
a été ressuscité par JÉSUS, où serait la nature divine de son Fils ? Nous reviendrions à la 
même chose : au doute, et du doute au déni, il n'y a qu'un pas. 

C'est donc le Fils en Personne qui se laisse crucifier (d'où la nécessité de la mort du 
Christ) et qui vainc la mort par la Puissance de Dieu qui vit en Lui. Et c'est ainsi qu'enfin 
l'Esprit Saint, réunissant tous ses serviteurs au Concile de Nicée, a proclamé à pleine 
bouche et à cœur ouvert la Divinité du Fils, révélation que l'Épouse du Christ reprendra dans 
son Testament sous la forme de la Doctrine du Dogme de la Sainte Trinité. 

De toute évidence, le Silence du Père et du Fils, sur la Nature de la Bataille finale pour 
la Mort déclarée "contre la Création selon YAHWEH DIEU", demeurerait jusqu'à ce que les 
temps déterminés dans Sa Sagesse au profit du Salut de la Plénitude des Nations de 
l'Humanité soient accomplis. Il nous incombe à tous de nous établir dans la parfaite 
connaissance du Fils de Dieu. 

Évidemment, deux mille ans plus tard, avec la succession de guerres, de génocides, 
de schismes, la Mort obligeant le déploiement de toutes ses forces jusqu'à aujourd'hui pour 
consommer son Œuvre, a fait en sorte que l'athéisme néo-païen des jours d'avant le Christ, 
sous de nouvelles formes, avec plus de Puissance et de Connaissance du Mal, conçoive 
l'illusion suicidaire d'un Monde sans JÉSUS. 

La bataille finale est aujourd'hui pour l'humanité ; hier, elle était pour la maison de 
Dieu. Mais à la différence d'hier, aujourd'hui, ce même JÉSUS qui a fléchi les genoux devant 
son Père et Seigneur et a déposé sa couronne à ses pieds, se tient aujourd'hui dans la gloire 
de celui qui est Dieu, le Fils unique, et qui est pour et AVEC NOUS. 

Car, de même que la Mort a déployé son prince et ses armées pour atteindre l'apogée 
de son entité, la destruction de toute vie sur Terre, de même Dieu a déployé son prince et 
ses armées pour bannir Satan de la Terre et délivrer l'Humanité de la Mort. 

Si Dieu a consommé hier sa Victoire, et qu'aujourd'hui il consommera la sienne, 
déployer notre intelligence est notre lot à tous. 

Les morts, même les vivants, ne comptent pas. Leurs paroles de guerre mondiale et 
de dictature mondiale sont des échos parmi les tombes des cimetières. Les fantômes du 
passé parlent entre eux sans vouloir voir la vérité, qu'ils sont morts. Demain est à nous, car 
"Dieu est avec nous".  
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III 

L'INTIMITÉ DE DIEU ( 10/02/2022 ) 

  

St. John ne signe pas comme Mark. Autant que Marc, saint Jean a écrit le deuxième 
évangile dans l'esprit de la loi : "Par le témoignage de deux, l'accusé sera condamné ou 
acquitté". Comme Marc, saint Jean a simplement témoigné de ce que saint Matthieu avait 
écrit. 

 Il n'est pas étrange que Saint Pierre ait pris sous son manteau puissant le jeune Marc, 
c'est-à-dire celui à qui JESUS a dit : "Fils, voici ta mère". Déclaration par laquelle la Mère a 
été placée sous sa garde filiale, sa mission : ne pas être séparée d'ELLE sous aucun prétexte 
jusqu'au jour de son Ascension dans le Monde où Il retourne. 

La promesse du YAHWEH DIEU était ferme : "Tu ne permettras pas que ma chair 
connaisse la corruption". MARIE a été la "chair" à partir de laquelle "le Verbe s'est fait chair". 

La jeunesse de St Jean se reflète dans la dernier soupe. Il semblerait même 
extravagant que JESUS choisisse le plus jeune de tous ses Disciples pour le Chérubin Sacré 
de sa Mère. Mais c'est le plus jeune des Apôtres qui, seul, s'est retrouvé au pied de la Croix. 
La PAROLE du Fils était Dieu. Et saint Pierre, bien qu'il prenne la sœur de sa belle-mère et 
son "fils" sous son puissant manteau, n'ose pas revenir sur sa parole. Ou même de penser 
à révoquer la parole de son Maître : " Mère, voici ton fils ". 

C'est pour le reste, comme je l'ai dit dans l'HISTOIRE DIVINE, que saint Jean traverse 
les Actes des Apôtres comme une ombre invisible, son existence un mystère. La seule 
preuve de sa vie est l'Évangile de sa jeunesse, signé Marc, afin que s'accomplisse la Loi, 
"sur le témoignage de deux tu fonderas ton jugement". Puis vint St. Luc. Et enfin, Dieu scelle 
le Testament de son Fils avec l'Évangile de la maturité de saint Jean. 

La MÈRE était déjà montée au Ciel. L'auteur du quatrième évangile est l'autorité 
spirituelle suprême de son temps. Le Saint-Esprit vit en lui. Il est le dernier des douze 
ministres tout-puissants que Dieu a donnés à la couronne de son Fils, entre les mains 
duquel Dieu a placé le gouvernement de son royaume pendant les jours de la création. 
Satan croyait qu'en tuant le Christ, sa victoire sur Dieu serait scellée. Fou maudit, Dieu a 
engendré Douze Hommes à l'image et à la ressemblance de ce Christ contre lequel il s'est 
élevé. 

Ainsi s'accomplit l'Écriture : "Faisons l'homme à notre image et selon notre 
ressemblance". 

L'auteur du quatrième évangile n'est plus un jeune homme dont la seule mission en 
ce monde est de défendre et de protéger la MÈRE. De grands événements s'étaient déroulés 
de l'an 33 à l'an 90. Saint Jean avait vu saint Pierre, le berger des bergers, à la tête de ses 
troupeaux, tous des agneaux immaculés, marcher vers l'abattoir de la persécution 
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néronienne. Qui aurait pu dire en cette année 30 que le JÉSUS qui a cherché Jean au 
Jourdain, pour accomplir l'Écriture, serait le bras de YAHWEH sur la Terre, contre les nations 
contre lesquelles Il s'était levé en jugement, dont Israël! 

Saint Jean n'avait aucun doute sur ce qu'il avait vécu, et son Évangile est centré sur 
cette intimité de l'homme avec Dieu, dont jouissaient ses prophètes, le Baptiste étant le 
dernier d'entre eux. Ce n'est pas pour rien qu'il commence son Évangile en visitant le 
Baptiste dans sa Mémoire. 

"Voici l'Agneau de Dieu qui enlève les péchés du monde", l'entend dire Jean et, sans 
la moindre compréhension de la signification de ces mots, avec André, le frère de Pierre, il 
court chercher son frère Jacques. "Jacques, Jacques, nous avons trouvé le Messie, c'est 
JÉSUS, le fils de MARIE". 

Comment lui ou son frère pourraient-ils comprendre ce que signifient ces mots : 
"Voici l'agneau de Dieu". 

Comme tous les autres fils d'Abraham de leur époque, Jean et André cherchaient le 
Messie, le fils de David, le héros tout-puissant sur un cheval de guerre, le manteau couvert 
du rouge du sang de ses ennemis. « À moi ces de YAHWEH », le cri du marteau de Dieu, 
Judas Maccabée, résonnerait à nouveau entre le Jourdain et la Méditerranée, et se 
répandant sur toutes les terres, couvrirait les quatre régions du monde. 

Le Baptiste est silencieux. Il est dans l'intimité de Dieu. Seuls lui et l'Agneau de Dieu 
savent d'où vient JÉSUS, et où il va. Le Baptiste connaît de première main l'Incarnation du 
Fils de Dieu par l'œuvre et la grâce de l'Esprit Saint. Comme je l'ai dit dans l'HISTOIRE 
DIVINE, sa mère, Elisabeth, après le meurtre de son mari Zacharie, crime commis "dans 
le gazilophah à la porte du Temple", s'enfuit dans les montagnes de Judée, est accueillie par 
les communautés esséniennes, élève son fils en ayant conscience des paroles reçues par 
son mari de l'Ange : "Il préparera le chemin du Seigneur". Elisabeth élève son fils en sachant 
qu'il est le fils de MARIE, le Fils de Dieu fait homme. 

Elizabeth meurt. Son fils quitte les montagnes de Judée et ouvre sa mission au 
Jourdain. Son Dieu le guide. Le temps de l'Agneau de Dieu approche. 

Le temps de l'agneau de Dieu est arrivé. Il voit pour la première fois le Fils de MARIE, 
dont sa mère a tant parlé. Les deux savent ce qu'est la fin de l'Agneau de Dieu. Les deux 
savent ce qu'est l'image du Messie qui vole à travers le royaume d'Israël. Les deux sont 
silencieux. 

La REDEMPTION est une Nécessité Sacrée. Dans le Sacrifice de Son Agneau, 
YAHWEH établira l'ignorance du monde de la vraie nature de la Traîtrise de Satan, et 
l'Innocence de Dieu dans le déroulement de la Traîtrise des enfants de Dieu qui se sont 
élevés contre Sa Création. 
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A la CROIX serait scellée l'Innocence de Dieu dans la CHUTE, un argument ouvert par 
Satan contre l'OMNISCIENCE DIVINE en affirmant, pour défendre sa Rébellion et son 
Homicide, qu'il était impossible, étant donné la Prescience et l'Omniscience Divines, que 
la Trahison et la Chute n'aient pas été prédéterminées par Dieu dès le Début de la Création 
de l'Homme. 

C'est sur la Croix et à partir de la Croix que le Fils Premier-Né en personne s'est 
présenté comme l'Avocat de l'Homme et de Dieu, affirmant à partir de Sa Croix à la fois l'un 
et l'autre, l'ignorance de l'Homme de la vraie nature de la Rébellion des fils de Dieu, menée 
par Satan, ainsi que la participation, active ou passive, de DIEU à la Trahison de Sa Volonté.  

Jugement contre Satan que Saint Jean rappelle, signe, corrobore et établit dans 
l'Esprit de tous les Êtres, de ce Monde comme des autres Mondes du Royaume de DIEU, en 
écrivant : "Le Verbe est Dieu". Ergo : La loi a été transgressée, la peine de mort contre le 
transgresseur est irrévocable. 

En écrivant cela, saint Jean bénit Dieu, qui juge le transgresseur, et élève devant nos 
yeux la validité éternelle et toute puissante de la Loi : "Quiconque fait la guerre à son frère 
ou à son prochain est l'ennemi de Dieu et son châtiment est la destruction de lui-même et 
de son peuple". 

Il est évident, pour répéter ce que j'ai dit dans CONTRE L'ANTICHRIST, que l'Argument 
de Satan ayant été repris par Calvin au XVIe siècle, et la Défense du Diable contre DIEU 
JÉSUS inscrite sur le trône anglican et protestant, la Loi pèse sur la tête des nations rebelles 
à l'Unité Chrétienne Universelle brisée au XVIe siècle, qui a créé la Guerre Fratricide 
Européenne des 30 ans au XVIIe siècle. 

Mais Dieu ayant établi la Délivrance du Diable dans l’An Mille en raison d'une 
Nécessité Supérieure, qui, comme je l'ai dit, est de découvrir à Sa Maison, dans laquelle 
nous nous comprenons, que la dureté apparente du Jugement de bannissement éternel de 
Sa Création contre Satan correspond à la cruauté diabolique de celui qui a semé la 
Semence de la division des églises, Dieu a voulu ouvrir la porte de la miséricorde à 
l'obéissance à sa volonté universelle unificatrice, de sorte que par l'obéissance ou la 
rébellion à sa volonté, chaque église se jugera elle-même. Puisque l'Esprit de JÉSUS est 
l'Esprit de Prophétie et que JÉSUS lui-même est la Parole, son annonce de 
l'ensemencement du Malin et de la division des églises qui s'ensuivit était un effet 
inévitable, dans lequel Dieu le Père, la volonté d'humilier tous les "divins" nous rappelle que 
la Chute n'a pas eu lieu parce qu'Adam était le père des Juifs, car indépendamment de celui 
que Dieu avait choisi pour être le roi de la Terre, une fois la Trahison en marche, aucun des 
pères des autres nations n'aurait pu résister à la Puissance de la ruse de Satan. Le fait que 
les Juifs aient été incidemment les juges du Christ n'enlève rien au fait que n'importe quel 
peuple qui aurait été dans cette position aurait écrit cette même histoire. 

La Chute n'était pas une NECESSITÉ d'aucune sorte, argument que le protestantisme 
calviniste, sous ses diverses formes, a consacré en asseyant ses rois sur le trône de 
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l'Antéchrist. En disant que la conception de la Préscience divine de l'Omniscience contredit 
la liberté de Satan, Calvin et ses divins ont défendu Satan contre Dieu, tout en disculpant 
Adam en raison de son invincible lien avec cette prédétermination depuis l'éternité, le 
calvinisme a fait de la Rédemption une farce, et de la Nécessité de la mort du Christ un 
théâtre sans grâce. Niant l'Innocence de Dieu, Calvin entraîne les peuples à consacrer sur 
le trône de leurs nations l'Antéchrist. 

Or, nous savons que la NECESSITÉ de la mort du Christ ne peut être contre-
argumentée que par les disciples du Diable. Saint Jean est ferme, il ouvre son Évangile en 
rejetant nos regards vers le Commencement, quand Dieu créa les Cieux et la Terre ; puis il 
ouvre la Porte du Monde à son Incarnation ; puis il rompt le fil de l'Épopée pour vous 
présenter l'Agneau de Dieu, cet Agneau que Dieu lui-même présente pour expier les péchés 
de tous dans l'Ignorance d'Adam et de son Monde sur son sang, et en affirmant cette 
Ignorance Saint Jean établit l'Innocence de Dieu dans la rébellion et la trahison de ces fils 
dont Moïse a écrit : 

Écoutez, cieux, et je vais parler ; 

écoute, ô terre, les paroles de ma bouche ; 

Que mon enseignement descende comme la pluie, 

Que ma parole se distille comme la rosée ; 

comme la bruine sur l'herbe, comme la sérénité sur le gazon ; 

Je proclamerai le nom du Seigneur : rendez gloire à notre Dieu. 

Il est le rocher, ses œuvres sont parfaites, ses voies sont justes, 

il est un Dieu fidèle, sans méchanceté ; il est juste et droit. 

Enfants dégénérés, vous l'avez maltraité, 

génération méchante et pervertie, 

Est-ce ainsi que vous remerciez le Seigneur, vous, les gens insensés et insensés ? 

N'est-il pas ton père et ton créateur, celui qui t'a fait et formé ? 

La question bondit de cœur en cœur : Qui, en dehors de ce Baptiste et de l'Agneau de 
Dieu, a participé à l'intimité divine dans la Sagesse de laquelle a été établie la NECESSITÉ 
de la mort de JÉSUS ? 

Jean et André courent retrouver leurs frères Jacques et Pierre : "Nous avons trouvé le 
Messie". Le Baptiste garde le silence. JESUS n'ouvre la bouche qu'à la fin, lorsque les 
acteurs de sa mort courent déjà à la rencontre de Judas et de Ponce Pilate. Et même 
lorsqu'il a dit à ses Apôtres qu'il devait mourir, ils se sont tous levés, pour oser même vouloir 
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lui ôter cette idée de la tête : "Mais, homme de Dieu, que dis-tu, tu es le Messie, le fils de 
David, le roi d'Israël". 

Oui : d'Israël, du monde et de l'univers entier. Et à ce moment-là, l'univers entier était 
en jeu. 
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CHAPÎTRE UN 

LA GUERRE DE SATAN 

 

1 

SI TU ES UN FILS DE DIEU 

(11/02/ 2022) 

  

Jésus, rempli de l'Esprit Saint, s'éloigna du Jourdain, et fut conduit par l'Esprit dans le 
désert, où il fut tenté par le diable pendant quarante jours. Il ne mangea rien pendant ces 
jours-là, et quand ils furent passés, il eut faim. Le diable lui dit : "Si tu es le Fils de Dieu, 
ordonne à cette pierre de devenir du pain. Jésus lui répondit : "L'homme ne vit pas 
seulement de pain." Et l'emmenant sur un lieu élevé, il lui montra de là en un instant tous 
les royaumes du monde, et le diable lui dit : "Je te donnerai toute cette puissance et sa 
gloire, car elle m'a été livrée, et à qui je veux je la donne ; si donc tu te prosternes devant 
moi, tout sera à toi". Jésus lui répondit : "Il est écrit : "Tu adoreras le Seigneur ton Dieu, et tu 
ne serviras que lui." Puis il le conduisit à Jérusalem, le fit asseoir sur le pinacle du temple et 
lui dit : "Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi en bas d'ici, car il est écrit : "Il a envoyé sur toi ses 
anges pour te garder et te prendre dans leurs mains, de peur que tu ne te casses le pied 
contre les pierres." Jésus lui répondit : "Il est dit : "Tu ne tenteras pas le Seigneur ton Dieu." 
Et lorsque toutes les tentations furent terminées, le diable se retira de Lui jusqu'au temps 
fixé. 

  

  

Suivons JÉSUS dans le désert de Judée. C'est la première chose qu'il fait après s'être 
soumis à l'accomplissement de l'Écriture devant le prophète au Jourdain. Aucun roi d'Israël 
n'était sans la reconnaissance du prophète de YAHWEH. 

Il faut dire que l'idée populaire selon laquelle c'est le grand prêtre qui devait conférer 
au fils de David sa couronne est une idée fausse. La couronne a été placée sur la tête de la 
maison de David par la main du prophète de Dieu. C'est le prophète Samuel qui a donné la 
couronne à Saül, et c'est le même prophète Samuel qui l'a transmise à David. La 
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reconnaissance de l'Héritage du fils de David appartenait au Prophète de Dieu, en 
l'occurrence à Jean le Baptiste. C'est pourquoi JÉSUS s'est élevé contre le Temple et s'est 
soumis au Prophète de YAHWEH, son PÈRE, afin que l'Écriture s'accomplisse. 

Baptisé par le prophète du Jourdain, la couronne de David était sienne. Et pourtant, 
vivant dans l'intimité de son Seigneur, le Baptiste dit de Lui : "Voici l'Agneau de Dieu". 

C'est-à-dire que l'idée que DIEU se faisait de la Couronne du fils de David, et l'idée 
que le peuple se faisait du trône de l'héritier du roi mythique de , étaient aussi éloignées 
l'une de l'autre que le Ciel et la Terre, qui sont, je crois, à trois millions d'années-lumière. 

Sans aller aussi loin, nous avons en direct les héritiers de cette idée mythologique 
d'une Jérusalem impériale, dame et maîtresse de l'Univers, à l'image de la Rome éternelle, 
dans l'école orthodoxe juive actuelle, qui attendent toujours que descende du Ciel le fils 
mythique de David qui vit dans leur tête, et qui, reconnu par eux comme le Messie, élèvera 
les murs de Jérusalem jusqu'à l'Olympe des nations, les rendant toutes tributaires de leurs 
coffres. 

Le prophète du Jourdain légitime l'héritage davidique à JÉSUS, accomplissant ainsi 
l'Écriture, mais ce que JÉSUS allait faire de cette couronne de David était un événement qui 
appartenait exclusivement à sa Personne. Conformément à l'accomplissement de 
l'Écriture, Jean sait que ce roi doit être sacrifié au nom de l'ignorance des hommes et de 
l'innocence de Dieu. 

Or, JÉSUS était libre, il avait une volonté propre ; la décision finale qu'il a prise lui 
appartenait à lui-même. L'Écriture s'était accomplie, le fils de David était vivant ; la mission 
pour laquelle Jean le Baptiste avait été engendré était consommée ; Jean pouvait 
maintenant quitter ce Monde, il n'avait plus rien à faire ici-bas. L'avenir de ce Monde et de 
toute la Création était entre les mains du "fils de David" et de "l'Agneau de Dieu" en la même 
personne. Dans cette dualité se trouvait le Mystère. Tout le monde cherchait le Messie, le 
fils de David: 

"Alors André trouva son frère Simon et lui dit : Nous avons trouvé le Messie, c'est-à-
dire le Christ." 

En effet, "Christ" signifie "l'Agneau de Dieu". C'est le titre avec lequel JEAN le présenta 
à ses Disciples, et que ni André ni Jean ne pouvaient comprendre. Ils savaient seulement 
que JÉSUS était le MESSIE, et que le Messie était le fils de David ; ergo : l'héritier du trône de 
David était vivant, la liberté de Jérusalem des Juifs était entre ses mains. En tant que ses 
Disciples, à eux correspondrait le rôle de Ministres du Roi d'Israël. 

Sainte sainte Haleluyah ! 

Loin de ces pensées, JÉSUS se retire dans le désert. L'Écriture doit continuer à 
s'accomplir, car elle a été écrite dès l'origine du monde né de la Chute : 
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"Alors YAHWEH dit au (DIABLE), Satan : Parce que tu as fait cela, tu seras maudit 
parmi tout le bétail et parmi toutes les bêtes des champs. Tu ramperas sur ta poitrine et tu 
mangeras la poussière tous les jours de ta vie. Je mets une inimitié perpétuelle entre toi et 
la femme, entre ta postérité et sa postérité ; il t'écrasera la tête, et tu guetteras son talon." 

La première chose que nous observons est la rupture de la Paternité divine sur celui 
qui, jusqu'à ce moment, avait été compté parmi les enfants de Dieu. Souvenons-nous : 

"Il arriva un jour que les fils de Dieu allèrent se présenter devant DIEU, et Satan aussi 
vint au milieu d'eux." 

YAHWEH DIEU dit à Satan : "Maudit sois-tu parmi tout le bétail et parmi toutes les 
bêtes des champs", il lui retire son statut de fils de Dieu et le compare aux bêtes "qui 
rampent sur leur poitrine et mangent la poussière tout le temps de leur vie", c'est-à-dire que 
privé de la Filiation éternelle, qui fait que la vie de l'Être se nourrit de la Source divine, Satan 
se nourrira de ses propres forces, jusqu'au jour où le fils de l'Homme, fils d'Eve, se lève 
contre lui en Duel à mort et lui écrase la tête. 

C'est vers cette Rencontre que se tourne JÉSUS, fils de Marie, fille d'Ève. C'est une 
Rencontre dans laquelle les deux prétendants vont se rencontrer face à face. Satan va 
affronter le Champion que DIEU a élevé pour son fils ADAM, au bras duquel repose la 
vengeance du sang du Premier Homme. 

Le combat est à mort. Satan joue sa vie éternelle. Si Satan perd le Duel contre le 
Champion de Dieu, la Loi sera consommée, et une fois sa Sentence exécutée : 
"Bannissement de la Création", jeté dans les Ténèbres Extérieures qui entourent le Nouveau 
Cosmos, l'Enfer sera sa Prison pour l'Eternité ; là, sa Cellule a pour Murs l'Infini. 

Seul Dieu peut entrer dans l'Infini et retourner dans son Paradis. C'est pourquoi, 
inspirée par l'Esprit Saint, l'Epouse du Christ a reçu en Hérédité le Credo de l'Eternité, qui 
dit : "Il est mort, il est descendu aux Enfers, et il est ressuscité le troisième jour". Il est 
évident que DIEU le PÈRE ne pouvait cacher à son FILS la nature que la LOI contre la Science 
du Bien et du Mal avait scellé. LOI que le FILS lui-même scelle dans sa RÉVÉLATION à saint 
Jean. 

OUI À LA PAIX, NON À LA GUERRE, sera l'âme de la LOI de son Royaume éternel. 

Nous revenons ; nous marchons avec JÉSUS, vers les montagnes du désert de Judée. 
JÉSUS commence seul son voyage à la rencontre de SATAN. Son témoignage, même s'il est 
celui du Fils de Dieu, n'aurait eu aucune valeur historique s'il n'avait pas eu des Témoins qui 
prétendaient l'avoir vu perdu dans les montagnes de Judée lors de la Rencontre du Serpent, 
et à qui, lui demandant plus tard ce qui s'était passé, il raconta ce qui s'était passé lors de 
cette Rencontre. Nous lisons : 

"Le lendemain, Jean étant de nouveau avec deux de ses disciples, il regarda Jésus qui 
passait, et dit : Voici l'Agneau de Dieu. Et les deux disciples, l'ayant entendu, suivirent Jésus. 
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Voyant qu'ils le suivaient, Jésus revint vers eux et leur dit : "Que cherchez-vous ? Ils lui dirent 
: Rabbi, ce qui signifie Maître, où demeures-tu ? Il leur répondit : Venez et voyez. Ils allèrent 
donc voir où il demeurait, et ils demeurèrent avec lui ce jour-là. C'était environ la dixième 
heure. 

JÉSUS ne pouvait pas les emmener avec Lui. Cette rencontre était entre les deux 
champions, d'une part celui de la mort, SATAN, et d'autre part celui de YAHWEH, JÉSUS. 

JÉSUS allait rencontrer le Diable, l'Ancien Serpent, le Diable en personne, ce n'était 
pas une Rencontre au niveau des simples mortels. André et Jean étaient deux jeunes 
garçons. Et même s'ils avaient été Pierre et Jacques, l'idée de voir le Diable face à face aurait 
créé la panique. Cette rencontre était celle des deux champions qui allaient se battre en 
duel à mort devant la maison de Dieu. Le gagnant remporterait tout. 

Si le Prince de la Mort gagnait, la structure de la Création selon YAHWEH DIEU devrait 
légitimer l'Arbre de la Science du Bien et du Mal dans son Paradis. 

Si le vainqueur était le fils de l'Homme, cette possibilité serait rejetée et Satan serait 
banni du Paradis pour l'Éternité. 

L'enjeu pour le Diable était tout. Si Satan a fait ce qu'il a fait, à savoir, tirer la flèche 
contre le talon d'Achille du Premier Roi que la Terre a engendré, en copiant ici la phrase de 
la Liste Royale Sumérienne "sur la tête duquel la Couronne est descendue du Ciel", c'est 
parce que Satan croyait que dans le Duel correspondant entre un fils d'Homme et lui, la 
victoire serait la sienne. 

La loi sur le crime entre les fils de Dieu était claire et simple : 

"Du sang d'un homme, de la main d'un autre, je demanderai vengeance." 

L'interprétation était claire... Et bien que j'aie déjà abordé ce sujet dans l'HISTOIRE 
DIVINE, en l'honneur du Vainqueur, il est bon que j'insiste. 

Il est évident que l'interprétation de la Loi impliquait tout fils de Dieu dans la 
Vengeance pour le sang de l'Homme, aussi un fils de Dieu. En même temps, la Loi imposait 
que le vengeur de ce sang soit un autre homme. Ce qui excluait de la vengeance les enfants 
de Dieu qui ne sont pas de notre monde, ou comme saint Paul aimait à le dire : "PAS de cette 
création". 

La Sagesse dans Salomon utilisait la main du roi sage pour affirmer à propos de cet 
Adam que puisqu'il avait été formé par Dieu lui-même pour être le roi du Monde, Adam était 
le plus grand Homme que Dieu avait jamais créé parmi les fils des hommes. Ainsi, si 
l'homme sorti de la Main de YAHWEH n'était qu'un jouet de paille auquel Satan a mis le feu 
avec une seule allumette, ouvrant ainsi les portes de l'Enfer à l'Humanité, il va sans dire que 
le Champion de DIEU ne tiendrait même pas trois ans à Satan. 
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Banni du Cœur de Dieu, la démence de Satan avait progressé pendant les millénaires 
qui ont suivi la Chute et précédé la Naissance. Jeté parmi les bêtes humaines nées de sa 
Trahison de Dieu, à force de dévorer de la "poussière", il était devenu lui-même un autre 
animal à l'image et à la ressemblance de l'homme qui, par sa Trahison, rampait sur la terre. 
Lorsque Satan rencontre JÉSUS, il n'avait aucune idée ni n'imaginait "comment" YAHWEH 
avait préparé la vengeance pour le sang de son fils Adam. 

Mais revenons à JÉSUS. Il est perdu dans les montagnes désertiques de la Judée. Il a 
le temps de réfléchir. Il a le temps de voir sa voie dans les années à venir. Il a le temps de 
voir l'avenir de l'humanité. Devant Lui, en tant qu'homme, deux voies s'offrent à Lui. Prendre 
la croix de l'Agneau de Dieu ; ou ... prendre la couronne d'Adam et se déclarer Roi du Monde 
par l'œuvre et la grâce de Dieu. En tant qu'homme, la décision lui revenait... Si JÉSUS n'avait 
été que cela, un homme, rien de plus... 

Mais JÉSUS est "TOI-DIEU", cet Être engendré dans la Nature Incréée de celui qui dit 
de Lui-même : "JE-DIEU". Ce que le DIABLE ne pouvait même pas imaginer, que YAHWEH 
choisisse comme Champion son Fils Aimé, voilà ce qui se passait. Rappelons-nous : 

La loi exigeait la vengeance du sang d'Adam par la main d'un fils de ce même Adam. 
Tous les fils de Dieu étant engendrés de la Nature de la Création, comme nous le sommes 
tous, ils étaient aussi fils de la Boue de leurs Mondes, et  par cette Origine étaient tous 
exclus de la possibilité d'être appelés à prendre Vengeance pour le Sang d'Adam. L'idée que 
le « bon Dieu » choisirait son FILS Bien-aimé comme notre Champion était en dehors du 
champ de pensée du meurtrier de l'homme. 

Cette affirmation est si vraie que l'idée que DIEU choisisse son FILS Bien-aimé 
comme notre champion était en dehors du champ de pensée de l'homicide que la première 
chose qui lui vient à l'esprit pour dire à JÉSUS est : 

"Si tu es un fils de Dieu...". 

On voit que le DIABLE, SATAN, le SERPENT ANCIEN, n'avait pas la moindre idée de 
qui était JÉSUS. Comme si lui, Satan, était moins qu'un rat ou un ver qui rampe sur la 
poussière, JÉSUS répondit à sa manière : "VADE RETRO SATAN". 

La victoire nous viendrait de la main de Celui qui avait été engendré pour être comme 
son PÉRE, Tout Puissant. 

Mais n'allons pas si loin. Il y a quarante jours et quarante nuits que le Fils de Dieu a 
devant les yeux notre Avenir et l'Avenir de toute la Création. 

C'est bien beau de verser des larmes de crocodile pour la Tragédie qui ne vous touche 
pas, pour l'ouragan qui dévaste des populations à une distance infinie de votre maison, 
pour la guerre qui répand son feu infernal à travers des nations qui ne vous disent rien. Le 
coup de poignard qui plonge dans le cœur de l'étranger, transperce la poitrine et sort par le 
dos, qu'est-ce pour vous ? Le coup de foudre du tyran qui secoue l'arbre de la nation et fait 
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s'écrouler les peuples sous le poids des branches qu'il arrache, et... ? La mort qui entre par 
la fenêtre et répand ses ténèbres pour les âmes, qu'est-ce que c'est... ? 

L'enfer de la guerre n'est-il pas un spectacle digne d'un dieu ? 

Les nations comme des armées de soldats de plomb déplacées par les dieux dans 
une partie d'échecs infernale à la santé de la gloire des dieux, le passe-temps n'est-il pas 
beau ? 

Que sont tous les peuples de la création, sinon de la poussière déplacée par le vent 
de la volonté des enfants de Dieu, participant en tout à la divinité de leur Père et Seigneur ? 

L'éternité est un mot de peu de lettres, mais quel est le poids de sa nature ? Pour celui 
qui est le vrai Dieu, cette nature est dans son Être. 

Qu'il est beau d'être le Créateur des mondes ! Tous créés pour jouir de la vie éternelle 
dans le Paradis de l'Enfer, n'est-ce pas Satan ? C'est ce que tu voulais. C'est pourquoi tu 
t'es élevé contre le Royaume de Dieu en utilisant l'Homme comme hache de guerre. 

Qu'était le Premier Homme ? Une créature dans son enfance cosmique. Il n'y avait 
pas de Mal dans son Cœur, comme celui de l'Enfant qui entra dans le Temple pour prendre 
en charge le Monde et sauver la Race Humaine de sa Perdition, l'Esprit de l'Homme que 
Dieu avait formé de sa Main était pur de toute passion mauvaise. 

Dieu avait parlé et Sa Parole était Sa Loi. "Ne mange pas, car tu vas mourir." Adam 
était-il fou ? Dieu était son Père, et bien sûr qu'il l'était, il était fou, mais fou d'amour pour 
Dieu, son Créateur. 

Ce fils de Dieu, le plus jeune de sa Maison, connaissait l'existence du fruit de la 
Science du bien et du mal, la Guerre, dans le Livre de l'Histoire de la Création. Et rien de 
plus. Il ne connaissait pas le Mal, il était impensable pour lui de douter de la Parole Divine. 
Aimer Dieu de tout son esprit, de tout son cœur, et son prochain comme lui-même était sa 
Loi de Vie. 

Qu'as-tu fait, Satan ? Tu as tué ton propre frère en te faisant passer pour un messager 
de son Père : 

"Non, vous ne mourrez pas, mais vous serez comme les dieux." 

Et Eve et Adam, comme celui qui a la Bénédiction de Dieu, se déclarèrent dieux ; 
désormais la Parole du roi serait Loi. Et la guerre civile fut faite. Car l'Homme ne reconnaît 
d'autre Dieu que son Créateur. 

L'heure de la vengeance, le jour de YAHWEH, avait sonné. Dieu avait choisi pour nous 
comme Champion le Fils de ses entrailles incréées. Comment pouvions-nous imaginer 
qu'un tel Père choisirait son Enfant bien-aimé pour prendre le marteau de la vengeance et 
écraser la tête du meurtrier de son petit frère Adam ! 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
26 

L'Incarnation de ce Fils, dont Dieu Lui-même dit " Tu es le Vrai Dieu du Vrai Dieu ", et 
ouvrant sa Bouche sa Parole devient quel qu'en soit le contenu, cette possibilité n'est 
jamais entrée dans la tête de Satan ; ce n'est pas en vain que Dieu lui a dit : 

" Parce que tu as fait cela, tu seras maudit parmi tout le bétail et parmi toutes les 
bêtes des champs. Tu ramperas sur ta poitrine et tu mangeras la poussière tous les jours de 
ta vie". 

De ce que l'on mange, on finit par être ce que l'on mange. En faisant des hommes sa 
nourriture, sa pensée est devenue celle de n'importe quel autre homme. Les Juifs et les 
Romains ont-ils pu découvrir la véritable identité du prophète Galilée? 

Par ses œuvres, naturelles à Dieu, pouvaient-ils comprendre que celui qu'ils avaient 
devant eux était le Fils de Dieu? 

Habitué à se divertir en massacrant des nations d'hommes et en utilisant les hommes 
comme des pions sur son échiquier de guerre à mort contre le Royaume de ce JESUS, dont 
il enviait le Trône de toute son âme et de tout son être, Satan avait fini par avoir l'intelligence 
d'un homme comme les autres. 

"Si tu es le Fils de Dieu... dis à cette pierre qu'elle devienne du pain". 

Satan n'avait PAS la moindre idée de l'identité de Celui qui s'était levé pour venger la 
mort d'Adam. "Dis à cette pierre qu'elle devienne du pain." Était-il fou, n'avait-il pas lu les 
Ecritures ? : 

"En vérité, je vous le dis, Dieu peut faire des enfants d'Abraham à partir de pierres." 

Il avait devant lui le Fils du Créateur et tout ce qu'il pouvait penser était de le défier de 
transformer son bâton en serpent ? N'avait-il pas lu l'Écriture : 

"Dieu vous enverra un prophète plus grand que moi, et quiconque ne l'écoutera pas 
sera retranché de son peuple." 

Que sont les fils de Dieu, des magiciens à la manière des magiciens de Pharaon ? La 
puissance de Dieu est-elle simplement magique ? 

L'ignorance de l'Incarnation par Satan était absolue. 

Mais elle était absolue pour tous. Ses Disciples ne l'ont su que lorsque la MÈRE le leur 
a découvert pendant les trois jours d'attente entre la Crucifixion et la Résurrection. Tous 
ceux qui avaient connu l'Incarnation : la grand-mère maternelle de Jésus, Joseph, l'époux 
de MARIE, et son beau-frère Cléophas, frère de la MÈRE, Elisabeth et Zacharie, parents du 
Baptiste, étaient tous morts. La seule personne vivante qui, à part la MÈRE, connaissait 
l'Incarnation était le Baptiste. Le silence de la MÈRE et du Baptiste sur l'Incarnation du Fils 
Unique et Premier-Né du DIEU JAVÉ était absolu. 
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L'Incarnation était le secret le plus puissant jamais gardé par ceux qui en vivaient la 
Réalité. Et à la date de la Rencontre entre SATAN et JÉSUS, tous ceux qui avaient vécu cet 
Événement étaient morts. 

En effet, avant que l'Incarnation n'ait lieu, YAHWEH lui-même avait expulsé de son 
Monde cette génération méchante d'enfants de Dieu, dirigée par Satan, dont Moïse parla 
dans son Cantique. Avec cette expulsion, il a été annoncé à la Maison des fils de Dieu que 
le jour de la vengeance était arrivé. 

Chassé du ciel, le diable se met immédiatement à la recherche du vengeur choisi par 
Dieu pour lui demander des comptes sur le sang versé depuis Adam. Cet événement est 
enregistré dans l'Apocalypse pour notre intelligence et notre connaissance de l'histoire du 
salut. 

Ainsi, ignorant l'identité de Celui qui se trouve devant lui, sachant seulement que 
Celui-ci est le fils de l'Homme, l'élu de Dieu pour l'affronter, duel duquel, soi-disant, lui, 
l'Ancien Serpent, sortira la tête écrasée, après la réponse de celui-ci : 

"L'homme ne vit pas seulement de pain", le Diable poursuit : 

"Tout ce pouvoir et sa gloire, je te les donnerai, car c'est à moi qu'ils ont été donnés, 
et à qui je veux, je les donne ; si donc tu te prosternes devant moi, tout sera à toi." 

Et en effet, la Couronne "qui est descendue du Ciel", Satan l'arracha de la tête du roi 
que donna aux hommes à l'époque de l'Eden. Mais Dieu n'a pas donné la Couronne à Adam 
pour qu'il fasse ce qu'il veut du pouvoir qui l'accompagnait. Dieu a créé l'homme à l'image 
et à la ressemblance de son Fils, à l'image et à la ressemblance duquel il crée tous ses 
enfants. C'est pourquoi les Anciens ont écrit que "la Couronne est descendue du Ciel", et 
n'ont pas écrit qu'elle était "montée de l'Enfer". En termes chrétiens, nous pouvons dire que 
celui qui a écrit cette phrase, "la Couronne est descendue du Ciel", comme tous les autres 
peuples de la Terre, vivait en Enfer. Par conséquent, les Sumériens auraient très bien pu 
prétendre le contraire, à savoir que la Couronne est montée de l'Enfer. Mais non, ils ne l'ont 
pas fait. 

Le pouvoir que Dieu a placé dans son fils Adam avait pour sceptre la sagesse, pour 
trône la paix et pour couronne l'amour de la vie, la sienne et la vie des autres. 

Loin de ce Pouvoir étaient les paroles de celui qui offrait au Créateur du Monde ce qui 
lui appartenait de droit. La réponse de JÉSUS nous révèle la nature de ce Pouvoir : 

"Tu adoreras le Seigneur ton Dieu et tu ne serviras que Lui". 

La Puissance de Dieu dans Ses enfants doit par nature le servir en gouvernant les 
peuples de Sa Création au sein de Sa Justice; dans le Gouvernement de l'Esprit Saint se 
manifeste Vivant l'Amour de Son Créateur pour toutes Ses créatures, sur lesquelles Dieu 
étend Sa Paternité éternelle. Telle est la nature de la Puissance que Dieu a déposée dans 
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les couronnes de ses enfants. Puissance en tout point ennemie de la Puissance dont 
jouissait Satan, et qui le conduirait à la ruine. 

JÉSUS ne regarde pas à cela. La Loi doit être accomplie. L'Ennemi de sa Couronne 
doit voir en face de lui Celui qui est venu lui écraser la Tête, lui enlever ce Pouvoir, et signer 
contre lui la Sentence de bannissement éternel scellée par son Père. 

Satan continue en voulant prouver qu'Il connaissait aussi les Écritures : 

"Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi d'ici-bas, car il est écrit : Il a envoyé ses anges sur toi 
pour te garder et te tenir dans leurs mains, de peur que tu ne heurtes ton pied contre les 
pierres." 

Et en effet, Satan connaissait les Écritures. Le Grand Prêtre et les autorités du Temple 
connaissaient aussi les Écritures. Pas pour la même raison existentielle. Satan parce que 
c'est le droit de la guerre de connaître l'ennemi afin de découvrir sa faiblesse et de le 
détruire. Le Temple parce que son avenir dépendait de la Loi. Mais pour ce qui est de l'accès 
à l'Intelligence d'où proviennent ces Écritures, ni l'un ni l'autre n'avait la porte ouverte. Seuls 
leurs prophètes entraient et sortaient par cette porte de l'esprit de Dieu avec l'assurance de 
ceux qui étaient dans leurs secrets... car ils étaient un avec leur auteur. 

Aujourd'hui, la Porte de cette Pensée Divine est JÉSUS Lui-même qui, sans même le 
regarder, écarte de Son côté l'Ennemi contre lequel Il a fait tomber le Marteau de Sa Toute-
Puissance. 

  

SI TU ES LE FILS DE DIEU... 

et quelle est ta réponse, toi qui lis ces lignes ? 

  

2 

NE FAITES PAS LA GUERRE, OU VOUS MOURREZ 

(12/02/2) 

 

Nous avons atteint un point de non-retour. Nous avons suivi JESUS dans le désert. 
Depuis 40 jours, nous attendons à ses côtés que son Ennemi, notre Ennemi, Satan, 
apparaisse. Le Feu qui consume JÉSUS contre Satan brûle dans notre esprit, la chaleur de 
Sa flamme est celle du Buisson Incombustible en Feu d'où YAHWEH a dit de Lui-même : "JE 
SUIS QUI JE SUIS". C’est-à-dire, JE NE SUIS PAS ce que vous croyez que Dieu est, ou devrait 
être ; JE NE SUIS PAS ce monstre maléfique qui, dès avant le début de la création, écrit le 
scénario de la tragédie du monde que je suis sur le point de créer,. L’Univers est Mon Monde, 
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ma Loi est son Origin et sa Fin. JE SUIS YAHWEH, Père de JESUS, celui-là même que vous 
avez suivi au Désert par la main de mon fils, regardez-moi maintenant en face. 

En effet, qui voit Dieu ? Satan et JÉSUS sont là, face à face. Satan ne voit pas le Feu 
d'où jaillissent les Paroles de JÉSUS ; Satan est devenu une bête sans intelligence, un 
Serpent détestable et plein de venin, mais une bête incapable de comprendre et de voir 
DIEU. Satan croit que JÉSUS est seul. Il ne l'est PAS. Son Père regarde le rassemblement. Et 
nous allons lever la tête et diriger nos yeux vers DIEU, notre CRÉATEUR, le Créateur du 
Nouveau Cosmos, Seigneur de l'Infini et de l'Éternité, dont la Parole est la Loi pour l'Espace, 
le Temps et la Matière, et dans le CŒUR Immaculé et Incorruptible duquel vit la SAGESSE, 
son Épouse. Oui, nous sommes entrés dans l'INTIMACIE de DIEU. Ses yeux regardent la 
scène. Et avec les yeux d'un fils qui aime son Père par-dessus tout, nous contemplons la 
Scène de la Rencontre avec ses yeux. 

Nous avons devant nous deux conceptions irréconciliables de la nature du pouvoir. 

Du côté de Satan, nous avons le Pouvoir comme un droit naturel dû à un Ego auto-
idolâtre qui ne reconnaît pas plus de Loi que son propre Orgueil, ni plus de Justice que sa 
propre Passion du Pouvoir ; 

Du côté de JESUS nous avons le Pouvoir comme Amour de la Vie, sa Passion est 
l'adoration de la Loi de l'Esprit du Créateur, qui par Amour de sa Création nous élève tous à 
la condition de son Fils : nous sommes fils de Dieu. 

Satan adore la Guerre, la Force de sa gloire est basée sur la Destruction ; soit on lui 
donne ce qu'il veut, soit il se lève comme une Bête nourrie par le feu de l'enfer, prête à 
dévorer toute vie. 

Il ne reconnaît PAS la VÉRITÉ comme la Mère de la Civilisation. La seule Vérité est la 
sienne, soit on lui donne ce qu'il veut, soit il déclare la Guerre à DIEU lui-même. 

Il est le fils de la Mort, le père de la Perdition de tous ceux qui le suivent. Il n'y a plus 
en lui d'Amour pour son Créateur et sa Création. Il a osé menacer Dieu, PÈRE de JÉSUS, de 
la Destruction de sa Création, nous, la Race Humaine, et même dans sa folie a osé trahir le 
Seigneur de l'Infini et de l'Éternité, Créateur de la Forêt Galactique du Nouveau Cosmos; et 
le défier dans une Pulse pour la transformation de Sa Maison en une Tyrannie Globale 
gouvernée par des dieux, lui, Satan, son chef. 

JÉSUS aime la Vie de la Création au point de dire "JE SUIS LA VIE", celui qui t'attaque, 
m'attaque ; celui qui cherche ta destruction, cherche la mienne, et il me rencontrera. 

La Civilisation est le Fruit de la Fraternité qui procède de la Divine Paix Universelle ; 
peu importe le peuple ou l'origine de votre être dans l'espace et le temps, vous êtes tous 
Citoyens du Royaume de mon PÈRE, et c'est le Devoir Sacré du ROI de vous défendre, de 
vous protéger et d'écraser la tête de votre Ennemi. Votre Ennemi est son Ennemi. 
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DIEU, votre PÈRE, regarde le Rassemblement. Nous sommes à ses côtés. Le Feu de 
Son Être est la LUMIERE qui illumine l'âme et l'esprit de nous tous. Il n'y a PAS DE PEUR, nos 
yeux voient ce que Ses yeux voient. Il n'y a pas de retour en arrière possible maintenant. Il 
nous a donné Son Fils, le Fils de Ses entrailles incréées, comme Champion. 

LE POUVOIR ? 

Quelle est la puissance ? 

Les armes nucléaires ? 

Que peut dire le cri d'un disciple du Diable qui menace le monde d'une Destruction 
dont il n'y aura ni vainqueur ni vaincu, à Celui qui, d'un seul mot, peut réduire la Terre en 
poussière errant parmi les nébuleuses du Ciel ? 

Peur de ce méchant meurtrier qui s'est dressé contre une créature nue dans les 
sciences de la guerre, et qui, même si on lui a dit : "Ne le fais pas, ou tu mourras", a cru que 
la mort serait plus forte que le Créateur de l'univers. 

Voici une nation qui se déshabille, appelons-la UKRAINE. Par amour de la paix 
mondiale, comme Saint François le jour de son vœu à Dieu, cette nation désarme. C'est la 
troisième puissance nucléaire du 20ème siècle. Pris entre les glaces de la guerre froide, 
pour faire monter la température et alimenter le feu de la paix mondiale, l'UKRAINE 
démantèle sa PUISSANCE NUCLÉAIRE. Elle se déshabille. 

Les Etats-Unis, la RUSSIE, le Royaume-Uni, la France et la Chine jurent à Budapest, 
par la parole d'honneur de leurs Etats et de leurs armées, l'inviolabilité des frontières de 
l'Ukraine. 

La Violation de ces Frontières devient à partir de ce jour une Abomination, quiconque 
les violera à l'avenir connaîtra la Réponse des autres Nations qui ont célébré, pour leur 
Honneur, cette Nudité au Nom de la Paix. 

La Loi est éternelle : "Ne le faites PAS, ou vous mourrez". Mais ils défient le monde 
entier à une guerre dont il n'y aura ni vainqueur ni vaincu. 

Dieu contemple la scène. Satan se frotte les mains. Oui, il reconnaît à ce JÉSUS 
INCONNU un courage indigne d'un homme. N'importe quel homme, à l'idée de se retrouver 
face à face avec le Diable, serait mort de peur. Ce JESUS INCONNU non seulement n'a pas 
fui mais a eu le courage de venir à sa rencontre. JESUS ne le regarde même pas. Il est 
repoussé par sa présence, mais il supporte son souffle. La Bête à côté de lui, autrefois fils 
de Dieu, est incapable de voir le Marteau dans la Main du Bras qui écrasera sa Tête. La force 
de ce bras est la force du bras de YAHWEH. 

Dieu contemple la sérénité de son Fils. Il n'y a PAS DE DOUTE ni de PEUR en son 
JÉSUS, et JÉSUS sait parfaitement que son PÈRE le contemple. 
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Les dés étaient jetés depuis longtemps, dès l'instant où Dieu a dit à Satan "Mon FILS 
t'écrasera la tête", cette tête était déjà écrasée. 

Des milliers d'années s'étaient écoulées. La nature de fils de Dieu s'était désintégrée 
en Satan ; pendant des milliers d'années il avait dévoré de la chair humaine, millénaire 
après millénaire il avait bu du sang humain jusqu'à l'ivresse absolue, la poussière avait été 
son élément, et maintenant il n'était plus qu'une Bête, sa décision finale signée du sang 
d'Adam : "Plutôt un roi en enfer qu'un simple citoyen dans le Royaume de Dieu". 

La réponse de JÉSUS est la réponse de son PÈRE : "Ainsi soit-il". 

Nous voyons donc que chaque ligne du LIVRE DE DIEU est le Discours de cette 
Sagesse Eternelle qui, aimant Dieu de tout son être, a fait dans SON Cœur sa Maison, son 
Monde, son Univers, son Paradis ; monde, univers, paradis, maison et foyer, contre lesquels 
la Mort a élevé son Champion, l'a investi comme son Prince, est devenue la source de sa 
Force et maintenant, sans masques derrière lesquels se cacher, se jette dans la BATAILLE 
FINALE. La mort a devant elle son ennemi : YAHWEH. 

La guerre cosmique entre la Vie et la Mort a atteint le terrain où l'une célébrera sa 
Victoire et l'autre sera bannie de la Création. Non seulement la VIE trouve en Dieu son Roi, 
mais en incarnant Son Fils, elle dit "JE SUIS LA VIE". 

Alors, ayant Dieu avec nous, où est la peur de la Mort ? 

Qui sont ces lâches qui, face à la menace du Diable, se cachent derrière des murs 
diplomatiques, livrant la vie d'un peuple "sacré aux yeux de Dieu" comme prix de leur 
misérable existence ? 

La Victoire est celle du Roi, l'Invincible est Dieu en Lui. Il n'y a PAS d'autre réponse à 
la maison de Satan que "Ne faites PAS la GUERRE, ou vous mourrez". 

Mais revenons du côté de notre Créateur. 

JÉSUS a faim. SON PÈRE l'adore. Avant de connaître sa réponse au diable, il la crie 
déjà devant toute sa création : "Voici mon FILS Bien-aimé", le Fils à l'image et à la 
ressemblance duquel nous sommes tous formés, image et ressemblance que Satan a 
bannies de son être, image et ressemblance dans laquelle nous avons notre gloire. 

Dieu nous regarde. Il nous contemple, Il nous sourit, où est la Peur, où est l'aiguillon 
de la Mort ? 

Les bêtes à l'image et à la ressemblance de Satan croient que le pouvoir est dans le 
bras habillé pour la guerre. Ses disciples ont des mâchoires d'acier et des dents de fer, leurs 
bouches respirent le feu de l'enfer, un poison homicide qui tue tous leurs ennemis, de 
l'intérieur et de l'extérieur. 
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Ils n'ont d'autre loi que le Fer, ils ne connaissent d'autre civilisation que celle qui est 
fondée sur les terreurs de la Guerre. Ils se nourrissent de la chair des nations et s'enivrent 
du sang des peuples. Ils se croient des dieux au-delà du bien et du mal ; et comme leur 
maître et seigneur, plutôt morts que des hommes parmi les hommes, citoyens tous d'un 
même Royaume divin fondé sur la Paix entre vrais frères, ils invoquent la Guerre mondiale 
comme voie de l'Hégémonie universelle. 

Dieu et le Roi nous contemplent. Le Roi est debout et Dieu conduit ses armées. Il n'y 
aura PAS de guerre nucléaire, et ceux qui ont violé les frontières sacrées, s'ils ne quittent 
pas le territoire consacré à la Paix, mourront. 

Mais c'est l'heure de manger. La Création entière descend pour servir son Roi. Toute 
la Maison des fils de Dieu a attendu, le cœur serré, la Rencontre entre le fils d'Eve et de 
Satan. Ils ont vu JÉSUS et ont compris ce que leur Ennemi n'avait pas compris : que ce 
JÉSUS INCONNU était le Fils dont YAHWEH dit : "TOI-DIEU, mon Fils". 

Nous descendons de la montagne avec JÉSUS. C'est l'heure des célébrations ; la 
victoire est garantie ; avant sa naissance, CHRIST était déjà proclamé vainqueur. 

Tous aux Noces de Canaan. Levez vos verres. Célébrez la VIE. Rire et se réjouir sans 
avoir peur de la mort, n'est-ce pas le bonheur ? 

Élevez vos âmes, élevez vos cœurs. JESUS boit, rit, parle, se laisse embrasser et 
embrasse, aime et est aimé ; chantons et dansons, car chaque jour a son impatience. 

Il y a la MÈRE, ses proches, ses sœurs, ses neveux et nièces, ses fils et belles-filles, il 
y a, bien qu'ils ne le sachent pas encore, ceux qui seront ses Disciples. Après l'avoir 
accompagné toute cette journée, JÉSUS disparaît encore pendant 40 jours. Soudain, il est 
de retour. 

Comme je l'ai dit dans l'HISTOIRE DIVINE, Il disparaît et apparaît sans donner 
d'explications à personne, et revient avec cette Présence qui est la sienne, qu'il est 
impossible de se mettre en colère ou de lui reprocher quoi que ce soit. Il apparaît aux noces 
de Canaan avec sa Mère comme si ces 40 jours dans le désert n'intéressaient personne. Il 
s'assied avec les invités, ses proches, et profite de la joie comme n'importe quel fils 
d'homme. Les disciples rencontrent le Fils de Marie. La belle-mère de Pierre est une sœur 
de la MÈRE. Les personnes présentes sont pour la plupart des membres du clan de David 
de Galilée. Ils savent que le chef du clan est, par tradition, le fils de Jacob de Nazareth. Jésus 
est ce fils. Mais avant lui, il y en a eu plusieurs et aucun n'a revendiqué l'héritage de David. 
Selon André et Jean, ce fils de Jacob était le Messie. C'est en lui que se termine la lignée. A 
lui et à lui seul, selon le Baptiste, correspondait l'héritage du Royaume de David. Mais de 
quoi parle-t-on ? De l'indépendance vis-à-vis de l'Empire de Rome ? De la déclaration de 
guerre à César ? Où étaient les armées ? 

Bien sûr, pendant ces 40 jours, Jacques et Pierre ont parlé des nouvelles qui leur 
avaient été apportées par André et Jean. Ok, le fils de Marie est le Messie, et alors ? Qui est 
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Jésus ? JÉSUS est un paysan, riche, propriétaire de la menuiserie de ses frères, que lui a 
léguée son père Joseph, mais paysan quand même. Et pour couronner le tout, un Galiléen, 
quel avenir avait-il ? Avec quelle puissance allait-il conquérir le trône de son père David ? 

J'insiste, Dieu n'a pas écrit une seule ligne en vain. Son Évangile est la porte de la 
mémoire des événements qui sont restés de l'autre côté de la porte de son silence. Dès le 
début, les générations ont voulu manipuler le texte de SON Livre afin de se créer une église 
à eux et de vivre comme des grands prêtres. Ils n'étaient pas intéressés par la Vérité, leur 
intérêt était toujours centré sur la transformation de la Lettre en Or. Tout le contraire de 
l'intérêt de celui que nous voyons immédiatement transformer l'eau en vin. 

JESUS connaissait la pensée de ceux qui allaient être ses Disciples d'abord et ses 
Apôtres ensuite. Il n'avait pas besoin de les entendre pour savoir ce qu'ils pensaient ; il Lui 
suffisait de poser les yeux sur une personne pour connaître son âme comme s'il lui avait 
donné naissance. Sa puissance est la puissance de Dieu. Les évangélistes ont insisté 
encore et encore sur ce point. JESUS connaissait les pensées de chacun sans avoir besoin 
de parler à qui que ce soit. Son Regard était le Regard de Dieu ; nos cœurs et nos esprits 
sont nus devant Ses yeux. Ainsi, connaissant les pensées de ses Disciples, Dieu fait en 
sorte que la scène se transforme pour la Manifestation de la Nature de la Puissance de son 
Messie. 

Les parrains des Noces n'ont plus de vin. A cette époque, comme les funérailles, les 
mariages ne se terminaient pas en un jour. Plus un mariage durait longtemps, plus la 
maison avait du prestige. Un mariage qui durait un jour en disait peu sur la famille, la durée 
du mariage en disait beaucoup. 

Le fait que les personnes présentes au mariage étaient sa famille est révélé par la 
MÈRE lorsqu'elle s'adresse à son Fils. Que cette MÈRE connaissait la nature de la puissance 
de son Fils est révélé par l'Auteur qui lui parle à l'oreille : "Fils, ils n'ont pas de vin". "Qu'est-
ce qu'on a, toi et moi, Femme" nous révèle que JESUS découvre à ce moment-là la Présence 
de son PÈRE. 

Les Disciples doivent connaître la Nature de la Puissance du Messie. Ce ne sont PAS 
des armes ou des armées qui sont la Source de sa Gloire ; sa Puissance est la Gloire de la 
Liberté de Dieu. 

"Faites tout ce qu'Il vous dit" dit la Mère à ses proches. L'obéissance qu'ils lui rendent 
nous révèle l'Autorité de MARIE au sein de son propre peuple. Personne ne s'oppose, 
personne ne sait ce qu'elle veut. Nazareth est loin. ELLE ne peut pas apporter du vin de sa 
maison comme ça. Et pourtant, personne ne reste assis. Ils font ce qu'ELLE veut, font ce 
que son FILS leur dit. 

JESUS comprend, c'est SON PÈRE qui lui parle en ELLE. Il appelle ses Disciples : 
"Venez avec moi". Ses Disciples croient qu'ils vont l'accompagner pour acheter du Vin. Ils 
ne sortent pas de la maison. JESUS dit à ses Disciples : "Remplissez les jarres d'EAU". Ils les 
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remplissent, ils ferment les jarres. Et aussitôt il leur dit : "Versez le VIN". Ils le regardent tous. 
A-t-il perdu la tête ? Ils ouvrent les jarres. "C'est du VIN". Et l'évangéliste conclut : "Et ses 
disciples crurent". Ils avaient déjà la réponse qu'ils cherchaient : "PAS les armes, pas les 
armées, la puissance du Messie est la puissance de Dieu". 

Et c'est ainsi que commença la Grande Aventure. La plus grande aventure qu'un 
homme ait jamais vécue ou puisse vivre. Marcher avec le Fils de Dieu, pas à pas, jour après 
jour, mois après mois, année après année. Jusqu'à ce jour pour l'éternité : le jour où il a dit 
à Pierre : "Pose ton épée, Pierre, celui qui tue avec le fer, meurt avec le fer". 

Donc Hier comme Aujourd'hui et Demain pour les siècles des siècles, celui qui fait la 
Guerre, par la Loi, mourra. 

  

3 

LA COURONNE DE LA PAIX UNIVERSELLE ÉTERNELLE 

(02/14/22) 

  

  

Or, il y avait un pharisien nommé Nicodème, chef des Juifs, qui vint de nuit trouver 
Jésus et lui dit : "Rabbi, nous savons que tu es venu comme un docteur de Dieu, car 
personne ne peut faire ces miracles que tu fais si Dieu n'est pas avec lui. Jésus lui répondit 
: Je te le dis en vérité, si un homme ne naît d'en haut, il n'entrera pas dans le royaume de 
Dieu..... 

Nicodème prit la parole et dit : "Comment cela se peut-il ? 

Jésus répondit : ... Si vous ne croyez pas quand je vous parle des choses terrestres, 
comment croirez-vous, si je vous parle des choses célestes ? Dieu n'a pas envoyé son Fils 
dans le monde pour juger le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. Celui qui 
croit en Lui n'est pas jugé : celui qui ne croit pas en lui est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru 
au nom du Fils unique de Dieu...... Mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin 
que ses œuvres soient manifestées, car elles sont faites en Dieu. 

  

La vérité n'a qu'une seule voie. Et JESUS ayant dit : "La vérité vous rendra libres", et 
ajoutant "JE SUIS LE CHEMIN", la conclusion de l'Intelligence est logique : "IL est le Chemin 
de, et vers, la Liberté". Toute autre conclusion vient de Satan. 

Je sais que la Liberté de la Science, tout comme la liberté de la Réforme a conduit à 
la guerre civile européenne des 30 ans, la fameuse utopie libérale de l'athéisme scientifique 
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a conduit NOTRE CIVILISATION aux GUERRES MONDIALES. Et aujourd'hui, la SCIENCE, 
l'esclave chérie du pouvoir, qui n'a pas voulu être libre dans le Royaume de Dieu, nous a 
entraînés, une fois de plus, au bord du précipice de l'extinction de la vie sur Terre. 

Personne d'autre que la Science elle-même n'est coupable de s'être installée dans 
l'antichristianisme génocidaire contre l'Humanité sous le mensonge de l'athéisme 
scientifique comme chemin de la Liberté. 

C'est pourquoi j'ai entrepris la Grande Aventure de marcher avec JÉSUS vers la Liberté 
qui de sa Vérité émerge et engendre en l'Homme, nous, Création de Dieu, un Homme 
Nouveau. Citoyen de son Royaume, sujet du Droit Divin, et Objet du Devoir que tous les fils 
de Dieu ont de Défendre et protéger leur propre Vie, et celle de nos Voisins et Frères avec la 
Force qui, ayant dans le Tout-Puissant Créateur des Cieux et de la Terre comme Source ; ce 
Droit Divin à l'Autodéfense engendre en nous le Devoir de défendre et de protéger la Vie de 
nos Voisins et Frères, de leurs peuples et nations, tous Citoyens du Royaume de JÉSUS, 
dont Dieu nous demandera de rendre compte des vies, alors que, ayant le Pouvoir de 
Défendre ces vies, nous nous contentons de regarder Caïn détruire la tête d'Abel. 

La Défense de la Vie en nous et dans toute la Création est un devoir qui vient de Dieu 
le Créateur, qui revêt Sa Création de la Toute-Puissance de Son Bras, afin que Ses fils 
puissent se dresser entre Caïn et Abel. 

Arrêter le génocide de la liberté et de la vie d'une nation de son royaume, citoyens du 
royaume de Dieu, est un devoir divin. Caïn doit choisir : se soumettre à la Loi du Roi, ou 
mourir. 

Le Devoir JESUSCHRÉTIEN est un Droit DIVIN qui nous vient en héritage avec notre 
naissance de l'Esprit de notre Créateur. Par conséquent, il est de droit divin, le devoir tout-
puissant de défendre la vie de notre voisin et de notre frère sans craindre la mort ; mais au 
contraire, la peur de la mort est notre ennemi. Il est écrit "Les lâches n'hériteront pas du 
Royaume de Dieu" ; parole du ROI, JÉSUS. Car Dieu n'étant pas un Lâche ne peut pas laisser 
en héritage ce qui n'existe pas dans son Cœur. 

La Doctrine de JÉSUS est Eternelle : "Car Dieu a tant aimé le monde qu'il nous a donné 
son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais ait la vie éternelle". 
L'intimité de cette déclaration n'admet aucune obscurité. Dieu nous a donné comme 
champion et modèle de l'Être, à l'image et à la ressemblance duquel nous renaissons, le 
Fils de son sein éternel, en qui le devoir de défendre la vie des citoyens de son Royaume est 
un droit tout-puissant inné à sa COURONNE, et comme le dit l'Apôtre en parlant de lui : "... 
Incorruptible, Invincible". 

Une création aliénée de ce droit est celle que Dieu a rejetée en enfer, et en nous 
envoyant son Fils, il nous a ouvert à tous la porte de son Paradis, de son Monde, de sa 
Maison, de son Univers. 

Dans quelle direction devons-nous donc marcher à la recherche de la Liberté ? 
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Il n'y a qu'une seule VOIE. Toute autre VOIE, qu'elle soit religieuse, scientifique, 
philosophique ou théologique, conduit à Satan. 

La structure du discours de JESUSCHRÉTIAN est directe : "JE SUIS LA VÉRITÉ, JE SUIS 
LE CHEMIN, JE SUIS LA VIE ÉTERNELLE". Alors, aimant la Vie de toutes les forces de notre 
être, où pourrions-nous aller, comment pourrions-nous élever notre vie à l'Eternité sinon en 
marchant avec JESUS ? 

"Nous l'avons trouvé" : disent André et Jean à Pierre et Jacques. Et pourtant nous 
savons que personne ne trouve Dieu, c'est Dieu qui se laisse trouver. 

Ni le judaïsme, ni l'islam, ni le bouddhisme, ni l'athéisme scientifique, ni le néo-
paganisme matérialiste. Ce sont tous des discours pour cacher derrière leurs menaces de 
mort la réalité, à savoir, que ne pouvant trouver Dieu sans JÉSUS, ils ont inventé un dieu vers 
lequel dériver cette nature qui est la nôtre et qui a été créée pour courir à la rencontre de 
son Créateur. Et si Dieu se retire, fils d'Adam, comment pourra-t-on amener sa vie à la 
consommation de son existence : la vie à l'Image et à la ressemblance de la Vie Eternelle 
du Fils de Dieu ! Mais nous ne sommes pas des enfants d'Adam, nous sommes des fils du 
CHRIST. 

Et nous voici en train de marcher avec notre Père qui est aux Cieux. 

En effet, "au commencement", lorsque Dieu a dit : "Faisons l'Homme à notre image 
et selon notre ressemblance", le modèle était général, et c'est pourquoi Dieu a réparti les 
Régions de la Terre entre ses fils "pas de notre Monde". 

La Mission de ces fils de Dieu, les dieux de l'Antiquité, avant la Chute, était de 
conduire à la Civilisation les Familles sous leur Tutelle, faisant ainsi émerger dans le Genre 
Humain Cinq Civilisations. L'idée de Dieu était de les intégrer en une seule, engendrant en 
elles une Nouvelle. C'est alors que le règne d'Adam, fils de Dieu, a commencé. 

 Lorsque le Processus de Formation Universelle de l'Homme fut rompu, les propriétés 
mentales innées, dont chaque fils de Dieu imprégna l'esprit des Peuples sous la tutelle de 
ses enfants, se transformèrent en Murs impossibles à abattre. 

Et pourtant, comme Hier, Aujourd'hui et Demain, le Verbe est Dieu. 

Dieu mène à son terme l'œuvre à laquelle il donne son commencement. Sa Parole 
est Dieu. SA Parole est Loi pour LUI MÉME. "DIEU dit, et DIEU fait". 

La Parole de Dieu n'est pas la Parole d'un État, ni celle d'un Homme qui signe un 
Traité, un Mémorandum, un Contrat qui le lie à la Vie ou à la Mort, et quand il se retourne, il 
trahis sur sa Parole. Dieu ouvre le COMMENCEMENT et marche vers la FIN avec des jambes 
toutes-puissantes et des bras omnipotents. Et celui qui prétend se tenir au milieu est fou. 
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Satan, la Tête du Serpent, s'est mis au milieu, et nous connaissons déjà le prix de sa 
folie : LE BANNISSEMENT ÉTERNEL DE LA CRÉATION. Phrase à laquelle répondent tous les 
fils de Dieu, du Ciel et de la Terre : Béni soit Dieu ! 

Par sa Parole, Dieu a ouvert son Royaume à la plénitude des nations du genre humain. 
Il fallait que Dieu consomme sa Création. Car le monde d'Adam n'a pas consommé son 
œuvre. Noyé dans les eaux de son Ignorance ce Premier Homme, la Nécessité d'engendrer 
un Nouvel Homme, né de Son Esprit était faite. Et Dieu était donc prêt à le faire. Mais cette 
fois, l'Image et la Ressemblance de Dieu ne viendrait pas au Nouvel Homme de n'importe 
quel fils de Dieu ; le Créateur tout-puissant du Nouveau Cosmos nous a donné comme Père 
le Fils de Son sein incréé. 

Et Il était là, marchant, Notre Père qui est aux Cieux. Nicodème s'approche de Lui. 
Comment l'homme, étant vieux, peut-il naître de nouveau ? 

Nicodème met en doute la Puissance de Dieu ; il soumet l'Omnipotence Divine à la 
structure de l'Impuissance de la Raison humaine. 

La réponse de notre Père est directe : "En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne 
naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume des cieux". 

La création de la vie à l'image et à la ressemblance de Dieu a dans cette dimension 
sa nature. D'abord, la matière est créée, puis la matière est investie de l'Esprit divin, qui 
engendre en nous un fils de Dieu. 

Nous avons l'image parfaite de cette dimension créatrice dans l’arbre ardent. Investie 
de la nature éternelle de son Créateur, la Matière ne se consume jamais ; la Création 
participe à la Vie de son Créateur par l'Esprit du fils que Dieu engendre dans Sa Créature. 

Bien que notre existence soit attribuée à la temporalité sur Terre, nous marchons 
dans la Vie éternelle que Dieu a déployée devant nous. Nous ne sommes plus soumis aux 
Murs du Vieil Homme, fils de la Chute du Monde d'Adam. Le Modèle de notre Être est le Fils 
de Dieu. 

Tout ce qui est ancien est dissous. Judaïsme, Islam, Bouddhisme, Athéisme, 
Matérialisme, tous sont faux. 

Ceci dit, nous Le regardons en face. Il est le CHRIST JÉSUS DE YAHWEH ET DE SION, 
le Premier-né des fils de Dieu. Il est le Champion Invincible que Dieu nous a donné, et Il l'a 
élevé sur le Trône du Roi Universel Éternel, pour défendre et protéger notre vie. 

OUI : JÉSUS aussi est né de nouveau ; Dieu lui a donné un Nouveau Nom : CHRIST. 
L'ENFANT avait fait place à l'HOMME. Et cet Homme est le Modèle à l'Image et à la 
Ressemblance duquel nous sommes tous formés, accomplissant le BUT de la PAROLE : 
"Faisons l'HOMME...". 

Citoyens de Son Royaume, l'œuvre de Son Être, sujet du Droit et Objet du Devoir. 
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La PAIX ne se construit pas en ne faisant pas la Guerre ; la PAIX se défend, se protège 
avec toutes les Forces de l'Être. 

HIER, non : "Si vous ne croyez pas quand je vous parle des choses terrestres, 
comment croirez-vous si je vous parle des choses célestes ?". 

AUJOURD'HUI, Oui". AUJOURD'HUI, nous avons l'esprit et l'intelligence de ceux qui, 
étant dans l'intimité de notre Créateur, étant nés de son Esprit, engendrés à son image et à 
sa ressemblance, peuvent comprendre, parler et faire connaître les choses célestes. La 
sagesse, "parlée parmi les parfaits" HIER, est notre héritage, et c'est pour cette raison que 
Dieu a dit : "Il était nécessaire que le Testateur meure", car s'il ne mourait pas, il ne pourrait 
pas léguer par testament son esprit d'intelligence à sa progéniture. 

Nous sommes la descendance du CHRIST, l'avenir dont il a été écrit : "La Création 
entière attend le jour de la gloire de la Liberté des fils de Dieu". Ce jour est AUJOURD'HUI. 
Et la Source de notre Liberté étant la Gloire de JÉSUS CHRIST, notre Père dans les Cieux, où 
est la Peur ? 

La nôtre est la Promesse : "Ta progéniture conquerra les portes de ses Ennemis". 

Fils de Dieu, par la véracité de Celui qui est Son Unique et Premier-né, nous sommes 
l'avenir de la race humaine. Nous avons été engendrés dans l'esprit de la Vie éternelle pour 
appeler toutes les Nations à la citoyenneté de Son Royaume. La Nation qui le rejette sera 
effacée de la carte de l'Histoire, et son nom du Livre de la Vie : "Car celui qui ne croit pas en 
Lui est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu". 

PERSONNE qui ne fléchit pas les genoux devant le ROI n'entrera dans SON Paradis. 
Ceci est la dernière parole de Dieu. 

Le nouvel univers a été créé par YAHWEH selon les lois de son cœur et de sa sagesse. 
Et celui qui ne veut pas vivre dans la Lumière de sa Personnalité, dont l'Amour pour sa 
Création est si énorme qu'il nous a choisis pour Champion son propre Fils, même si sa 
Victoire serait sa Croix, celui-là n'entrera pas dans son Monde. 

"Tu es poussière et tu retourneras à la poussière" est la meilleure phrase que l'on 
puisse souhaiter à celui qui, dans son incrédulité, se loge dans les bras de Satan. 

Et enfin, nous revenons à l'Histoire. Nous avons déjà entendu André et Jean appeler 
JÉSUS "Rabbi". De nouveau, nous entendons Nicodème l'appeler "Rabbi". Loin d'ouvrir une 
discussion académique, et à partir du scénario biohistorique que j'ai déroulé dans la 
DIVINE HISTOIRE DE JÉSUS-CHRIST, il est entendu que lorsque Joseph est mort, et que le 
royaume d'Hérode a été partagé entre ses fils, la synagogue de Nazareth a été confiée à 
JÉSUS, l'héritier de Jacob de Nazareth, dont la maison avait exercé l'autorité civile dans la 
ville depuis sa fondation par Abiud, fils de Zerubbabel. 

Cette image d'une MARIE vivant presque dans la misère, et d'un Joseph Carpenter 
sans éducation d'aucune sorte a été imposée, lors de la Réforme, par son premier héros, 
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un Martin Luther dont l'Intimité n'était pas avec Dieu mais avec Satan ; les fruits homicides 
de sa doctrine, dont la nature a été révélée lors de la guerre de 30 ans, sous peine d'être 
aveugle, en dit long sur l'identité de son Dieu caché... En effet nous ne savions pas que Dieu 
était un lâche et devait se cacher de Satan et de ses disciples. 

Mais puisque j'ai déjà ouvert ce sujet dans LUTHER, LE PAPE ET LE DIABLE, et que je 
l'ai ensuite développé dans CHRIST RAUL CONTRE L'ANTICHRIST, je passerai sur 
l'ouverture d'une porte qui est toujours ouverte. Le fait est que, comme on peut le lire dans 
le COEUR DE MARIE, son fils, héritier de son père Jacob, à sa majorité devint par l'autorité 
de sa famille le rabbin de Nazareth. Son éducation à Alexandrie lui a donné la maîtrise des 
langues de l'Empire, le latin et le grec, d'une part, et d'autre part, de la langue sacrée de 
l'Ancien Testament, l'araméen, en plus de l'hébreu courant chez les Juifs. 

Savoir lire et écrire, tant dans l'Antiquité qu'à l'époque médiévale, au temps de JÉSUS 
était un art et une science réservés aux familles qui pouvaient se permettre d'avoir leurs 
enfants sans travailler. Jusqu'à l'âge de douze ans, JÉSUS n'a vécu aucune autre réalité que 
celle d'un ENFANT, fils de parents sans problèmes économiques d'aucune sorte, qui le 
laissaient vivre à son gré dans la ville d'Alexandrie du Nil. 

L'ENFANT n'était pas un prodige ; l'ENFANT était le Fils de Dieu ; son intelligence était 
naturelle à CE QU'IL ÉST. 

Après l'épisode du Temple l'ENFANT entre dans un profil bas de relation, après la mort 
de Cléophas et Joseph, pour sa fortune et pour son intelligence, JÉSUS devient le Rabbin de 
Nazareth, en qui les familles reposaient l'éducation religieuse de leurs enfants. 

"Que les enfants viennent à moi" n'était pas de la propagande. Le "Rabbi de 
Nazareth", le fils de MARIE, ne s'est pas occupé des enfants du peuple en réponse à un 
contrat avec le Temple. L'amour pour les hommes que ces enfants deviendraient était sa 
dévotion. 

Devant leurs parents, les jours de fête où la synagogue ouvrait sa porte, le profil 
religieux du fils de Marie était celui d'un juif de l'école prophétique. Personne ne pouvait voir 
en Lui le Messie, une Intimité à laquelle la Mère elle-même n'avait pas accès. 

Lorsque son Fils monte sur la Croix, elle comprend alors le Silence de "son Enfant". 
Depuis qu'il a quitté le Temple, à l'âge de douze ans, "son Enfant" savait que son retour vers 
son Père divin passait par la Croix du Christ. 

Tout le monde voulait lui donner la Couronne de David. Aucun ne savait que sa 
Couronne était la Couronne de la Vie Eternelle. 

Celui qui devient citoyen de son Royaume participe à la Vie Eternelle du Roi, celui qui 
refuse d'accepter sa Couronne signe contre lui-même sa condamnation à mort. 
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AMEN 

(15/02/2022) 

  

En vérité, en vérité, je vous le dis, le Fils ne peut rien faire de lui-même, sinon ce qu'il 
voit faire au Père ; car tout ce que le Père fait, le Fils le fait aussi. Car le Père aime le Fils, il 
lui montre tout ce qu'il fait, et il lui montrera des œuvres encore plus grandes que celles-ci, 
afin que vous vous étonniez... Quiconque n'honore pas le Fils n'honore pas le Père, qui l'a 
envoyé. 

  

Que l'on sache que celui qui, en extase devant la Beauté et la Grandeur de nos Cieux, 
croit avoir déjà tout vu, qu'il ne soit pas déprimé car DIEU aime son Fils, et lui montre tout 
ce qu'il fait, et lui montrera des œuvres encore plus grandes que celles-ci, afin que nous 
soyons étonnés. 

L'invitation est écrite. Et Dieu ne manque jamais à sa parole. 

La nécessité de créer notre Civilisation sur Terre à l'image de la Civilisation de Son 
ROYAUME dans les Cieux est alors réelle. 

Avec JÉSUS est venu le ROYAUME de Dieu sur Terre. 

D'abord le ROI, car il ne peut y avoir de Royaume s'il n'y a pas de Roi. Mais le ROI 
devait être investi par Dieu comme Roi sur toute Sa Maison. Le Roi devait retourner dans le 
Monde d'où il était venu pour être couronné devant toute la Maison de Dieu. 

Jusqu'à SON retour comme Roi dans la Plénitude de Sa Gloire, Il nous a laissé Son 
Eglise, qui en Son Nom, comme Son Epouse, Lui a engendré sur Terre un Peuple. En 
mourant, JESUS a fait un Testament, léguant à Sa descendance l'Esprit d'Intelligence. Qui 
nous touche tous. Et nés son Héritier, c'est à son Père, le ROI, que ses Descendants doivent 
: Obéissance, Loyauté et Fidélité. Et cette Obéissance renvoie à l'Edification de notre 
Civilisation à l'Image de la Civilisation de son Royaume. 

Car nous savons ce que Dieu a dit : "Fais les choses à l'image de ce qu'on te montre". 
Et plus tard : "La Nouvelle Jérusalem est descendue du Ciel". Des déclarations qui nous 
impliquent dans la Création de notre Civilisation à l'image et à la ressemblance de celle 
qu'au Ciel Dieu a construite pour le Royaume de son Fils, et qui, suivant sa Parole, "Le fils 
ne peut faire que ce qu'il voit faire au Père", nous appelle à l'ouverture de la Terre à son 
Royaume. 

Il est entendu que la MORT, mue par son inertie, a cherché la Destruction de l'Epouse 
dans laquelle le Roi devait engendrer un Fils à Dieu, et une fois cette progéniture née, la 
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MORT a cherché la destruction de la Vie sur Terre, ce qui est le Moment que nous vivons en 
direct jusqu'au Présent. 

En résumé : 

La Création entière a YAHWEH pour Dieu Universel, Créateur du ROYAUME de son 
Fils ; ce ROYAUME a pour ROI éternel son Fils JÉSUS. 

Ainsi, parce qu'il est le ROI, le Fils de Dieu est le Chef de toutes les armées de la 
Création. L'obéissance due de toutes les armées de tous les peuples et de tous les mondes 
de la Création est à JÉSUS CHRIST, le ROI universel. 

La loi sur la guerre vient de DIEU et condamne au bannissement éternel de la création 
tout peuple et toute nation qui se lève en guerre contre son voisin. 

La guerre est une Abomination aux yeux du CREATEUR de l'UNIVERS ; sa Loi : "Ne 
mange pas, tu mourras", a une valeur éternelle. 

La Loi de YAHWEH DIEU établit comme Devoir de tous les fils de Dieu et des armées 
qui leur sont confiées pour la Paix, de se lever contre quiconque déclare la Guerre à son 
Voisin, et quiconque ne se lève pas pour arrêter un nouveau Satan se rebelle contre le ROI 
: la Sentence contre lui est le Bannissement de la Création. 

Le Royaume de Dieu a une RELIGION UNIQUE, confiée à l'Epouse du ROI, l'Eglise 
Catholique, Mère de Sa progéniture ; Elle est Son Corps et Lui, Son Seigneur, est sa Tête. 

Son Seigneur et Époux, le CHRIST JÉSUS, est le Souverain Pontife Universel de la 
SEULE Religion Universelle qui vit dans l'Être de la Maison de Dieu. Quiconque se sépare 
de cette Maison, divisant le Corps du Seigneur, élevant une nouvelle religion ou église, se 
lève en Rébellion contre Dieu. 

La sentence pour la Rébellion contre la Maison de CHRIST JÉSUS, Son Épouse, 
gouvernée par le Saint-Esprit, que le PÈRE a envoyé sur les Frères de CHRIST JÉSUS et a fait 
de Ses Douze Disciples le Corps dans lequel DIEU HABITE AVEC NOUS, l'église et les 
personnes qui restent dans la Division seront coupées de l'Arbre de Vie et jetées dehors 
pour être le combustible du feu. 

Ce sont les deux piliers sur lesquels Dieu a fondé Son Royaume et les deux sont entre 
les mains de Son Fils, ROI tout-puissant et Seigneur très saint. Celui qui ne fléchit pas les 
genoux devant JÉSUS-CHRIST, Roi et Seigneur, n'entrera pas dans Son Paradis. 

Les fils de Dieu, du Ciel et de la Terre n'ont qu'une seule VOIX : 

 AMEN. 
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5 

"VENEZ" 

CHANT DU FILS DU ROI 

(16/02/2022) 

 

  

Où est le dard de la mort ? Où est ton poison ? 

J'ai été jeté dans une fosse commune, cadavre parmi les cadavres, et tu t'es dit, il 
n'élèvera plus la voix, je fermerai les portes, il ne sortira pas de la fosse. 

J'ai fait appel au roi. 

Comme un père qui court au secours de son fils, le Roi est venu à moi, et me donnant 
la main, il a dit : 

"Tu es mon fils, lève-toi. Tu dois parler aux nations, je t'ai engendré pour apporter mon 
Royaume à de nombreux peuples, et l'obéissance à ma volonté aux habitants de la Terre. Je 
t'ai donné mon Nom, tu portes le Nom de la Maison des fils de Dieu, ne crains pas, je serai 
avec toi tous les jours de ta vie". 

Quelle est maintenant, fils rebelles, votre victoire ? 

Je m'élève de la Terre au Ciel, et devant la Maison de mon Créateur je bénis Sa 
Sagesse, parce qu'en surmontant Sa douleur pour notre malheur présent, Il nous a ouvert 
le Paradis de Son Cœur à la Joie éternelle. 

Je bénis Dieu et je plie les genoux devant sa Justice : 

Maudit pour l'éternité celui qui fait la guerre à son frère, 

Maudit soit celui qui lève la hache de guerre contre son prochain, 

Qu'il soit comme la poussière que le vent de l'Esprit jette dans l'abîme, 

Que l'on ne se souvienne plus de son existence, 

Maudit soit celui qui verse une larme pour les peuples qui se sont rebellés contre la 
Paix du Roi et ont conduit leurs armées contre le Trône du Fils de Dieu. 

Soit pour l'Eternité le sort de Satan le sort de tous les ennemis de son Royaume. 

  

Le Roi, mon Père, m'a dit : 
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"Fils, dis au Barbare du Nord , 

Vois-tu la carte de ta gloire ? 

J'effacerai les frontières et j'en dessinerai de nouvelles. 

ton nom seul sera trouvé dans les livres d'Histoire, 

et ta chute sera une leçon pour tous mes ennemis. 

Et toi, mon fils, 

lève ton bras contre la troisième Rome ; 

contre la première, j'ai levé le sceptre de fer de mon Père, 

et j'ai brisé sa gloire comme on brise le vase d'un potier ; 

la seconde, je l'ai livrée aux armées de la mort ; 

contre la troisième tu lèveras le sceptre de fer, et tu en abattras les murs, 

qui sera brisée comme le vase d'un potier. 

N'aie pas peur, je suis avec toi". 

  

Qui peut résister au vent qui vient du ciel ? 

C'est le vent qui vient de Dieu, doux et frais comme le vent du printemps après le froid 
de l'hiver. 

Après le froid de l'hiver, il élève le cœur et rafraîchit l'âme. 

Ouvre les portes de l'être à la joie et l'esprit à la vie sans fin. 

Venez, peuples, sortez de la tombe, 

Levez la tête, le Créateur vous ouvre ses bras, 

Ne soyez pas aveugles comme vos pères, 

La porte du Paradis de la Vie éternelle est le Roi, 

Ne cherchez pas ailleurs, pardonnez à vos pères, mais ne suivez pas leur voie. 

Mais ne suivez pas leur voie, parce que le chemin vers Dieu est son Fils. 

  

Oui, aujourd'hui j'ai célébré la Victoire : 

"Faisons l'Homme à notre image et selon notre ressemblance" ; 
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Pour cette raison, mon être se tient devant mon Créateur et 

Ma voix a en son sein la source de ma parole 

Le Roi est mon Dieu et je suis son enfant. Il m'a dit : "Tu ne mourras pas", 

Et je sens ma force grandir comme au début. Quand il m'a engendré, 

il m'a pris dans ses bras, et en regardant mon visage, il m'a donné son nouveau nom.  

  

Ne voyez-vous pas, ô nations, que la Mort vous a trompées, que Satan est son 
aiguillon ?. 

et vous tentant avec la liberté, il a empoisonné vos esprits. 

Il a empoisonné vos esprits, vous jetant les uns contre les autres comme des bêtes 
affamées de chair humaine, 

assoiffées de sang de cœur. 

Il n'y a PAS de futur en dehors des frontières du Royaume de mon Père. 

Vos visions étaient des mirages derrière lesquels la Mort cachait ses guerres 
mondiales. 

Que voulez-vous maintenant, bannir l'Homme de la Terre ? 

Il n'y a PAS d'homme en dehors de l'être des fils de Dieu. L'avenir du siècle est la 
citoyenneté du Royaume de Dieu, ceux qui s'opposent et affrontent la Gloire du Fils du 
Créateur du Cosmos seront balayés comme la poussière de la route secouée par la 
tempête qui descend du Ciel. 

Ecoutez, mettez vos oreilles au sol, un tremblement de terre approche, il a déjà 
commencé à secouer les hypogées de la terre, les secousses font trembler les jambes, les 
bâtiments sentent leurs fondations vibrer. Comment allez-vous empêcher le volcan de se 
soulever ? N'avez-vous AUCUNE mémoire ? 

Dieu n'ébranlera plus les murs de l'Histoire par les eaux, c'est par le feu que ce monde 
ancien sera laissé derrière lui, et de ses cendres émerge déjà un nouveau monde. C'est 
comme la douleur de la mère qui accouche et qui engendre en un seul jour une génération 
entière. Son mari saute de joie. Il appelle tous ses frères, car celle qui était sans enfant a 
donné naissance dans sa vieillesse, en une seule naissance, à toute une génération. 

  

Le cœur du roi s'élargit. Ses bras sont comme l'aurore, 

il embrasse tout le monde, personne n'est laissé de côté, 
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Sa lumière annonce une vérité unique, nous ne sommes pas morts, 

la nuit est passée, nous sommes vivants, 

et nous avons toute la vie devant nous. 

Que ferons-nous du jour qui se lève ? 

Allons-nous retourner au banquet de Caïn, Satan servant la table, 

le sang d'Abel pour le vin, 

sa chair pour la viande ? 

  

C'est pour cela que Dieu a aimé ses fils, car ils ont juré par leur vie de briser la table 
fratricide, et jamais plus la Création ne connaîtra un tel délire. 

Levez vos cœurs, ne laissez jamais vos âmes permettre que cette tragédie qui a 
fouetté l'Homme s'abatte comme un déluge d'enfer sur l'Avenir du Royaume de votre Père 
et Dieu. 

Hommes, ne soyez pas des bêtes comme cette Science qui a cru pouvoir créer un 
nouvel univers et qui, en convertissant les nations à son discours fratricide, a entraîné les 
nations sur le terrain des guerres du vingtième siècle. 

Pensez-vous que Dieu ne se souvient pas de son discours ? 

"La guerre est l'arme du plus fort, et son devoir est de l'utiliser contre le faible ; 

la survie du faible est de vivre à genoux au service du fort". 

Et ce fut le cas ; 

Enragées par le discours de la Science du XIXe siècle, les nations, comme des bêtes 
immondes engendrées dans les fournaises de l'enfer, se précipitèrent pour s'entre-dévorer 
dans les champs de Gog et Magog. Horrifiés par leur crime, les sages se lavèrent les mains 
du sang des nations en mettant l'Arme Finale au service de leurs maîtres. 

"Ni contre Caïn ni contre Abel, ni contre Satan ni contre le Christ", voici leur nouveau 
discours 

Dites-moi, fils de ces morts sacrifiés à la gloire de l'athéisme de la science, quel sera 
le jugement du Roi sur vos sages? 

Permettra-t-il à ces apôtres de la guerre de franchir les portes de son royaume, en 
important avec eux le feu de l'enfer, ou ordonnera-t-il à ses serviteurs de les enchaîner et 
de les jeter avec leur dieu et maître, Satan, dans l'abîme du bannissement éternel ? 
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Quel est le fou qui, ouvrant la porte à une Liberté sans frontières, choisit la prison 
jusqu'à la mort ? L'enfer plutôt que le paradis ? 

Entre l'athéisme scientifique et la sagesse divine, choisissez-vous encore d'être des 
dieux à l'image et à la ressemblance de Satan ? Qui pensez-vous être ? Allez-vous lever vos 
armes contre le Ciel ? 

Venez tous, dictateurs et tyrans, rassemblez-vous et assemblez-vous contre le Roi, 
dites : 

"Nous tuerons son fils comme nous avons tué son Père". 

Et vous, ignorants, lassés de votre propre orgueil, avez-vous vraiment cru que le Roi 
allait descendre pour être crucifié une fois de plus ? 

Avez-vous vraiment cru que Dieu allait envoyer son Fils bien-aimé pour que vous 
demandiez à nouveau sa tête ? 

Ne vous êtes-vous pas déclarés "divins" et n'avez-vous pas juré sur le sang des 
guerres de religion et de la guerre fratricide des 30 ans qu'en vous résiste l'Esprit Saint pour 
interpréter les Écritures ? 

N'avez-vous pas lu ce que mon Père a écrit ? 

  

"Je lui donnerai mon Nouveau Nom, 

et le Nom de mon Dieu, 

et le nom de la montagne de mon Dieu, 

Je mettrai dans sa main mon sceptre de fer , 

et je lui donnerai l'étoile du matin. 

Je serai son Père et il sera mon fils". 

  

Voici, je suis un avec le Roi, Il est mon Dieu, 

sa parole est dans ma bouche, mes mains ont été bénies 

pour faire sa volonté et conduire la plénitude des nations dans son royaume. 

Qu'attendiez-vous, une idole en or couverte de diamants, une épée flamboyante à la 
main, promenant son enfer sur Terre ? Dieu a créé l'homme à partir de la boue de la terre , 
allez-vous tenter Dieu en méprisant sa créature ? 

  

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
47 

Mon esprit respire le vent du Ciel, 

Mon coeur s'élargit en buvant à la fontaine de la vie éternelle, 

Mes jambes font le chemin tandis que mon âme chante de joie, 

J'ai vaincu la Mort. 

Où est ton aiguillon, 

où est ton poison, Satan, 

avec lequel tu m'as jeté dans la fosse commune 

où gisent tant de morts ? 

Me voici, par la gloire du Roi, je suis vivant, 

et comme un fils qui sert son Père de tout son être 

je vivrai des jours qui ne finiront jamais. 

Que celui qui veut connaître cette joie me suive. 

Une parole que mon Dieu a mise dans ma bouche : "VIENS". 

  

6 

 

LE POUVOIR DE L'HOMME SELON JÉSUS (17/02) 

" UN MONDE NOUVEAU, UNE VIE NOUVELLE, UNE MAISON NOUVELLE ". 

  

La question qui nous concerne tous est le refus de l'intelligence animale scientifique 
de s'établir dans le brutalité d'un athéisme anti-chrétien, dont la dérivation pathologique 
implique le génocide universel de toute vie sur Terre, comme fondement de sa négation de 
l'Existence de Dieu et de la Vie de son Fils. 

Dans l'esprit de la sagesse patristique, on a toujours compris que le refus de l'homme 
de croire au Dieu de Jésus a son origine dans l'effet que la Tragédie, à laquelle tous les 
peuples ont été condamnés à la suite de la divinisation du premier roi, Adam. De même, on 
voit que, Adam ayant commis une si grande Transgression, par laquelle le monde entier a 
été placé sous la couronne de Satan, fait dont il s'est vanté devant JÉSUS ; et, par 
conséquent, ayant été "ce père", ADAM, la cause de tant de malheurs, il était juste que son 
fils, CHRIST, pour obtenir la Miséricorde de Dieu s'offre comme l'Agneau expiatoire pour les 
péchés commis par tous les peuples depuis la Chute jusqu'à sa Venue. 
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Une fois son Sang versé, cette Justice a opéré sur la Terre parce que "ce fils" a obtenu 
de Dieu la Grâce naturelle établie dans la Loi "pour tous les peuples". Car nous savons que 
Dieu a créé toutes les nations pour qu'elles ne forment qu'un seul Peuple, et c'est pourquoi 
Il dit : "Faisons l'Homme...". Et il a donné pour chef du corps de cet homme, c'est-à-dire de 
tout le genre humain, le roi ADAM, de la chair duquel est né le Christ. 

Cette Sagesse, dont l'Esprit Saint dira plus tard dans les Apôtres qu'elle a été 
compilée en JÉSUS, a donné naissance à la théorie absurde selon laquelle toutes les 
nations sont nées d'un seul couple humain, niant avec son fondamentalisme négationniste 
ce que MOSES a dit : "Dieu a réparti entre ses fils les familles des peuples, mais son lot fut 
Adam, père de Jacob, père de David, père de Jésus". 

Nous ne pouvons PAS blâmer les hommes, ni anciens ni modernes, pour avoir vécu 
et vivre dans un édifice mental sans porte vers la Sagesse Créatrice, car tous les peuples 
ayant été bannis de l'Intimité Divine, et livrés à Satan par la perte de la Couronne descendue 
du Ciel, tous ont été enfermés dans une incapacité intellectuelle positive qui les a 
empêchés, et les empêche encore aujourd'hui, de comprendre les choses célestes, c'est-
à-dire "la nature du Conflit Cosmique dans lequel la Mort a entraîné la Création de Dieu. 

L'intelligence étant établie dans sa condition animale, la Science étant devenue un 
instrument de Destruction au service du POUVOIR, comme Ponce Pilate,se lavant les 
mains du sang des nations dans son Maître et Seigneur, l'Etat, la question qui vient à notre 
esprit tourne autour la nature du Pouvoir selon les hommes, d'une part, et selon Dieu, 
d'autre part. 

Le numéro des Oeuvres que JÉSUS a déployé sur toutes les populations de l'Israël 
des fils d'Hérode n'a jamais été enregistré car, comme l'a dit l'Apôtre, s'ils étaient tous 
énumérés, il n'y aurait pas de livres en ce monde pour décrire l'armée de malades de toutes 
classes qui ont joui de la Santé qui vient de Dieu. 

Évidemment émerveillée par la Puissance que Dieu donnait à son Messie, cette 
armée le proclamait son Roi, et était prête à le suivre jusqu'à la fin du monde. Le refus de 
JÉSUS de faire de cette Puissance une arme de guerre fut vécu par eux comme une Trahison, 
qui fut représentée par la Vente de Judas, dont Jérusalem obtint le paiement 
correspondant, représenté aussi par le suicide du Traître Judas, c'est-à-dire : la destruction 
de ses murs, et l'exil de ses habitants pour être massacrés par tous les peuples de l'avenir 
jusqu'au jour de leur Conversion. 

Le reniement de JÉSUS ouvrent nos yeux.  Dieu a horreur de la Guerre. La Destruction 
que représente la Guerre est la négation de Sa Puissance Créatrice. La Puissance de Dieu 
est dans Sa Nature. Il est le Créateur. 

L'idée même d'entrer en conflit avec les Créatures qu'Il a engendrées de la poussière 
des étoiles, c’est à leurs yeux une pure folie. Peut-on imaginer que Celui qui a le Pouvoir de 
Créer des Galaxies et des Univers, dans lesquels Il cultive l'Arbre de Vie des Mondes, 
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s'imagine entrer Lui-même sur le champ de bataille avec la poussière dont l'existence est 
dans Son Souffle, alors qu'un seul de Ses Souffles suffit à faire disparaître toute vie de la 
face du Temps ? 

L'idée même d'une création basée sur la science du bien et du mal, à savoir : créer 
des gens pour l'enfer et d'autres pour le paradis, est à leurs yeux une création satanique de 
A à Z. 

Défier Dieu, comme l'ont fait Satan et sa génération rebelle, de créer un Homme 
Nouveau du sein des ténèbres, c'est-à-dire à partir de conditions de principe telles que 
celles vécues par la Génération du CHRIST JÉSUS, était un Défi auquel seul un suicidé 
pathologique séduit par la schizophrénie homicide et fratricide que le Défi implique, 
pouvait donner vie. La seule Idée d'entrer en compétition avec sa Créature provoque une 
incrédulité absolue chez le Créateur ; surtout quand sa propre Créature compte dans son 
Existence la gloire d'avoir vu de ses yeux Dieu en Action Créatrice. 

Les Frères de YAHWEH tombèrent à genoux lorsqu'ils découvrirent, en qui jusqu'alors 
ils voyaient leur Familier, le Premier-né des dieux, le SEIGNEUR DE L'ÉTERNITÉ ET DE 
L'INFINITÉ ; et ceux qu'il créa pour être ses enfants levèrent-ils le bras pour jeter un gant à 
la face de l'UNIGÉNITUS des fils de dieux ? 

Car oui, d'après la sagesse de Satan, la chute d'Adam était nécessaire pour tenter 
l'UNIGÉNITUS des fils de Dieu, mais celui qu'il défiait réellement était Dieu. Car de même 
que par la PRIMOGÉNITURE de JÉSUS ses Frères ont dans SON UNIGÉNITURE la VÉRITÉ de 
leur Nature de fils de Dieu, de même la VÉRITÉ des dieux, Frères de YAHWEH, ont dans leur 
PRIMOGÉNITURE leur VÉRITÉ Divine. En résumant, que le Défi de Satan, prétendant tenter 
le Premier-né de DIEU, cherchant avec sa Chute à confronter le FILS avec le PÈRE, obtenant 
de cette confrontation la dissolution en Dieu du Saint-Esprit et de la Loi, cette sagesse 
satanique était une folie absolue aux yeux de Dieu, et comme je l'ai dit, dans la DIVINE 
HISTOIRE DE JÉSUS-CHRIST, par logique la nature de cette folie devait ouvrir les yeux de 
DIEU sur la Mort comme le véritable Ennemi de Sa Création. 

Tout ceci nous amène à comprendre que le POUVOIR selon Satan est le Pouvoir des 
hommes nés de la Chute, dont la condition animale les a entraînés à croire que dans la 
Destruction se trouve la véritable Gloire et la Force du Pouvoir. Installés dans cette 
Théologie Politique du Pouvoir depuis des millénaires, l'effet d'un tel comportement sur 
l'esprit de nos contemporains ne peut être négligé. Cette théologie politique est devenue 
un instinct animal chez les dictateurs et les tyrans de notre époque. Embarqué dans 
l'évangile darwiniste protonazi sous la typologie du socialisme du 21ème siècle et de sa 
forme démasquée de communisme, cet instinct trouve sa gloire dans le Pouvoir politique 
en tant que bras légitime né pour détruire tous les ennemis, qu'ils créent eux-mêmes afin 
d'établir leurs Crimes et Génocides sur des bases idéologiques légales. 

Tout ceci est le contraire absolu du POUVOIR SELON JÉSUS. 
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N'oublions PAS, et il ne nous vient pas à l'esprit de fermer les yeux sur Celui qui est 
devant nous. Ce JESUS est le Fils à qui DIEU CRÉATEUR montre tout ce qu'Il fait, et travaille 
en Union avec Lui. Étant né Créateur de Dieu Créateur, nous l'entendons dire : "QUE LA 
LUMIÈRE SOIT". 

Nous avons vu dans la CREATION DE L'UNIVERS SELON GENESE que l'Objet sur 
lequel sa Parole a été faite était la Terre. Bref, une démonstration de Puissance digne d'un 
fils de Dieu, mais pas assez pour tirer des fusées et l'adorer comme s'il était un vrai Dieu. 

Puis nous passons au QUATRIÈME JOUR, et ce JESUS avec lequel nous marchons, 
étend sa PAROLE aux Cieux. Ce n'est PAS une planète qui ressent son POUVOIR, c'est toute 
la Voie lactée qui reçoit la configuration astrophysique que nous appelons l'ARBRE DES 
CONSTELLATIONS, sans lequel la NAVIGATION à travers les systèmes stellaires qui 
composent le Ciel serait un voyage impossible. 

Ceci parlant pour l'avenir. 

En ce qui concerne le PASSÉ, il est entendu que l'Expansion créée le QUATRIÈME 
JOUR par le Fils de Dieu a déterminé un abaissement de l'énergie stellaire entrante dans la 
Biosphère, provoquant le changement qui a déterminé le saut définitif de la Vie animale 
d'un stade préhistorique au stade historique. 

Ce JÉSUS est celui qui a déployé sa Gloire sur les hommes et vers qui, en entendant 
cela, tous ont couru. 

Qu'est-ce que ce POUVOIR, cette Gloire, a à voir avec les crocs d'acier et la langue 
de feu du Pouvoir des tyrans et des dictateurs, des rois et des chefs de guerre de la Terre ? 

Bien sûr, s'Il avait voulu élever sa PAROLE contre Rome, sa PAROLE seule aurait suffi 
à provoquer la Révolution mondiale dont l'Histoire de la Vie sur Terre rêvait depuis les jours 
d'Abraham. La confession de l'Esprit Saint aux Apôtres est devenue vraie : "La création 
entière attend encore la manifestation de la Liberté de la Gloire du Fils de Dieu". 

Une lamentation qui ne pouvait sonner comme une espérance que dans la bouche 
d'un saint et qui, en tant que telle, a été incluse dans le Testament du Christ. 

La Leçon de JÉSUS n'admet pas de discussion : "Le POUVOIR politique est de servir 
les hommes, en guérissant les maux que la CHUTE a répandus dans les nations". 

Toute autre définition vient de Satan et son fruit est la Guerre, qu'elle soit civile, 
internationale ou mondiale. 

L'homme ou le peuple qui fonde sa Gloire sur son Pouvoir de Détruire son prochain, 
son frère, est une bête satanique ; c'est le Devoir de tous les fils de Dieu de la chasser, et de 
la bannir de la face du monde. 
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Tout homme qui cherche le Pouvoir pour rendre le peuple esclave au nom de son Ego, 
selon la vision qu'il a de lui-même : Né pour vivre une vie divine sur le sang et la sueur de 
toutes les familles de la nation, et même au prix de la tyrannie pour se maintenir dans ce 
statu quo, cet homme a renoncé à l'Humanité, c'est une bête, et en tant que bête, il doit 
être écarté du Pouvoir pour répondre de ses crimes contre le bonheur du peuple. 

Contre ce Pouvoir immonde des rois et des tyrans du monde, JÉSUS a montré la 
nature du Vrai Pouvoir donné aux hommes : 

GUÉRIR tous les maux qui affligent notre Civilisation depuis des Millénaires, 

GUÉRIR toutes les blessures qui font saigner sans cesse l'esprit de l'Humanité. 

Nulle autre n'est la Nature du Pouvoir donné aux hommes. Des Lois, des Sciences, 
des Gouvernements,  UNE SEULE EGLISE UNIVERSELLE : telle est la Vraie Nature du 
Pouvoir, et pour ce que les hommes font de ce Pouvoir, ils devront tous répondre devant le 
ROI JÉSUS CHRIST : SEIGNEUR et JUGE Universel aussi bien de la Terre que du Ciel. 

  

7 

LE DILEMME JÉSU-CHRÉTIEN DU GETSEMANE 

  

La lâcheté n'existe pas dans le règne animal. La lâcheté, la perfidie, le meurtre sont 
l'apanage de la bête humaine dans sa position contre DIEU pour ne pas avoir laissé entre 
les mains de ses FILS la nature de la Loi sous laquelle ILS veulent ou souhaitent être 
gouvernés. 

 La folie dans cette position n'est pas nécessaire pour l'écraser. 

Il est certain que si la lâcheté était un instinct animal, l'esclavage n'aurait aucune 
raison naturelle, car par la loi l'esclavage ne serait rien d'autre que l'instinct de conservation 
de la vie. Accuser l'esclave d'être un lâche est contre nature. Et il l'est dans la mesure où la 
Peur n'est pas l'origine de son statu quo social, mais seulement et uniquement sa privation 
d'Humanité par celui qui, se déclarant son maître et seigneur, tenant dans sa main sa vie et 
sa mort, se proclame "un dieu". 

Nous sommes alors arrivés au cœur de la Tentation et de la Trahison qui ont eu lieu 
en Eden : Il s'agit ni plus ni moins que de vouloir être "un dieu" comme le maître l'est de 
l'esclave. 

Comme on le comprendra, et nous avons JÉSUS à nos côtés qui affirme notre pensée, 
la répugnance que DIEU éprouve pour cette conception de la divinité est le feu des flammes 
duquel IL a maudit la BÊTE DE POISON en laquelle un de SES fils s'était transformé, non pas 
par PREDESTINATION mais en faisant usage de la Gloire de sa Liberté de fils de Dieu. 
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La RAISON satanique ne résiste pas à l'INTELLIGENCE JESUSCHRÉTIENNE. 
L'absurdité de la philosophie révolutionnaire de la liberté de SATAN est démasquée dans la 
déclaration de YAHWEH lorsqu'IL dit : "Vous êtes des Dieux" Mais.... "dieux" à l'image et à 
la ressemblance de SON FILS. 

Il est vrai que si personne n'a vu CHRIST, et que chacun s'est fait une image de sa 
PERSONNALITÉ selon son petit cerveau, l'affirmation Divine a été traduite, parmi tant 
d'autres, dans cette version satanique que les rois de l'Antiquité ont accueilli comme un 
trésor patrimonial : 

"Je suis un dieu, 

je tue à volonté 

et je ne crains pas la justice 

car qui peut juger un dieu ?" 

L'Abomination que DIEU vit contre cette affirmation vit en nous. 

PARCE QUE JÉSUS avec qui nous marchons vit dans son Être ce Feu qui s'enflamme 
à l'idée même de la conception de la Liberté Divine selon la version de ceux qui, rebelles à 
l'Esprit Saint de son Père, ont voulu homologuer cette Dignité Maléfique sur le Sang du 
Genre Humain, nous marchons avec Lui, à SES côtés, sans Peur, parce que ce Feu vit en 
nous. 

Au lieu de nous brûler et de nous réduire en cendres, ce Feu est celui du l’arbre 
Ardent. L'âme est le buisson, le feu est l'esprit. Nous sommes fils de Dieu, nous sommes 
complets, la Création a atteint son zénith... parce qu'elle a engendré un fils de Dieu "à 
l'image et à la ressemblance" de celui qui a dit "Faisons l'homme à notre image et à notre 
ressemblance". 

Où est la PEUR ? 

 La VÉRITÉ est notre Père, il est l'étoile qui brille dans les ténèbres ; sa lumière est en 
nous. Nous marchons avec Lui. Nous le voyons et le comprenons. La Gloire de sa Liberté 
est la Puissance infinie de son Dieu. Il a tout en Dieu. Sa Pensée est notre pensée. Nous 
pouvons faire notre propre volonté ou faire la volonté de notre Dieu ; nous pouvons faire que 
tout tourne autour de notre Moi ; ou laisser notre Moi être mis au service de tous. Et c'est là 
le DILEMME JESUCHRÉTIENNE DE GETSEMANE ; boire cette COUPE, mettre son SOI aux 
pieds de tous, ou placer son SOI au-dessus de tous. Selon ses propres mots, "Celui qui ne 
s'oublie pas lui-même ne peut pas se charger de ma croix". En commençant par Lui-même 

JÉSUS ne demande rien à personne qu'il n'ait d'abord demandé à lui-même. Nous ne 
marchons pas avec Lui parce qu'Il est le Fils Tout-Puissant du Créateur du Cosmos, et vous 
savez, celui qui rencontre un homme riche de sa richesse vit ; nous marchons avec Lui 
parce que Sa Personnalité nous étonne, dans le CHRIST avec lequel nous marchons vit 
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DIEU, et dans DIEU Il nous montre le Père et le Fils, Deux Personnes : "Un seul Esprit", et cet 
Esprit est d'un Amour de Vie aussi infini et éternel que le sont l'Eternité et l'Infini. "JE SUIS 
LA VIE".  Qui ne veut pas vivre la vie éternelle auprès de ce DIEU ? 

Le Dilemme jésuchrétien de Gethsémani a une nature philosophique claire et sans 
équivoque. La victoire de Dieu sur le diable est considérée comme acquise. JÉSUS marche 
d'un pas sûr et régulier vers l'autre côté de la mort. 

Il y a résurrection et nouveau départ. DIEU va reconfigurer SA CREATION ; la 
Nécessité saute aux yeux. Car le Feu qui vit en DIEU, s'il était attisé par les vents de la MORT, 
s'il continuait à souffler sur sa Création, finirait par réduire en poussière la vie de l'Arbre des 
Mondes. DIEU ne peut pas rester bras, mains et pieds liés au mur de l'amour pour ses fils. 
La Fin viendrait. 

Son Fils JÉSUS est en train de la voir. 

Ici entre le Dilemme de Gethsémani : A qui correspond cette reconfiguration de la 
CREATION, par laquelle le Salut Universel nous parviendra ? A Lui, JÉSUS, ou à YAHWEH 
Son Père ? 

L'homme, il est vrai, ici nous jouons avec un avantage. Nous voyons JÉSUS boire la 
COUPE à la santé de la Sagesse de son DIEU... Et même quand ce vin devient amer dans 
ses entrailles, il prend la coupe. Il dépose son Moi aux pieds de son PÈRE. 

C'est la Leçon Divine qui descend du Ciel, elle devient "chair et sang" pour que nous 
l'apprenions tous, et non pas comme ceux qui lisent un livre et qui, le temps passant, en 
oublient la lettre, mais comme ceux en qui "cette chair et ce sang" deviennent les leurs. 

Dans la mesure où la Lettre tue, mais où l'Esprit donne la Vie , Dieu, avec la Lettre, 
nous tue, et avec son Esprit, comme les oiseaux qui renaissent de leurs cendres, nous 
relève et fait de nous : des citoyens de SON Royaume, des sujets du Droit et du Devoir. 

En tant que fils de Dieu, nous jouissons librement de tout, car tout appartient à notre 
Père, mais en tant que citoyens de Son Royaume, chacun d'entre nous vit à la lumière de la 
LOI du ROI. La LOI du Roi a dans la Loi de DIEU le ROCHER sur lequel Son trône a été fondé 
: 

"Ne mange pas, car le jour où tu le feras, tu mourras". 

Parlant clairement : "NE FAITES PAS LA GUERRE, car vous serez détruits". 

Le discours de JÉSUS n'admet pas de vaines interprétations : DIEU est AMOUR ; mais 
Il est aussi LOI, et la LOI dit que quiconque se lève en GUERRE contre son frère, contre son 
Peuple, contre son Voisin : Il sera banni de la Vie. 
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Satan pensait pouvoir contourner la Loi, il pensait être INVINCIBLE. Et se dressant, 
devant toute la CREATION contre la Couronne du Premier Homme, sur son Sang, il a 
proclamé son Invincibilité sur toutes les nations de l'Univers. 

Sa fin sera rappelée pour l'Eternité afin que personne n'oublie que la LOI EST DIEU. Et 
pour que cette Mémoire vive pour l'Eternité, Dieu a donné à cette Mémoire un CORPS, le 
SAINT-ESPRIT fait Homme : le CHRIST, dont la Tête est JÉSUS. 

Cela signifie que, comme JÉSUS regardait le lendemain de sa Victoire, nous devons 
également regarder le 22ème siècle comme si le siècle actuel était la route qui mène 
directement à l'autre côté de ses frontières. 

Notre travail consiste à façonner l'édifice de la civilisation dans lequel vivront les 
générations des siècles à venir, en laissant entre leurs mains ce qu'elles doivent s'efforcer 
d'atteindre. Dieu vit en nous, et Dieu vivra en eux. 

Comme JESUS, notre Maître, nous devons oublier notre Moi et diriger nos regards vers 
l'autre côté des frontières de notre Siècle ; la Confiance en notre Victoire vient de 
l'Invincibilité propre à celui qui jouit de la Gloire de la Liberté de DIEU. 

Si DIEU ne nous avait pas présenté à son Fils bien-aimé et si le Fils ne nous avait pas 
présenté à son PÈRE, notre Confiance en la VICTOIRE serait réduite à une illusion ; mais 
contre la faiblesse de notre position dans le monde, il nous déclare Vainqueurs avant même 
que nous soyons nés, parce que DIEU est en Lui, et IL EST AVEC NOUS. 

Ayant tout en LUI, comme IL l'a en son PÈRE, nous n'avons plus qu'à faire ce qui nous 
est naturel par l'Esprit d'intelligence dont nous avons hérité. Il en est ainsi : nous avons été 
engendrés pour vaincre. 

La PEUR de la VÉRITÉ est la PEUR de DIEU. Justifiée chez ceux qui ne connaissent pas 
JÉSUS, sans justification d'aucune sorte chez ceux qui, connaissant Son Existence, 
refusent de CROIRE que Dieu vit en Lui. 

A l'Heure de la Praxis Biohistorique par notre Esprit d'Intelligence -- héritage divin de 
notre génération --, notre pensée géopolitique est régie par la Loi du Roi, qui établit la PAIX 
UNIVERSELLE sur deux Piliers Immobiles : 

Le Droit à la PAIX 

et le Devoir de la Défense de la VIE à la jouissance de ce DROIT DIVIN par la Plénitude 
des Nations du Royaume du FILS de DIEU. 

La PAIX a été fondée par DIEU sur l'UNITÉ INDIVISIBLE de toutes les Armées de la 
Plénitude des Nations de Son ROYAUME en un seul CORPS DE DÉFENSE Universel, dont la 
TÊTE est le ROI, SON FILS JÉSUS CHRIST. Toute division dans ce CORPS, plaçant une partie 
de ses Membres au service d'un individu, d'un peuple ou d'une nation, c'est une déclaration 
de guerre contre la COURONNE DU ROI ; la sentence de Dieu contre le rebelle est la MORT. 
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La Victoire de Dieu sur ce Siècle signée par l'Incarnation et la Résurrection de Son Fils 
nous ouvre les yeux sur l'ORGANISATION DE LA PLUPART DES NATIONS qui régira l'UNITÉ 
de PAIX au 22ème siècle, dont l'Histoire Politique et Militaire bannira la Guerre de la face de 
la Race Humaine pour toujours et à jamais. 

Évidemment, des Noces de Canaan au Jardin de Gethsémani, JÉSUS doit faire son 
chemin pas à pas. Comme au Ciel, ainsi sur la Terre, comme le Maître, ainsi ses Disciples. 

Il n'y a PAS de victoire sans bataille. Ni de bataille sans guerre. La guerre nous a été 
déclarée le jour où, trompée par un Imposteur, se faisant passer pour un Ministre de Dieu, 
la Mort a étendu ses chaînes sur tous les habitants de la Terre. C'est le jour de la Gloire de 
la liberté des fils de Dieu, c'est l'Heure de mettre fin à cette Guerre. 

Rien n'est facile dans une guerre de cette nature, ni une marche vers la victoire contre 
laquelle les dictateurs, les tyrans, les théocrates et les égocentriques se dressent comme 
des montagnes pour nous barrer la route, et nous menacent d'une GUERRE NUCLÉAIRE 
ABSOLUE si nous ne nous mettons pas à genoux pour les adorer. Notre réponse est la Parole 
de notre Roi éternel : VADE RETRO SATAN. 

Toute lettre ajoutée ou retranchée de cette Parole vient de la MORT, et avec la MORT 
ira en ENFER. 

  

8 

CHANSON DE JEUNESSE 

INVOCATION AU FILS DE DIEU 

  

  

Glorifie-toi dans ta Création, tu es mon Dieu, ne regarde pas que je viens de la terre. 
Qui peut se tenir à ta hauteur, arrêter ton bras, fermer ta bouche ? Ne vois-tu pas que je suis 
comme le rocher des montagnes, sans or ni valeur à valoriser, livré à l'usure du temps 
jusqu'à ce que les vents et les pluies le réduisent en poussière ? Tu es Dieu, Tu as la 
Puissance et la Gloire, Tu peux faire de la simple pierre, informe et sans beauté, 
une Oeuvre digne de Ta Puissance, devant la contemplation de laquelle tous admireront et 
se donneront à la louange de Celui qui a fait une telle Oeuvre. Qu'en est-il de Votre 
Impossible ? 

Élève la tête de Ta Créature vers le ciel, que les nuages s'écartent devant ses yeux, 
que ses pieds soient assis sur les deux rives de l'Océan et que sa Voix soit entendue dans 
les quatre régions du monde, et voyant Ton Œuvre, que les nations disent : qui est celui-ci 
qui a été élevé au ciel? 
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Tu es mon Dieu, fais une Merveille, afin qu'en la voyant, tous croient que c'est Toi qui 
tiens dans Ses Mains la Vie du Monde. Ne tenez pas compte du fait que je n'a pas plus de 
valeur que ce que Votre Souffle veut bien lui imprimer. Souviens-toi de Ta Création, ne laisse 
pas Ta Créature sombrer dans les eaux et sa lumière s'éteindre dans les ténèbres. C'est à 
Toi que revient la Puissance, c'est à Toi que revient la Gloire, c'est pour cela que je T'invoque, 
parce que je sais que comme Ton Père a aimé le Monde, Tu l'aimes, et Tu ne permettras pas 
que l'Homme à qui Tu as donné la vie par Ton Souffle soit comme la poussière que le vent 
entraîne vers l'Abîme. 

  

(18/19 / 02) 

9 

EN ROUTE AVEC LE ROI 

  

  

La Couronne du Monde appartient à Dieu, et Il a assis Son Fils sur le Trône de Roi 
Universel. La conclusion de l'Évangile n'admet aucun doute sur ce fait.  En langage familier, 
nous pouvons dire qu'il aurait été ridicule qu'ayant eu le choix entre la Couronne d'Israël et 
la Couronne de cet Univers, JÉSUS ait choisi, par peur de la mort, de n'être rien plutôt que 
d'être tout. Son choix était signé, et prêt à être scellé, dans la réponse qu'il donna à Satan 
au sujet de tous les royaumes de ce Monde à ses pieds si à genoux il voulait l'adorer. 

Et pourtant, même lorsque le Royaume de Dieu fut fondé, et que son commencement 
fut annoncé ici sur Terre, les Serviteurs de CHRIST continuèrent à parler de leur SEIGNEUR 
comme si cette Révolution de l'Empire au Royaume Universel n'avait pas été consommée, 
d'où, aujourd'hui encore, lorsque l'on parle de JÉSUS CHRIST, le titre de Roi des rois et 
Seigneur des seigneurs est toujours utilisé, comme si rien ne s'était passé. 

Le SILENCE DE DIEU depuis la Chute est resté dans le Christianisme. En langage 
familier, nous dirions que l'homicide commis contre son fils cadet, Adam, a été subi par 
DIEU comme une lance mortel frappant directement dans SON COEUR, en réponse à la 
trahison duquel IL a fermé SON Esprit même à SON Fils bien-aimé. 

Sachant cela, Saint Paul n'a pas menti quand il a écrit qu'ils parlaient entre eux d'une 
Sagesse cachée, connue des Apôtres, prêchée en privé aux Premiers Chrétiens, mais 
interdite à tous les autres ; quand ils sont partis, elle est restée inconnue à nouveau, avec 
Leur départ, par disposition Divine, à tous, Juifs, Chrétiens et Gentils. 

Ainsi, la Porte de ce Silence déjà ouverte, il est bon de dire qu'un Royaume appartient 
à Celui qui en est le Roi. De sorte que DIEU ayant fondé un Royaume, il est entendu, d'une 
part, qu'il doit porter son Nom : ROYAUME DE DIEU. Et, d'autre part, qu'étant celui de DIEU, 
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sur ce Trône ne peut s'asseoir que "Quelqu'un" qui est le Vrai Dieu, et que c'est seulement 
sur la tête de ce "Quelqu'un" que DIEU peut placer la Couronne de Son Royaume. 

Il est également entendu qu'en fondant SON ROYAUME, aucun autre royaume ne 
peut exister à côté du Sien. La fondation même de SON ROYAUME implique l'abolition de 
l'Empire en tant que méga-structure politique dans laquelle d'autres royaumes s'insèrent 
en tant que parties intégrantes de son édifice historique. 

L'Abolition de la Structure Impériale touche au Ciel comme sur la Terre. JÉSUS entre 
sur Terre en tant que Roi des rois et Seigneur des Seigneurs du Ciel, et retourne au Ciel en 
tant que Roi Universel et Sempiternel devant la Couronne duquel toute la Maison de Dieu 
fléchit les genoux en disant : "A toi la Gloire, à toi la Puissance". Proclamation universelle 
par laquelle Dieu donne sa réponse pour l'éternité à la question de la véracité divine de son 
Fils JÉSUS. 

Réponse qui est reçue du Ciel et qui proclame son Église au Concile de Nicée. En 
termes de logique, il est entendu qu'étant le Royaume "de DIEU", celui qui est assis sur ce 
Trône est le VRAI DIEU. 

Il n'y a donc rien à ajouter ou à retrancher à cette REPONSE. Mais on peut se 
demander pourquoi l'Église a continué à appeler son Seigneur Roi des rois et Seigneur des 
seigneurs alors que ce titre a été aboli au moment même où DIEU a fondé Son Royaume. 
Aujourd'hui encore, les églises de toutes les branches de l'arbre de CHRIST continuent de 
parler de JÉSUS comme du Roi des rois et du Seigneur des seigneurs. Il ne s'agit PAS ici 
d'accuser qui que ce soit, mais de mettre en lumière la nature du Testament de JÉSUS 
CHRIST, car si à ses Frères d'Abraham il a légué l'Esprit Saint, et à son Église l'Esprit de Foi, 
à ses Descendants il a légué l'Esprit d'Intelligence. La Parole de JÉSUS est claire comme de 
l'eau : 

"Si en vous parlant des choses terrestres vous ne comprenez pas comment 
comprendriez-vous si je vous parlais des choses célestes". 

 Et qui mieux que le Fils de Dieu qui, par son Verbe tout-puissant, a créé la LUMIÈRE, 
pouvait nous parler de ces choses ? 

C'est en voulant "parler" de ces "choses célestes" que l'Enfant s'est rendu au Temple. 

Comme j’ai écrit dans LA DIVINE HISTOIRE DE JÉSUS-CHRIST, LIVRE UN , LE COEUR 
DE MARIE, Son PÈRE scella ses lèvres et celles de ses Apôtres, soumettant ses paroles 
uniquement et exclusivement à l'Évangile de son FILS. C'est pourquoi Sam Pierre a dit : 

"LA FOI... QUI CORROMPT". 

Les événements de l'histoire du christianisme ne nous laissent pas de place pour le 
doute : A l'Epouse il l'a légué comme SEIGNEUR, mais pour ses Descendants il a fait un 
Testament comme ROI. 
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Ainsi, dès le départ des Apôtres, l'ignorance a repris possession du monde, et avec 
elle la corruption. 

Mais la réponse de Dieu demeure : Tous les Royaumes ont été abolis, comme hier au 
Ciel, AUJOURD'HUI ils seront abolis sur la Terre. 

Ce n'est pas en vain que les empires qui ont soufflé sur la face de la Terre, ainsi que 
ceux qui, dans leur ignorance, aspirent de nos jours à ressusciter les empires perdus, sont 
tous passés dans les livres de l'Histoire, tout comme les empires chrétiens sont passés 
dans les pages du Livre de notre Mémoire. 

Ainsi, le JÉSUS avec qui nous marchons est dirigé vers le TRONE DE DIEU comme Son 
'Héritage Éternel. Il est l'Héritier de DIEU. DIEU NE POUVANT PAS mourir, l'Héritage de son 
FILS est reçu en Vie dans la Plénitude de sa Nature Divine. C'est DIEU-FILS qui siège sur le 
Trône du ROYAUME DE DIEU, et il le fait en tant que ROI tout-puissant, soumis à la Sagesse 
de son PÈRE, devant lequel il a fléchi les genoux à Gethsémani, afin qu'une fois sa 
progéniture née dans l'Esprit d'intelligence, il puisse déployer sa Couronne sur toutes les 
nations de la Terre, abolir toutes les couronnes et appeler tous les peuples à la citoyenneté 
de son ROYAUME. 

L'ignorance qui a empêché tous, Juifs comme Gentils, de voir la Véritable Identité de 
celui qui par Ses Oeuvres s'est montré supérieur aux Prophètes, cette ignorance a vécu 
aussi chez les Disciples avant qu'ils ne renaissent comme Apôtres, ignorance qui est restée 
dans les églises jusqu'à l'accomplissement des temps décrits dans le Livre de DIEU, 
pendant lesquels la FOI serait la Force qui garderait debout leurs portes contre l'Enfer. 

Nous ne marchons PAS sur un champ de bataille au service d'un ROI dont nous 
ignorons l'identité et la nature. 

Et en ce qui concerne les choses célestes dont JÉSUS et ses Apôtres ne pouvaient 
pas parler en public par obéissance au Silence de DIEU, et qui sont déjà connues dans 
L'HISTOIRE DIVINE DE JESUS CHRIST, vous savez maintenant que l'attente de la Création 
est terminée, que l'Épouse a donné naissance à son Seigneur, et que le ROI se tient dans la 
plénitude de la Gloire de sa Liberté pour accomplir la VOLONTÉ de son PÈRE et pour bannir 
Satan de la Terre. 

Maintenant, ce sont les événements qui vont parler. 

Pour le reste vous pouvez voir de vos yeux ce qui se passe, la Mort déploie sa Force 
contre la Vie, Satan est comme fou à la recherche d'une guerre nucléaire. Mais lorsque Dieu 
en son Fils a proclamé être LA VIE, IL nous a revêtu de sa Force. 

Le passé est derrière nous, AUJOURD'HUI l'avenir commence. 
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CHAPÎTRE DEUX 

LA GUERRE DU FILS DE SATAN 

  

Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu. 

  

1 

LA LOI DE LA PAIX ET DE LA GUERRE 

  

  

Mettons-nous à la place de saint Pierre, voix principale des disciples. Mais avant de 
nous lancer sur ce nouveau chemin, précisons que les Apôtres naissent en renaissant de 
l'Esprit. Ils sont nés d'abord par l'Eau, c'est-à-dire en croyant que JESUS est le FILS DE 
YAHWEH DIEU. Ce qui nous découvre que "celui qui croit est sauvé", selon Sa Parole: 

"Celui qui croit en MOI n'est pas jugé : celui qui ne croit pas en MOI est déjà jugé, 
parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu". 

Les disciples ont cru en Lui. La confession de Saint Pierre par la foi qui vient de l'eau 
est écrite : 

"TU ES LE FILS DU DIEU VIVANT". 

Et pourtant cette Foi seule n'a pas suffi à arrêter la fuite des Disciples lorsque l'HEURE 
DE VÉRITÉ est arrivée. C'est-à-dire que Satan et la Mort avaient encore du pouvoir sur eux. 

Les Disciples étaient nés de l'Eau de la Foi qui proclame TU ES LE FILS DE DIEU, et 
sur eux, de même que quiconque croit que "par l'Eau seule" vient l'Esprit, c'est-à-dire que 
"cette RAISON seule" fait des FILS de Dieu, comme si l'Eau était une Idole néo-païenne et 
que par quelque Pouvoir magique elle transformait les hommes "en dieux" ; de même sur 
les Disciples pesait la Parole de Celui que nous appelons Maître : 

"Je vous le dis, si un homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume 
des cieux". 

Cette Naissance à Dieu par l'ESPRIT est postérieure à l'Eau. 

Car par la SEULE RAISON qui reconnaît en JESUS le Fils de YAHWEH DIEU, le croyant 
adhère à la Parole : 
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"Celui qui croit en Moi n'est pas jugé", 

 mais cette Foi, qui conduit à l'Eau, et par l'Eau le Croyant devient le créancier de 
Celui qui a parlé, cette Raison Seule n'engendre pas en l'homme un fils à Dieu. 

Cette "Naissance nouvelle par l'Esprit" est réalisée chez les Disciples à la Pentecôte. 

Ce qui nous amène à conclure que l'on naît par l'Eau au Salut de celui qui ne sera pas 
jugé au Jour du Jugement, et qui entrera au Paradis de la Création par sa Foi en la Parole de 
DIEU dans la bouche de SON FILS : 

"Celui qui croit en Moi n'est pas jugé", 

mais "renaître par l'Esprit" est une Oeuvre Divine postérieure à ce Baptême qui 
confirme la Foi et ouvre la Porte de la Vie Eternelle ; Foi qui, cependant, ne prive pas 
l'homme du péché et de la faiblesse de la chair, car par l'Eau la chair reste chair, comme le 
montre la FUITE DES DISCIPLES, expérience dont et par laquelle Saint Pierre écrira plus tard 
en parlant du Salut qui fait des Citoyens du Royaume de Dieu : 

"La foi, vénérable comme l'or, qui se corrompt". 

car ils sont encore chair et, par conséquent, l'homme, bien que chrétien, est encore 
soumis au Pouvoir de la Mort et à son prince maudit, Satan. 

Alors que par l'Eau les Disciples sont nés pour eux-mêmes, par l'Esprit venu du Ciel 
les Apôtres sont nés pour Dieu. C'est-à-dire qu'ils ne s'appartiennent plus à eux-mêmes. 
DIEU est leur SEIGNEUR, DIEU est désormais celui qui écrit leur vie et dirige leurs pas vers 
une fin prédéterminée par sa Sagesse pour le bien du Salut de toute la Création. 

Car par l'Eau, le Croyant reste libre de diriger sa vie, en ayant toujours à l'esprit que la 
Loi de la Liberté Chrétienne est la Règle Morale de sa Conduite sur Terre ; ici commence 
son Chemin dans l'Eternité. 

Le croyant qui naît de l'eau s'appartient et n'est soumis qu'aux droits et aux devoirs 
de celui qui est citoyen d'un Royaume, dans ce cas le ROYAUME DU FILS DE DIEU. Et je dis 
ROYAUME DU FILS DE DIEU parce que DIEU a fait entrer son FILS dans son INHÉRITANCE, 
et en héritant du ROYAUME, YAHWEH DIEU l'a glorifié devant toute la Création en 
manifestant la VÉRITÉ ÉTERNELLE DE SON UNIGÉNITÉ. Pour YAHWEH DIEU, son Fils JÉSUS 
est "TOI-DIEU", Son Fils bien-aimé. 

Cela dit, ayant ainsi dénoué le noeud gordien que la Réforme et ses disciples ont 
implanté, annulant la Naissance de l'Esprit, empêchant ainsi "ses disciples" d'accéder à la 
Filiation divine, et se contentant de la Citoyenneté, les maintenant esclaves de la Mort et 
sous le Pouvoir de Satan, tout comme les Disciples l'étaient jusqu'à la Pentecôte, je reviens 
du côté de ce FILS, HÉRITIER DE LA COURONNE DE DIEU, dont la COURONNE l'attendait 
de l'autre côté de sa PASSION et de sa CRUCIFIXION. 
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En insistant sur ce que j'ai dit précédemment, le MAÎTRE n'a rien demandé à ses 
DISCIPLES qu'il n'ait demandé à lui-même. En naissant de nouveau au CHRIST, JESUS a 
cessé de s'appartenir à lui-même ; à partir du moment où CHRIST a été engendré en JESUS, 
CHRIST est devenu la plume avec laquelle DIEU a écrit son HISTOIRE. 

Car celui qui est né de l'ESPRIT est engendré par DIEU pour donner VIE à une 
HISTOIRE dont il est l'étoile de l'Action Divine. Dès le début, sa fin est déjà écrite, et rien ni 
personne, pas même lui, ne peut ajouter ou retrancher un mot à l'Histoire de son existence. 

Ainsi, si le chrétien, en tant que citoyen du ROYAUME DU FILS DE DIEU, jouit de la 
liberté d'écrire sa propre vie au sein de la Foi, les fils de Dieu sont esclaves du 
Commencement et de la Fin pour lesquels ils sont engendrés. 

"C'est par l'Eau que nous vivons, par l'Esprit que nous naissons à la Maison du 
CHRIST". 

Humainement parlant, il est logique que la Réforme conserve l'Eau et anathématise 
l'Esprit. Cela signifie que : 

"le Fils ne fait rien de lui-même, mais ce qu'il voit faire au Père", 

il est entendu que ce qui est vrai pour un fils de Dieu est vrai pour un autre, qu'il soit 
fils de DIEU de la Maison d'Abraham ou fils de DIEU de la Maison du CHRIST, puisque le 
MAITRE du FILS est le PÈRE, d'où la conclusion à tirer est la même. 

Ce petit prologue consommé, nous nous approchons de JESUS dans la peau de saint 
Pierre, comme je le disais au début, un saint Pierre qui a entendu de ses oreilles comment 
"le fils d'un courtisan" a reçu la santé perdue par la seule Parole de JESUS. Un saint Pierre 
qui, de ses yeux, a vu "se lever de la civière un homme qui était couché depuis 30 ans, 
désespéré, près de la piscine du Temple". C'était un jour de sabbat, et les anciens divins 
voulaient discuter avec le Fils du Créateur de nos Cieux et de notre Terre. Mais je ne vais 
PAS mettre mon doigt dans de vieilles blessures. 

Ici, la chose cruciale et transcendante, une fois assis à côté de ce Fils Tout-Puissant, 
voyant de première main son Pouvoir illimité, la chose cruciale est de lui transférer la 
Grande Question qui plane sur l'Humanité depuis la naissance du Christianisme : 

Pourquoi DIEU, Ton Père, permet-il que cette Tragédie qui s'attaque aux enfants de la 
Terre continue, alors qu'avec une seule Parole de Toi, l'horreur abandonnerait les âmes de 
Ses créatures et le bonheur régnerait là où maintenant la terreur de la Mort règne toute 
puissante ? 

Que se passe-t-il ? 

Combien de temps DIEU permettra-t-il au monde de continuer à subir cet enfer sous 
le règne de la loi de Satan et de la Mort ? Que devons-nous faire pour que Son Cœur 
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s'émeuve et que le Créateur Omnipotent du Cosmos prenne ses habits de guerre et crie 
VICTOIRE, remplissant Son Ennemi de terreur et bannissant le Rebelle de Sa Création ? 

Combien de temps l'homme devra-t-il encore être un spectacle pour sa création ? 
Nos larmes ne parviennent-elles pas jusqu'à Ses pieds ? Le fleuve de sang qui recouvre la 
surface des terres n'est-il pas encore arrivé jusqu'à ses yeux ? Que doit faire l'Homme pour 
conquérir Son Cœur, et comme un père se dressant contre l'ennemi de son fils, à la vie ou 
à la mort, courir à notre salut ? QUAND et le Seigneur de l'infini et de l'éternité se lèvera-t-il 
pour nous ? .... 

L'angoisse qui traverse l'être des siècles, nous la déposons aux pieds de Celui qui est 
le ROI de l'UNIVERS, notre ROI. 

Qu'est-ce que le pouvoir ? 

Le ROI répond : 

Que vois-tu de tes yeux et entends-tu de tes oreilles, Pierre ? 

Que ferais-tu, Pierre, si tu avais la Puissance de Dieu dans ta VOIX ? T'habillerais-tu 
pour la guerre, appellerais-tu les armées à ta guerre, te jetterais-tu contre tes voisins avec 
le feu et le fer jusqu'à ce que tu soumettes les nations du monde à ta gloire ? Seriez-vous 
leur dieu pour un jour ? 

Tu ne peux pas, Pierre, tuer et donner la vie en même temps. Utiliserais-tu MON 
POUVOIR pour donner la vie, ou pour tuer tes ennemis ? Quel pouvoir a été donné au Fils 
de l'Homme ? Le pouvoir de s'élever contre le César, ou le pouvoir de convertir le César ? 
Le César est-il plus aveugle que vous ? Le César est-il plus coupable que toi ? Qu'est-ce 
que le POUVOIR, Pierre ? 

La question nous revient, et survole toute la Maison des fils de Dieu. 

Le POUVOIR qui lève des armées à la gloire du dieu du jour pour "faire sa guerre", c'est 
le POUVOIR à l'image du trône que Satan a revendiqué pour lui-même et pour tous les fils 
de Dieu. Rappelons-nous ces prétentions : 

Être au-delà de la Loi ; 

d'être ses actes et ses actions au-delà de la Justice ; 

ne pas avoir à répondre du Gouvernement de leurs Peuples ni devant Dieu ni devant 
le Roi. 

Immunité divine pour leurs actions, au niveau national et mondial ; 

la liberté de déclarer, en tant que dieux, la Guerre aux peuples voisins et d'envahir les 
nations sœurs sans avoir à répondre devant la Cour du ROI. 
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C'est cette liberté qui a conduit une génération rebelle de fils de Dieu à déclarer la 
guerre au Créateur même du Cosmos. 

Est-ce là le pouvoir donné par Dieu à ses fils, Peter ? 

Si MON pouvoir était entre tes mains, que ferais-tu, Pierre, lever l'homme du brancard 
ou lever ton peuple sur la guerre ? César est-il le véritable ennemi de l'homme ? Est-ce 
César qui a levé la mâchoire d'un âne contre Abel ? Est-ce que César était le Serpent qui 
est descendu du Ciel et a rampé dans l'Eden ? 

Ne connais-tu pas, Pierre, la LOI de YAHWEH DIEU, dont tu prétends être le FILS 
VIVANT ? 

Au-dessus et contre chaque peuple qui se lève en guerre contre un autre peuple de 
la création de Dieu, la LOI est ÉTERNELLE : 

"NE MANGEZ PAS, car vous mourrez". 

Ne croyez-vous pas que la PAROLE DE DIEU est LA LOI pour sa CRÉATION ? Quand le 
Créateur a-t-il été déshérité de sa Créature ? Croyez-vous que, pour l'amour du PÈRE, le 
CRÉATEUR doit abolir la LOI ? Ne vois-tu pas que DIEU vit dans le PÈRE et dans le CRÉATEUR 
? 

Quelle est, Pierre, la nature du Pouvoir donné par DIEU à ses fils, sera-t-il de le servir 
en soulevant l'homme de la poussière, ou en mettant son peuple sur le pied de guerre ? 

Le POUVOIR donné à CHRIST, Pierre, a été donné pour guérir les blessures du corps 
et de l'âme, pour défendre la Paix dans tous les peuples de la Création de DIEU, pour se 
lever et se dresser devant Caïn en empêchant le Fratricide. T'attends-tu à ce que JE fasse 
de MA PAROLE une épée, que je la lève contre César et que je refuse sa Conversion ? 

"Range l'épée, Pierre, car celui qui tue par l'épée meurt par l'épée", 

c'est la Loi éternelle, et elle ne fait pas de distinction entre les citoyens et les fils du 
ROI. Celui qui mange du fruit de l'arbre de la connaissance du bien et du mal : LA GUERE, il 
mourra. 

DIEU a parlé et n'enlève ni n'ajoute une lettre à sa PAROLE. 

Telle est la LOI DE DIEU SUR LA PAIX ET LA GUERRE en vigueur dans le ROYAUME DE 
SON FILS : 

"Le droit à la paix est sacré. 

"Le devoir des Armées de SON ROYAUME de se lever pour défendre la PAIX des 
Nations, ce devoir est Divin. 

"Les Généraux des Armées du ROYAUME DU FILS DE DIEU, ainsi que les soldats de 
campagne de Ses Armées, au Ciel comme sur la Terre, sont soumis à ce DEVOIR, et ce 
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DEVOIR les oblige à déployer la plénitude de leur puissance militaire au service de la PAIX 
dans toute la plénitude des Nations. 

Les Généraux qui ne se lèvent pas pour défendre la PAIX dans le ROYAUME DU FILS 
DE DIEU seront jugés pour Rébellion, et exposés au Crime de Haute Trahison contre DIEU. 

Si les organes politiques d'une Nation du ROYAUME DU FILS DE DIEU obstruent le 
chemin de l'accomplissement de ce DEVOIR, les Généraux de l'ÉTAT MAJEUR de cette 
Nation sont dans leur DROIT de retirer ce gouvernement du POUVOIR et de remettre 
l'administration de l'État politique à qui de droit. 

La LOI DE LA PAIX EST ÉTERNELLE, quiconque la viole est un disciple de SATAN. 

Si une Nation veut être détruite à la santé de la gloire d'un chien, que la Destruction 
soit sur ce peuple. Car la PAROLE DU CREATEUR DE L'UNIVERS demeure pour l'Eternité : 

"Je n'aurai PAS pitié de qui n'a pas pitié". 

Les États Mayeurs de la Nation, par la volonté de son chef politique, en guerre contre 
une Nation sœur, cette NATION étant soumise à la CITOYENNETÉ du ROYAUME DU FILS DE 
DIEU : ces États Mayeurs ont le Devoir de se lever et de renverser ce chef politique, de se 
retirer du champ de guerre et de livrer ces organes politiques aux TRIBUNAUX pour répondre 
du sang versé. 

LES SOLDATS d'une Nation contre la Loi du Roi, conduite à la guerre contre une 
Nation sœur, ont le DEVOIR de se soulever contre les Généraux en rébellion contre la LOI 
de DIEU SUR LA PAIX ET LA GUERRE ; à défaut, ils seront détruits comme un seul homme : 
Les États Mayeurs, les Soldats et les organes politiques. 

Les PEUPLES de la Nation poussés à la GUERRE ont le DEVOIR de se soulever contre 
leur Gouvernement, de le renverser, de prendre le POUVOIR POLITIQUE et d'ordonner le 
RETRAIT immédiat des armées de la Nation. LES GÉNÉRAUX qui se déclareront en rébellion 
contre le NOUVEAU GOUVERNEMENT seront jugés selon le sang versé. 

LA LOI DU ROI est la RACINE DE VIE de la PLENITUDE des nations de SON ROYAUME. 

Cette Paix est un Devoir de tous les Peuples ENVERS toutes les autres Nations. 

Cette Paix est au-dessus des concepts de nationalité et de régions. 

EN DIEU tous les PEUPLES sont FRÈRES, d'où cette LOI du DEVOIR des ARMÉES, 
PEUPLES et GOUVERNEMENTS pour que la Tragédie que l'HOMME de TERRE a vécu dans 
sa chair, et a souffert dans son ÂME ses enfants du Ciel, ne se répète plus jamais. 

Ainsi a dit le FILS DE DIEU : 

"IL N'Y AURA PAS DE GUERRE MONDIALE, mais celui qui défie DIEU, mourra". 

Que celui qui se croit invincible s'avance. 
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23/02 

  

2 

LE FILS DE SATAN A PARLÉ 

  

Il n'a pas fallu longtemps à Satan pour déplacer un pion. Ses heures sur Terre sont 
comptées. Dieu a parlé, Son Fils s'est levé, Il a un Décret à exécuter : chasser Satan et le 
jeter dans l'Abîme ; libérer la Terre de sa présence, et extraire de l'Humanité le poison de sa 
Haine. 

Le fils du Serpent s'est allié au fils du Dragon. Bas les masques, ont-ils dit, le pouvoir 
de la Mort est avec nous, quiconque nous défie sera balayé. Par la puissance de nos 
muscles atomiques nous pouvons prendre ce que nous voulons, quand nous voulons et  
aussi loin que nous voulons, soit on nous donne ce que nous voulons, soit nous 
anéantissons la Vie de l'Humanité. 

Ce qui a été dit dans les ténèbres, le fils de Satan l'a dit à la lumière du jour : Le Pouvoir 
est à moi, la Puissance est à moi, la Gloire du Monde m'appartient, et malheur à ceux qui 
me défient, ils seront balayés par le feu que je ferai descendre du ciel sur leurs têtes. 

Pas de masques, le fils de Satan est né pour faire la volonté de son père, pour 
reprendre le trône que JÉSUS-CHRIST lui a pris. C'est ce que le Serpent a semé dans son 
âme. 

Ce fils ignore-t-il que Satan est condamné à la Mort éternelle dans les profondeurs 
de l'Abîme recouvert de Ténèbres ; que son unique intention est de détruire la vie de 
l'Homme sur Terre ? 

Terrible est le labyrinthe dans lequel s'est perdu le fils de Satan. S'il fait la volonté de 
son mauvais père, il perd sa vie, et s'il ne la fait pas, son père, Satan, la lui enlève. La 
question est de savoir si le peuple du fils de Satan est prêt à sacrifier sa vie en enfer pour un 
chien. 

Chacun est un enfant de l'esprit qui le conçoit. Satan a mis au défi le même Dieu et 
Seigneur de l'Infini et de l'Éternité, YAHWEH DIEU, Créateur du Cosmos, de détruire la Race 
Humaine et d'ouvrir la Porte de la Création à la Mort s'il ne recevait pas ce qui, selon lui, en 
tant que fils de Dieu lui appartenait, de s'asseoir sur le Trône de Dieu, à l'Image et à la 
Ressemblance du Trône sur lequel est assis Son Premier-né. Démontrant qu'il n'a pas parlé 
en vain, dans sa folie, il est passé à l'action. 
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C'est l'esprit de Satan, c'est l'esprit de celui qui, aujourd'hui, menace l'humanité 
d'une destruction nucléaire totale si quelqu'un tente d'empêcher son passage à la 
couronne du monde. 

Le fils est un chien aux pieds de son père, Satan, qui hurle sur sa propre tombe. 
Aveuglé par l'ambition que son père a plantée dans son cerveau, le fils de Satan croit que 
le ROI va s'écarter de son chemin et lui donner ce qui appartient à son père : la couronne 
que JÉSUS lui a prise dans le jardin de Gethsémani. Il fait confiance à la parole du fils du 
Dragon ignorant que la parole du Chinois vaut autant que celle du Russe. 

Comme l'homme nu est beau, quelle nation sur Terre est aussi belle que toi, Ukraine 
! Au nom de la Paix dans le monde, tu as jeté tes boucles d'oreilles nucléaires, tes bijoux 
étaient des ogives aux ailes d'aigle, fortes comme des ouragans descendant du ciel 
balayant des populations et dévastant des régions entières ; tes bracelets atomiques en or 
pouvaient faire tomber la balance dans un sens ou dans l'autre ! Pour l'amour de la Paix, 
vous vous êtes débarrassés de vos boucles d'oreilles, de vos colliers et de vos bracelets, 
vous êtes restés nus devant Dieu, pour cela le ROI vous aime plus que toute autre nation ! 

Qu'as-tu fait, Moscou ? Tu t'es habillée comme une chienne de l'enfer, comme un 
serpent traquant sa victime endormie dans les bras d'une promesse, tu as attendu que le 
sommeil tombe sur ses yeux, et tu t'es levée pour la dévorer au milieu de la nuit. 

Comment DIEU te jugera-t-il, Moscou ? Sans la pitié d'un peuple saint tu t'es donné 
au fils de Satan, tu as digéré à la santé du fils de Satan la chair de la Crimée. Ne sais-tu pas 
que tel père, tel fils ? Pensez-vous que la faim et la soif de ce chien seront étanchées par 
l'Ukraine ? Il veut les pays baltes, il veut la Tchécoslovaquie, la Bulgarie, la Roumanie, la 
Hongrie, la Pologne et l'Allemagne. Allez-vous vous joindre à son aventure ? 

Ils t'ont trompé Moscou, ils t'ont murmuré à l'oreille que le fils du ROI est un lâche, 
que les peuples du ROI sur les deux rives du Continent te donneront le trône des rois 
d'Europe en échange de leur vie. Avec l'Honneur dont vous vous êtes détaché en 2014t, 
vous avez perdu votre tête Moscou. Vous vous êtes laissé entraîner dans le labyrinthe du 
fils de Satan : mourir oui ou oui. Si vous tuez au fer rouge, vous mourrez, et si vous ne tuez 
pas, votre idole vous tuera de toute façon. Satan n'épargne pas ses serviteurs. Satan n'a pas 
de serviteurs, il déplace ses pions et, comme Kronos, dévore immédiatement ses enfants. 
Si vous ne vous levez pas et ne détruisez pas votre idole, vous serez détruit en même temps 
que votre idole. 

Dieu ne ment pas ; ainsi le Roi a dit à son fils "Il n'y aura PAS de guerre mondiale". Dis-
nous Moscou, comment veux-tu mourir ? Demande au prophète de ton idole comment tu 
vas mourir, car Satan ne pardonne pas à celui qui ne lui sert pas la table de viande 
abondante et ne remplit pas sa coupe de sang abondant. Il dévorera ta chair et boira ton 
sang, c'est ce que tu veux ? 
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Va et cours vers la fierté de tes yeux, la cathédrale Saint-Basile, engage ton tout saint 
patriarche à faire en ton nom un pacte avec le diable et à épargner ta vie pour avoir échoué 
et ne pas avoir été capable d'introniser son fils sur le trône d'Europe. 

L'heure tourne. C'est pourquoi Satan a enlevé le masque de son fils et a ouvert sa 
bouche pour défier les nations du Royaume du Fils de Dieu sur Terre. 

Pauvre toi, Russie, ne sais-tu pas que tu marches vers le cimetière des empires, tu as 
invoqué Satan, Satan t'a donné son fils, et tu as cru que Satan cherche ta gloire. Alors que 
tu cherches à ressusciter ta gloire, l'ennemi de Dieu et de l'Homme ne cherche aucune 
autre fin que la destruction absolue de l'Humanité. Es-tu prêt, Russie, à sacrifier ta vie pour 
celle d'un chien ? De ta réponse dépend la vie de ton peuple ; mais ton existence a déjà été 
jugée par le ROI : il lèvera son bras et sa verge tombera sur ta carte comme le fer sur le vase 
du potier. 

Malheur aux lâches qui se cachent derrière des peaux noires et des jupes de vieilles 
femmes. Leurs réponses à l'Honneur qu'ils ont trahi et à la Parole qu'ils ont violée, 
dépouillant une fille de Dieu pour la donner à la bête, pèsent sur leurs têtes. 

Est-ce là l'armée du ROI du Ciel sur la Terre ? N'y a-t-il plus d'hommes en Amérique ? 
Dans les îles, ils sont morts avec l'Empire. Ils s'agenouillent devant le fils de Satan ; prenez 
ce que vous voulez mais respectez notre vie, c'est aujourd'hui la voix de l'Angleterre. 
Comment la Nation qui était dans la main de Dieu une épée omnipotente est-elle tombée 
dans les mains d'un homme sans honneur ! Quelle honte ! Je regarde à l'Ouest, et je vois 
des rats fuyant la mort. Si au Nord des poules défendent leurs oeufs d'or au prix d'une 
nation sainte. Où sont les hommes que Dieu a créés à son image et à sa ressemblance ? 
C'est pourquoi le prince des ténèbres a dit à son fils : Celui qui s'agenouille devant toi, qu'il 
vive. 

C'est le jour de la Bataille finale vers laquelle la Création a marché, pour la Liberté de 
l'Homme et pour la joie de toute l'Humanité. Dieu déplace le ROI et le ROI déplace ses fils. 
Qui enlèvera la VICTOIRE à DIEU ? 

  

3 

LA GUERRE CONTRE LA PAIX DANS LE MONDE 

  

En marchant avec JÉSUS sur le Chemin que Dieu nous a tracé dans son Évangile, 
nous ne pouvons pas enlever de notre intelligence la conscience de la nature des 
événements vécus par la race humaine depuis la chute de son premier Roi jusqu'à la 
naissance du ROI DIVIN, JÉSUS CHRIST. Les déclarations sur les principes de la 
Conscience, je les exposerai comme suit. 
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Premièrement, l'Évangile n'est pas de Matthieu, Marc, Luc ou Jean. L'Évangile n'a 
qu'un seul auteur, cet auteur est YAHWEH DIEU, Seigneur de Moïse, Ami d'Abraham et Père 
de CHRIST. 

Je veux dire par là qu'ayant l'Évangile non pas en Matthieu, en Marc, en Luc ou en 
Jean, mais en YAHWEH DIEU son VRAI AUTEUR, le Nouveau Testament est resté FERMÉ 
avec le Sceau Omniscient sous lequel l'Ancien Testament est resté jusqu'à ce que son HEIR 
soit né. 

Le Saint-Esprit qui est descendu de Dieu l'a dit clairement dans les Apôtres : "Là où il 
y a un Testament, il faut un Testateur". C'est-à-dire que Dieu dit : "Le Fils ne peut PAS faire 
autre chose que ce qu'il voit faire au Père", de même que son PÈRE a scellé le Testament 
d'Abraham jusqu'à la naissance de son Héritier universel, le CHRIST, afin que ceux qui en 
lisaient le Contenu se taisent ; de même les Apôtres, connaissant le Contenu du 
TESTAMENT DE CHRIST ont dû se soumettre à la Loi qui les obligeait à fermer la bouche et 
à se limiter à l'œuvre qui leur était confiée en CHRIST, en qui devenant Frères, renaissant à 
DIEU par l'Esprit, l'Eau étant une Promesse de vie éternelle, ils sont devenus par l'Esprit 
HÉRITIERS du TESTAMENT D'ABRAHAM. 

DIEU, Auteur du NOUVEAU TESTAMENT, étant Jean, Matthieu, Luc, Marc, Pierre, 
Jacques, Jude, la Plume avec laquelle Il l'a écrit, a scellé le TESTAMENT de CHRIST, comme 
Il a scellé celui d'ABRAHAM, jusqu'à ce que Sa descendance soit née dans l'Esprit, Sceau 
qui a soumis Ses Frères en DIEU YAHWEH à la Loi du Silence à laquelle avant Eux le Saint 
Esprit était soumis dans les Prophètes. L'ANCIEN fut écrit pour un Héritier universel, le 
NOUVEAU fut également écrit pour les Descendants du TESTATEUR, son Contenu universel 
restant scellé jusqu'à la naissance du Fils du CHRIST. 

Nous voyons donc que par l'eau, on naît à la promesse de la vie éternelle, par laquelle 
celui qui croit est accepté comme citoyen du Royaume du Fils de Dieu, faisant de la LOI DE 
CHRIST sa loi de vie. 

Nés à cette Loi, les DISCIPLES, en tant que Croyants, ne pouvaient en aucun cas 
pénétrer dans l'Esprit de leur MAÎTRE. Leur fuite devant Satan et la MORT leur ouvre les yeux 
sur cette VERITE : Par l'Eau on naît à la Citoyenneté du ROYAUME DU FILS DE DIEU, mais 
seul l'ESPRIT qui vient du FILS engendre des fils à DIEU. 

Ce Premier Principe énoncé, que l'Eau est la manifestation universelle de Pierre dans 
le Croyant : TU ES LE FILS DU DIEU VIVANT, avec cette Déclaration devenant, par sa propre 
volonté et en raison de sa propre liberté de conscience : Citoyen de son ROYAUME, par cette 
Citoyenneté l'EAU rend celui qui reçoit le Baptême digne de la Promesse de celui qui est 
pour l'Eternité son ROI : "Celui qui croit en MOI entrera dans le Paradis de MON PÈRE sans 
être jugé". C'est cette Promesse que SATAN, en manipulant son esprit, a lancée contre 
l'épouse de laquelle naîtrait un fils à son SEIGNEUR, engendré à son Image et à sa 
Ressemblance selon ce qui est écrit par DIEU dans le TESTAMENT DU CHRIST. 
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C'est-à-dire, né par l'EAU à la Foi : "JESUS est le FILS DU DIEU VIVANT", les Disciples 
étaient encore aveugles à la vraie connaissance des forces de la guerre absolue entre DIEU 
et la MORT. Ignorance qui restera chez les Chrétiens jusqu'à l'Ouverture du Testament du 
Christ par son Héritier ; Ignorance que la MORT et son prince utilisèrent comme porte 
d'entrée dans la maison des Serviteurs de l'Église, plantant en eux la Corruption décrite 
dans L'HISTOIRE DU DIABLE ET LA NUIT DES ÉVÊQUES, événement des Divisions de l'Église 
prophétisées par Dieu et son Fils dans la Parabole du MAUVAIS HÉRITIER. 

L'ignorance des DISCIPLES en tant que croyants est restée en EUX en attendant 
l'accomplissement de la PAROLE DU CHRIST : "Si je ne m'en vais pas, je ne vous enverrai 
pas l'Esprit Saint". Une fois qu'ils eurent reçu "du FILS le SAINT-ESPRIT", nés dans 
l'INTIMACITÉ DE DIEU, leurs yeux s'ouvrirent et ils virent la Nature des Forces qui, sur Terre, 
sont venues opposer DIEU et la MORT, Guerre en vigueur depuis avant la Création de notre 
Monde. La Leçon de Foi des Disciples dévoile une réalité parfaite : Voir DIEU en CHRIST et 
ne pas voir en la MORT Satan, c'est vivre borgne. Ne voir ni l'un ni l'autre, c'est vivre aveugle. 

En tant que Citoyens du Royaume du Fils de Dieu, nous devons ouvrir les yeux sur 
cette Dimension qui prétendait mettre DIEU, défiant la MORT à SON CREATEUR, à genoux 
devant Satan, son prince, ou DIEU serait lié aux conséquences qui découleraient pour son 
MONDE de la Destruction de la Race Humaine. 

Le Verbe et Dieu étant une seule et même RÉALITÉ, l'échec de la formation du genre 
humain à l'image et à la ressemblance des fils de Dieu, impliquerait l'échec de cette UNITÉ 
indestructible entre le Verbe et Dieu. La conséquence cosmologique finale de cette Victoire 
de la MORT sur DIEU serait le bannissement dans le CREATEUR du SAINT-ESPRIT, c'est-à-
dire de son Amour infini et éternel pour la Vérité, la Justice et la Paix. 

En ouvrant le Testament Universel du Christ par son Héritier, tous les Citoyens du 
ROYAUME DU FILS DE DIEU doivent ouvrir les yeux et voir ces Forces, qui célèbrent 
actuellement la Bataille Finale de cette Guerre ouverte avant la Création des Cieux, 
importée du Ciel à la Terre par le prince de la MORT, Satan, dont l'objectif unique et absolu 
est la Destruction de la Race Humaine. 

Celui qui croit que la Guerre Ouverte du 24 février 2022 en Ukraine a un autre objectif, 
est un suicidé qui, comme Satan, son Maître et Seigneur, est prêt à un Génocide Mondial 
en compensation de sa destruction ; il mourra, mais il emportera avec lui l'Humanité 
entière. 

Nous voyons dans les Evangiles que cet aveuglement n'était pas exclusif aux 
Disciples. Par l'EAU, les yeux des Disciples ont été ouverts sur la Nature du FILS DE DIEU ; 
mais l'Eau n'a pas ouvert leurs yeux sur le VRAI ENNEMI DE DIEU, et ce n'est pas par l'Eau 
que l'Esprit leur est venu. L'eau fait des citoyens du Royaume du Fils de Dieu, seul l'ESPRIT 
qui vient du FILS et du PÈRE engendre en l'HOMME des fils de Dieu. 
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Le Christianisme a hérité de cette ignorance des Disciples. AUJOURD'HUI, nous 
avons les yeux ouverts et nous voyons le véritable Ennemi de l'Homme, et nous savons quel 
est son objectif. 

La méthode de conduite du SERPENT suit un modèle. Nous le voyons ramper dans 
l'Eden en attendant le moment d'injecter son poison. Nous le voyons encore s'extasier dans 
les premiers siècles du Second Millénaire, travaillant le champ dans lequel il sèmera son 
ivraie de la division des églises, d'où il espère obtenir la destruction de la Mère du sein de 
laquelle le Seigneur concevra à DIEU une progéniture à son image et à sa ressemblance. 

Le prince de la Mort attendait que la Nuit tombe ; les Évêques, endormis dans 
l'Indestructibilité de l'Église, promise par Dieu, fermaient les yeux sur le véritable auteur des 
événements que le Monde Chrétien subissait depuis le début du Second Millénaire. Une 
guerre totale entre les serviteurs de Satan, appelant à la destruction de l'Église catholique, 
et poussant tous les rois du Nord à une guerre fratricide totale, fut déclarée. Ni les uns ni 
les autres ne comprirent que l'Objectif Final de la GUERRE DE RELIGION des XVIe et XVIIe 
siècles avait pour objectif la destruction des Descendants des Fils de Dieu, de la Maison du 
CHRIST JÉSUS DE YAVE ET DE SION, lorsque ce Descendant était encore dans le giron de 
son Épouse. La Victoire de l'Eglise Catholique dans cette Première Bataille était blindée 
dans la Promesse de Son Indestructibilité devant les portes de l'Enfer, sous le Prince duquel 
les Réformateurs du XVI et XVII ont servi, sous la couronne duquel leurs héritiers vivent 
encore. 

C'est le JESUS avec lequel les Disciples ont marché ; un JESUS qui, ayant tout en SON 
PÈRE, avait devant les yeux l'AVENIR de la MAISON qu'il devait élever de son temps au nôtre. 
Connaissant la Délivrance du DIABLE, inscrite dans les Semailles du Malin, la Bataille 
Finale qui aurait lieu entre sa progéniture et la progéniture de Satan parmi les hommes, sur 
le fils de laquelle Satan reposerait son esprit de destruction absolue de la Race Humaine si 
le monde ne se mettait pas à genoux à ses pieds ; cette Bataille Finale entre la maison de 
Satan et la Maison de CHRIST, SA MAISON, était toujours présente dans l'Esprit de JESUS. 

C'est la Bataille Finale qui s'est ouverte et qui n'a qu'un seul vainqueur, le ROI DIVIN 
UNIVERSEL, contre la LOI duquel le fils de Satan a déclaré une Guerre Ouverte, brisant, 
comme son père l'a fait au Ciel, les frontières d'une nation sœur sans autre justification que 
sa propre gloire et son ambition d'être le roi du monde : déplacer et mettre des dictateurs, 
ordonner et exécuter des génocides. 

Satan a donné le pouvoir à son fils avec une seule mission ultime : LA GUERRE 
NUCLÉAIRE UNIVERSELLE TOTALE. La MORT vaincra DIEU, et bien que banni de la Création, 
son prince emmènera en Enfer les armées et les peuples sacrifiés à sa gloire. 

Les peuples de RUSSIE devront décider si, en plus de la vie, ils veulent sacrifier leur 
âme à la gloire d'un chien. 
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C'est à partir de ces Deux Forces à l'œuvre dans cette Bataille finale entre DIEU et la 
MORT, déclarée ce 24 février 2022, que nous devons comprendre la nature des événements 
que nous vivons et vivrons dans les années à venir. La Victoire du fils de Satan est 
impossible, mais il n'est pas dans son esprit de voir sa folie. Car si sa folie n'était pas d'ordre 
national, il n'aurait jamais osé soulever la Russie contre la Nation qui s'est dénudée devant 
le monde et devant Dieu au nom de la Paix des Nations. 

Ce n'est pas à l'UKRAINE que la RUSSIE a déclaré la guerre, c'est à la PAIX, au DROIT 
des nations de vivre sous la bannière de la PAIX MONDIALE, à la cause de laquelle 
l'UKRAINE a cédé ses forces atomiques en 1994, sous la promesse de Moscou, Washington 
et Londres de défendre l'inviolabilité de ses frontières à partir de ce jour et pour toujours. 

Une PAROLE que Moscou, Washington et Londres ont violée et piétinée, bannissant 
de leurs Etats la Dignité due à la Parole de ceux qui ont été créés à l'Image du Verbe de Dieu, 
et bannissant de leurs Armées l'Honneur dû à ceux qui vivent l'esprit Militaire. 

Si Moscou a enterré l'Honneur et la Dignité en violant ces Frontières, Washington et 
Londres ont suivi son exemple en ne les défendant pas avec les Forces Militaires qu'ils 
avaient autrefois mises au service de l'UKRAINE, qui s'est exposée devant les nations et 
devant Dieu au nom de la Paix dans le monde. 

C'est pourquoi le peuple ukrainien est la première des nations devant Dieu : "Car les 
pacifiques seront appelés enfants de Dieu", et ceux qui font la guerre, la parole du fils de 
Dieu, sont des enfants de Satan, et sur eux est le Jugement de Dieu : "VOUS MOURREZ". 

Or, si les armées du fils de Satan croient qu'elles peuvent mettre Dieu à genoux, c'est 
sur elles que pèsera le jugement contre Satan que le Fils de Dieu vient exécuter en ce jour. 
Ils chercheront Satan et ils ne le trouveront pas, ses enfants et ses peuples et on ne les 
trouvera nulle part sur la carte de la Plénitude des Nations, c'est le Jugement du ROI, Mon 
PÈRE, sur la RUSSIE et son Peuple. Maintenant c'est le Peuple de Russie qui doit décider si 
contre JESUS CHRIST ou contre Satan, si avec le fils du Christ ou avec le fils de Satan. 

  

4 

INVOCATION DE LA LOI DU ROI PAR UN FILS DE DIEU 

  

"... le Père ne juge personne, mais il a donné au Fils tout pouvoir de juger" 

  

  

Jamais la Conscience des hommes n'a été élevée à tant de gloire. Il est JÉSUS, 
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Dieu est avec LUI, 

nous sommes avec LUI, 

Dieu est avec nous. 

Nous ne pouvons pas continuer à contempler notre Histoire Universelle en fermant 
les yeux sur cette Réalité, qui marche avec Son Fils est le Créateur du Cosmos et l'Auteur 
du Livre que nous appelons la Bible, ce qui nous dit que nous ne pouvons pas continuer à 
lire Son Livre ni à partir des Traditions, ni à partir des Interprétations pastorales de "divins" 
dont les conclusions signent une aliénation systématique entre l'Histoire Universelle et 
l'Intelligence de son Auteur. 

Nous savons positivement que l'ignorance de notre mémoire historique a son origine 
dans l'effet déclenché sur notre monde par l'événement que nous appelons la chute 
d'Adam. Dans les eaux du déluge, les premières pages du livre de la vie de la race humaine 
ont été noyées. 

Nous n'avons personne à blâmer. Aucun d'entre nous n'était présent. Notre 
innocence à l'égard de cet événement et de ses conséquences a été prouvée par le sang de 
l'AGNEAU DE DIEU. 

Se baisser pour ramasser une pierre et la jeter sur notre voisin est au-delà de nos 
yeux. Nous avons surmonté cette tragédie et maintenant c'est à notre tour de lire le Livre de 
Dieu à partir de l'Histoire et de l'intelligence. Notre Histoire est Son Histoire. 

L'intervention de Son Fils dans notre Histoire parle d'elle-même de cette Vérité 
historique. Grâce à l'Amour que JÉSUS a déversé sur l'Homme, nous sommes conscients 
de l'Amour de Dieu envers nous, l'amour d'un Père qui nous permet d'entrer et de sortir dans 
Sa Pensée par la main de Sa Sagesse, qui nous embrasse comme une mère en éliminant de 
notre être tout préjugé ou toute peur de faire partie de Son Omniscience Créatrice. Ce qui 
nous ramène directement à l'Eden après la chute, juste avant que Caïn ne consomme son 
crime contre son frère Abel. 

 Un frère qui a dans la force de ses muscles sa gloire se jette contre un frère nu et lui 
fend la tête. Une histoire qui se répétera encore et encore pendant les milliers d'années 
suivantes jusqu'à ce que sa malignité atteigne la guerre du nouveau Caïn, la Russie, contre 
le nouvel Abel, l'Ukraine. 

Mais plus que de se concentrer sur l'actuel fratricide de ce nouveau serviteur de 
Satan, ce qui nous intéresse est de nous demander comment le Malin parvient à implanter 
dans l'homme une telle Haine meurtrière, poison satanique capable de faire de l'homme 
son bras, sur son ordre, levant contre le frère de sa mère la mâchoire d'un âne avec laquelle 
lui fracasser la tête ? 

Mais plus que de nous demander quelle est la température de ce feu que le crime 
contre l'Ukraine de la Fédération de Russie a allumé dans l'être du ROI et de DIEU, son Père, 
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ce qui nous préoccupe c'est de voir comment cette Haine a trouvé dans les veines de 
Moscou une porte par laquelle entrer dans son âme et transformer un peuple frère en une 
nation dirigée par des démons dont le chef est ce nouveau Caïn, fils de Satan, et menaçant 
la Création entière de remplir la coupe de la Vengeance Divine sans crainte de sa 
destruction. 

La réponse n'est pas loin de nous ; un seul mot donne un nom à ce poison qui, entrant 
peu à peu, prend possession du corps d'une nation et la transforme en un peuple 
d'assassins. Ce mot, c'est la HAINE ! Une haine que, comme dans le cas de Caïn, Satan 
distillait lentement mais implacablement dans le peuple de Russie, faisant de leur Nation 
une prison sous la loi de fer d'un clan d'assassins sans conscience ni cœur, assassinant 
pendant des décennies tous ceux qui s'opposaient à ses plans de résurrection d'un mort 
au prix de la Destruction absolue de la Race Humaine. 

Où était la Haine en Abel, Abel n'était-il pas nu, pourquoi ramper comme un Serpent 
maléfique attendant qu'Abel dorme paisiblement la confiance placée dans la parole 
donnée devant Dieu et les hommes ? 

Où est l'homme qui s'arme jusqu'aux dents pour se jeter sans pitié contre celui qui 
est nu ? Est-ce là l'homme que Dieu a créé ? 

De quoi te glorifies-tu, Caïn, pour défier le Dieu du Ciel de t'empêcher de détruire 
l'Homme qu'Il a créé ? 

Eh bien, écoutez ce que dit un fils de Dieu : 

  

Au ciel, j'élève mon coeur 

Je crie vengeance sans pitié 

pour celui qui n'a pas eu de pitié. 

J'invoque la loi contre la guerre : 

Celui qui tue avec le fer, qu'il meure avec le fer. 

  

Dites-moi, vous, hommes divins et sages des nations, si le "pacifique est appelé fils 
de Dieu", l'adorateur de la guerre ne sera-t-il pas appelé fils de Satan ? 

Pour cela, parce que le fils a déclaré la guerre au ROI et mis ses armées au service de 
son père, Satan, le fer frappera l'argile jusqu'à réduire le vase en poussière, l'eau tombera 
sur les morceaux et les entraînera dans l'abîme. 
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Et vous, peuple, que faites-vous, vous assistez à votre propre enterrement ? La folie 
s'est emparée de Moscou, elle orne le cimetière où, tel un pharaon moderne, elle veut ériger 
un monument monstrueux à son crime. 

Ta tête résistera-t-elle au coup de marteau que Dieu a dans son bras ? La pierre 
résistera-t-elle au feu qui vient du Seigneur des cieux ? 

Vous menacez Sa Création du feu que vous pouvez faire descendre des hauteurs de 
votre folie et pensez-vous survivre au feu qui descend de la vengeance de Dieu pour votre 
crime contre une Ukraine qui, par amour pour vous, la Russie, s'est mise à nu devant les 
nations ? 

Moscou applaudit la gloire du fils de Satan, 

et se vante de sa folie. 

Sa folie est celle de son père, Satan. 

Eh bien, sur le fils la condamnation contre son père ; puisque l'un et l'autre ne font 
qu'un dans la folie de se croire supérieur à Dieu, n'arrête pas Notre Roi ton bras, sois 
tempête tes muscles et foudre tes nerfs, décharge ta toute-puissance sur l'armée et le 
peuple fratricide qui tue par derrière, rampe jusqu'à l'alcôve où repose sa victime, et élève 
sa voix vers l'enfer en invoquant la Mort contre toute la race du Genre Humain. 

Maudit soit celui qui pleure la chute du fils de Satan. 

26/02/2022 

  

5 

LA GUERRE DE VLADIMIR PUTIN 

  

  

Tu as le diable pour père, et tu feras les désirs de ton père. Il est meurtrier dès le 
commencement et n'a pas tenu dans la vérité, parce que la vérité n'était pas en lui. Quand 
il dit un mensonge, il parle de lui-même, car il est menteur et père du mensonge. 

  

Des mots durs ! Sur cette génération, Dieu a laissé tomber son bras de feu sous la 
forme d'un père galopant tendu sur le cheval de la vengeance contre celui qui a tué son fils, 
une guerre totale ! Pas de vainqueurs, une destruction absolue ! Ce n'était donc PAS l'heure 
de la pitié, c'était l'Heure de la Justice, et le père était le juge. 
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Où est l'avocat qui peut passer un accord avec le Tout-Puissant ? Il a appelé 
Jérusalem à Rome pour plaider sa cause, et tous deux sont tombés dans la fosse. La leçon 
est éternelle : lorsque la malignité s'est emparée de l'être entier d'une génération, le seul 
remède est sa destruction. Le jugement de Dieu sur cette Jérusalem et cette Rome parle 
avec son témoignage plus clair et plus fort que le discours d'une myriade de sages avec 
leurs fleuves de mots, tous vides, tous stériles. La VÉRITÉ n'a pas seulement un chemin, la 
VÉRITÉ EST LE CHEMIN. 

La guerre qui s'est déroulée sur la Terre, (le corps de la race humaine son champ de 
bataille, son sang la pluie qui ne cesse de tomber), a commencé par une folie : une créature 
née de la boue d'un autre monde a voulu s'élever à la nature de son Créateur et a exigé d'être 
adorée comme Dieu. 

Le premier homme ? Cette Première Génération n'était qu'un pion sur un échiquier 
maudit où son Chef de Pouvoir, le roi de l'Eden, le Premier Roi de Mésopotamie, ignorait 
jusqu'à sa nature. La guerre n'était pas entre Satan, chef du Serpent, et Adam, premier des 
fils de Dieu né d'une femme et d'un homme. La guerre était entre Dieu et la Mort. 

L'homme ? La Victime immolée par Satan dont le Sang a déclaré la Guerre au Roi de 
la Création, JESUS, l'UNIGENITUS de Son PÈRE. Ce JESUS est celui qui a dit "Faisons 
l'Homme à notre image et à notre ressemblance" : un fils de Dieu. Sa Parole est le Verbe, et 
le Verbe est Dieu. 

Dans sa démence, cette génération rebelle de fils de Dieu, menée par Satan, a défié 
JESUS, (ce Fils de YAHWEH DIEU, dont le Père dit "TU ES DIEU"), de consommer 
son Oeuvre : faire de toutes les nations de la Terre un seul ETRE, l'HOMME, un seul Peuple : 
l'HUMANITE. 

Une fois la Guerre déclarée au sang du Premier Homme, le "Benjamin" des fils de 
Dieu, Satan se cacha, et devint un DIEU CACHÉ tirant les ficelles de l'Histoire de notre 
Monde depuis les Ténèbres de l'Ignorance dans lesquelles tous les peuples furent plongés 
après la Chute du Premier Royaume de Mésopotamie. L'Objectif diabolique de cette Guerre 
n'était, et n'est, autre que la Destruction Totale et Absolue de la Race Humaine, sa 
disparition définitive et finale de l'Homme de la surface de la Terre. 

DIEU nous révèle dans la guerre à mort entre les Juifs de cette génération et le CHRIST 
la véritable source du Mal dans notre Monde. Comme hier son fils Adam était un pion entre 
les mains de Satan, aujourd'hui les hommes continuent à être un pion entre les mains de 
ce DIEU CACHÉ engendrant dans l'être humain des fils dont le bras continue à tenir la 
mâchoire de l'âne de Caïn contre son frère Abel. C'est pourquoi il est appelé DIEU CACHÉ, 
parce que ses fils ne savent pas qui est leur père, quel est son but, où il va, ce qu'il cherche. 

DIEU LE PÈRE ne se cache pas de ses fils. Nous le voyons chez les FRÈRES de JÉSUS 
CHRIST. Ils héritent de la Sagesse et de la Puissance de Celui qui est le Premier-né parmi 
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Eux. Ils savent parfaitement qui est leur PÈRE DIVIN, quel est son but, où il va. DIEU a fait 
participer toute la génération de Ses fils, de la Maison d'Abraham, à SA Sagesse. 

Au contraire, la Génération des Juifs dont JÉSUS a dit qu'ils étaient fils du Diable, père 
du Mensonge, a ignoré quelle est la nature du DIEU CACHÉ qui a injecté dans leurs âmes le 
poison de la Haine contre tous les étrangers, et a maintenant dirigé cette Haine contre son 
propre frère, Juif de chair et de sang par naissance. Les ténèbres de l'ignorance les 
empêchaient de voir la vérité, ils avaient devant eux le MESSIE divin dont David a écrit : "Le 
Seigneur a dit à mon seigneur" ; la vraie nature de leur ignorance était, et est toujours, de ne 
pas vouloir comprendre que "le serpent de l'Eden n'était pas un reptile", mais un fils de Dieu, 
"pas de ce monde", et que ce DIEU CACHÉ a accès à l'esprit humain, et en le pénétrant, fait 
de l'homme sa propre arme de destruction, un bras fratricide, prêt à frapper contre son 
propre frère. 

Nous avons vu ce DIEU CACHÉ au milieu de la campagne de la guerre totale fratricide 
au cours des XVIe et XVIIe siècles. Une Nouvelle Génération de fils du Diable s'est jetée 
contre l'Oeuvre de JESUS, ROI du Ciel et de la Terre ; comme leur père le Diable s'est jeté 
contre le CHRIST, ses fils se sont jetés contre Son Epouse. 

Le poison était le même, la HAINE. Le but était le même ; dès le début, Satan a eu un 
seul et unique but : la destruction absolue et totale de l'humanité. 

C'était le seul moyen pour Satan de vaincre le Fils de Dieu ; par sa victoire sur le Dieu 
qui a dit "Faisons l'homme à notre image et à notre ressemblance", DIEU devait faire passer 
le Trône de Satan à la hauteur du Trône du Fils de Dieu. 

Un événement merveilleux se produisit, dont je ne me lasserai jamais de parler, et qui 
a rassemblé l'Eternité en devenant un Corps Vivant dans la Maison des Apôtres. DIEU s'est 
proclamé LA VIE. 

En disant "JE SUIS LA VIE", le Fils de Dieu, en devenant un Homme, a revêtu l'humanité 
de l'indestructibilité naturelle de la sienne. En devenant "LA VIE", notre Créateur a fait de la 
possibilité de la DESTRUCTION de sa CREATION une folie. 

Divinement parlant, d'une part, lorsque Dieu s'est proclamé la VIE, son 
Indestructibilité est devenue la nôtre ; et d'autre part, en faisant de Celui qu'Il aime plus que 
Lui-même, SON FILS, "NOTRE VIE", le Créateur de l'ARBRE DE VIE DES MONDES a fait de 
CE FILS le CORPS de CET ARBRE dont le fruit est la Vie Eternelle ; en Ses Mots "JE SUIS LA 
VIGNE...". Où est celui qui peut détruire ce VIGNOBLE ? Depuis combien de siècles la MORT 
essaie-t-elle de déraciner ce VIGNOBLE ? Où est la victoire de son prince le Diable ? Où est 
la peur du dard de la mort ? Nous avons été créés pour vivre l'Éternité, et rien ni personne 
dans ce monde ne peut empêcher nos pieds de marcher sur ce CHEMIN. 

Mais... la démence n'existerait pas si le Fou n'existait pas. Et vice versa, pour que le 
Fou existe, celui qui croit pouvoir mettre Dieu à genoux, il faut qu'il y ait une Démence. Cette 
Démence vient de Satan. Et c'est à cause de cette Démence que JESUS a appelé cette 
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génération fratricide fils du Diable. La VÉRITÉ s'est manifestée immédiatement après sa 
RESURRECTION, lorsque Jérusalem a obtenu de Rome une SOLUTION ANTI-CHRÉTIENNE 
FINALE. 

Nous revenons à la même chose, celui qui a cherché la DESTRUCTION de la VIE sur 
Terre a dû logiquement éliminer cette NOUVELLE GÉNÉRATION de fils de Dieu, nés de 
l'homme et de la femme. La différence entre l'ANCIEN, dont la Tête était Adam, et ce 
NOUVEL HOMME, dont la Tête est le Fils de Dieu en personne, est que l'ANCIEN n'avait ni 
vécu dans sa chair la Science du Bien et du Mal, ni connu la Nature de la Guerre de Satan. 
Le NOUVEL HOMME vit dans sa chair le fruit de l'Arbre Maudit, et est dans l'Intimité de Dieu. 

Nous avançons, et nous mettons le pied dans LA RÉFORMATION. Une fois encore, 
Satan se cache, rampe comme un serpent, ce qu'il est, une bête maudite, se révèle à son 
nouveau fils comme un DIEU CACHÉ, devient l'esprit qui dirige l'esprit de sa génération, et 
entraîne les nations d'Europe dans la guerre caïnite que nous appelons la GUERRE DE 30 
ANS. Rien de nouveau sous le soleil ! 

Satan ne considère pas sa guerre comme perdue. Même si la sentence de Dieu : " 
Soyez chassés du NOUVEAU COSMOS ", est Irréversible, sa HAINE envers ceux qu'il ne peut 
détruire est projetée contre ceux qui peuvent l'être : l'être humain. 

Plus tard, restant le Dieu caché de MARTIN LUTHER et de sa GÉNÉRATION, Satan est 
devenu le Dieu de Hitler et de Staline, le père des deux monstres du 20ème siècle, la source 
de la folie des deux. L'un comme l'autre n'avaient qu'un seul but final : être adorés comme 
des dieux par toutes les nations du monde, pour hériter de cette couronne offerte par Satan 
à JESUS. Rappelons-nous : "Si vous m'adorez à genoux, tous les royaumes du monde sont 
à vous, car ils m'ont été donnés, et je les donne à qui je veux". La Victoire du Fils de Dieu 
écrite, cette Couronne est passée dans Ses mains, et bien qu'assis à la DROITE DE DIEU, 
comme ROI attendant la BATAILLE FINALE, la Couronne de la Plénitude des Nations est la 
Sienne. 

Mais bien que perdant la GUERRE DES GOGS ET DES MAGOGS, Satan n'a pas été 
banni de la Terre. Seul DIEU LE PÈRE avait et a le pouvoir de décréter cette expulsion. Jusque 
là, Satan, le Diable, l'Ancien Faux-Semblant, le Dragon, resterait sur Terre à la poursuite de 
la Guerre Nucléaire qu'il n'a pu consommer en 1945. L'Arme Ultime était déjà entre les 
mains de l'Homme. Entraîner les nations dans une guerre atomique sans vainqueurs devint 
son objectif. 

Comme hier lors de la Réforme, Satan a engendré aujourd'hui un homme, leader 
d'une génération, nourri au lait maléfique de la Démence : mettre les nations du monde à 
genoux, être adoré comme un dieu, à l'image et à la ressemblance de son père, Satan. 
VLADIMIR PUTIN est cet homme. 

La HAINE envers l'OUEST en lui a une origine unique : l'Europe ne s'agenouille pas 
devant sa Présence. L'Europe ne veut pas se joindre à sa guerre contre le monde. L'Europe 
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a dit VADE RETRO SATAN ; l'EUROPE a déclaré la GUERRE à un dieu aux dents atomiques et 
aux mâchoires qui sont des fours, par la bouche duquel le feu de l'enfer de la guerre 
atomique mondiale a déjà commencé à brûler la paix sur Terre ; soit la plénitude des 
nations s'agenouille à ses pieds, soit le feu de sa haine ravagera la VIE sur la TERRE. C'est 
VLADIMIR PUTIN. 

Sa démence est incurable. Son père est Satan. Il a été allaité en buvant le sang de ses 
ennemis. Il s'est nourri en mangeant la chair de ses critiques et de ses opposants. Ses 
mains sont une mer de sang et personne en Russie ou dans le monde ne s'est tenu devant 
lui pour lui dire "tu vas mourir". Il pense qu'il est un dieu. Il vit comme un dieu. Il est la 
RUSSIE ; il est la FEDERATION DE RUSSIE ; et maintenant il veut être le MONDE. Sa loi sera 
la "Parole de Dieu" pour les socialistes et les communistes de toutes les nations. Sa folie 
ne connaît pas de frontières. 

La GUERRE du fils de Satan est la bataille finale de la guerre de Satan contre le Fils de 
Dieu. C'est pourquoi DIEU a donné au ROI le Décret d'Expulsion de la Terre de Satan, 
annonçant ainsi la Lumière du Jour où la Gloire du Fils de Dieu brillera au milieu des 
Ténèbres, et la Liberté qui vient de la Paix du ROI se répandra sur la Plénitude des nations 
de la Terre. 

Il n'y aura PAS de guerre mondiale atomique, ce qui ne veut pas dire que nous ne 
sommes pas en GUERRE. Car, le fils de Satan, dont le chef est Vladimir Poutine, n'a pas le 
pouvoir de revenir en arrière ; sa volonté est entre les mains de son père maléfique, l'Enfer 
est l'horizon vers lequel il entend nous conduire et dans l'abîme duquel il cherche à nous 
jeter tous les peuples. 

Le fils de Satan croit que si nous l'adorons, son père le couronnera sur toutes les 
nations du monde ; la folie du fils de Satan est absolue, son père n'a jamais eu d'autre 
objectif que la destruction totale de la vie sur Terre. Si son fils ne lui donne pas ce qu'il veut, 
il dévorera son fils. Il n'y a plus de retour en arrière possible. Poutine et son équipe sont un 
homme mort. 

LE ROI est la VIE, le ROI est DIEU, et DIEU s'est fait HOMME. Notre vie est dans le ROI. 

Ce n'est PAS l'Ukraine, l'ennemi du fils de Satan, c'est le ROI JÉSUS CHRIST. Et le ROI 
comme il a écrasé la tête de son père, ainsi il écrasera la tête de son fils, et nous serons 
tous témoins de Sa Victoire. 

Le tremblement de terre des jambes du ROI foulant la terre commence déjà à 
ébranler les fondations du monde. Béni soit DIEU, SON PÈRE, Il nous a donné pour le 
Champion de notre Cause Son Fils Bien-Aimé, et en l'asseyant sur le Trône de l'Héritier de 
DIEU nous a donné comme ROI ! 

" mourra Vladimir Poutine, l'Ukraine est ta tombe ". Mais sera-t-elle celle de la Russie 
? Moscou s'immolera-t-elle à votre démence ? 
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Des grognements se font entendre dans les entrailles des Généraux ; le souffle du 
Diable commence à emplir les narines des Amiraux. Le visage du Dieu caché dessine sa 
gueule au milieu des odeurs de cadavres, d'où vient cette odeur nauséabonde ? se 
demandent-ils. Le cadavre peut-il sentir sa propre corruption ? 

Les étoiles s'enfoncent dans les poitrines, d'où vient cette douleur ? Dans l'obscurité, 
le hurlement du loup pousse l'insensé dans sa gueule. Le fils de Satan mange le miel du lion 
de l'enfer, il a le goût du soufre atomique, c'est un délice pour son palais diabolique. Il a les 
yeux rivés sur l'Europe chrétienne, il défie le Christ en duel à mort. Avant que la guerre ne 
commence, il est déjà mort. 

Ce n'est pas un homme, c'est un monstre, une bête digne de la gloire infernale de 
Staline et d'Hitler. Comme Staline, il veut tout ; comme Hitler, il le veut par la guerre totale. 
Les deux monstres du XXe siècle dans un seul corps. Moscou se félicite d'avoir donné à 
Satan un fils digne de sa gloire. 

N'y a-t-il pas parmi les généraux des hommes, mais des kamikazes, prêts à mourir à 
la santé d'un chien ? 

Sachez-le, messieurs, cette Guerre est entre le DIEU INCONNU et le DIEU dont nous 
connaissons et vénérons tous le NOM "DIEU AVEC NOUS, JÉSUS CHRIST". Cette guerre a 
commencé en Eden, et c'est la BATAILLE FINALE. Il y a un VAINQUEUR... mais malheur aux 
vaincus 

  

28/02/2022 
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CHAPÎTRE TROIS 

LA GUERRE DES ROIS 

1 

LES PHASES DU PLAN DE GUERRE DU FILS DE SATAN 

  

C'est le fils du Christ qui vous parle. Je suis un signe pour vous tous de la nature de 
celui qui, du Nord, avance contre le Royaume de Dieu en Europe.  C'est le fils de Satan. Et 
en tant que tel, il croit que l'héritage de son père, Satan, est le sien, et que le monde entier 
doit s'agenouiller devant sa force nucléaire, ou bien s'exposer à la destruction universelle 
de toute vie sur terre. 

Le fils de Satan a sur la table le plan de conquête de l'Europe que son père a élaboré 
pour la destruction de toute l'humanité. Ce fils croit et pense que son père n'a d'autre but 
que de reconquérir les royaumes que le Fils de Dieu, mon Père, lui a pris il y a deux mille 
ans. Le fils de Satan est convaincu que c'est le but de son père, le Diable.  De même qu'au 
début Adam est tombé dans le piège de Satan, et qu'à notre époque nous avons vu Marton 
Luther retomber en son pouvoir, nous avons aujourd'hui sa nouvelle victime, Vladimir 
Poutine, la tête d'une Bête aux pieds de laquelle nous voyons la Canne de guerre, le ministre 
des affaires étrangères de la Russie, hurler des mensonges dont le fruit est la destruction. 
Souvenons-nous de la Syrie. 

Le Mensonge a pour palais le corps du fils de Satan. Le plan militaire de ce palais 
satanique est de faire croire à l'Europe que la guerre en Ukraine est une bataille entre David 
et Goliath, et que Goliath est en train de la perdre. La vérité est que Goliath fait le mort. 
Enthousiasmés par la résistance de ce nouveau David, les nations européennes lui 
fournissent des armes avec lesquelles une armée d'enfants soldats est massacrée, 
préméditée, tandis que la véritable force militaire professionnelle attend le coup de feu de 
la bataille finale. Par cette ruse stratégique, le fils de Satan et sa cour de démons diffusent 
dans la Fédération de Russie la propagande de l'anéantissement de leur force de salut 
ukrainienne par les armées européennes, préparant ainsi le terrain pour la nécessité d'une 
guerre de conquête de l'ennemi : l'Europe. 

La mensonge fonctionne. Des légionnaires libres de toute l'Europe viennent rejoindre 
l'armée de résistance ukrainienne, tandis que le fils de Satan leur oppose des mercenaires 
syriens et des mercenaires du monde islamique qui sont ouverts pour combattre 
l'impérialisme de l'OTAN. La stratégie militaire est parfaite. Pendant que ces forces 
légionnaires s'entre-dévorent, la véritable force militaire du Fédéral est déployée aux 
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frontières de la Russie et de la Biélorussie dans l'attente de ce Mot Omnipotent qui, appuyé 
par le Bras Nucléaire du fils de Satan et de sa cour, attend le coup de feu qui déclenchera 
la Première Phase de l'Invasion des Frontières de la Pologne, de la Slovaquie et de la 
Roumanie, de Berlin et de l'Allemagne à l'horizon de la Deuxième Phase. 

L'argument de la victoire de David l'Ukrainien donne à une population le désir de se 
venger alors que ses enfants, ses adolescents, sont massacrés. La force de la vengeance 
légitimera aux yeux de la Fédération l'impact du coup de feu avec lequel le fils de Satan 
mettra fin à la bataille d'Ukraine et commencera la guerre d'Europe. La Seconde Guerre 
mondiale s'est terminée par un tir atomique. La guerre du Fils de Satan contre l'Europe 
commencera par un tir nucléaire contrôlé. Avec la Parole de Satan faite chair, les forces de 
la Pologne, de la Roumanie, de la Slovaquie et de la République tchèque, des pays baltes 
et des régions frontalières, terrorisées par le Mal absolu du fils de Satan, déposeront les 
armes et rendront leurs pays sans résistance. 

Le fils de Satan n'a pas retiré de ses casernes et de ses hangars la force réelle de la 
machinerie de destruction massive créée au cours des trois dernières décennies. Il a jeté à 
la David ukrainienne la chair d'enfants innocents n'ayant aucune expérience de la guerre. 
Et l'Europe est tombée dans le piège. 

Ce Plan que Satan a placé sur la table de son fils pour recueillir son héritage mondial, 
qui lui a été enlevé par mon Père, Jésus-Christ, Roi du Ciel et de la Terre, a été accepté par 
la Russie et la Biélorussie sur la base de la Trahison des Etats-Unis de Joe Biden et du 
Royaume-Uni de la Couronne britannique, pour la Défense de l'Europe en cas de Guerre 
nucléaire. Possédés par l'esprit de Judas, ils ont déjà annoncé publiquement qu'ils ne 
mettront pas un soldat sur le terrain en Europe et ne lèveront pas le petit doigt en réponse 
nucléaire à l'attaque contre l'Europe tant que cette attaque restera limitée au continent 
européen. C'est le traité secret que la Couronne britannique et le parti démocrate 
américain Bidense et sa cour médiatique et économique ont signé dans les ténèbres avec 
le fils de Satan.  

Et pourtant, rien de ce qui est fait dans les ténèbres ne peut être caché à Dieu. Cela 
signifie que l'OTAN est morte. 

La défense de l'OTAN, comme nous le savons tous, dépend de deux piliers, les forces 
atomiques des États-Unis et du Royaume-Uni. 

Au cours des deux dernières décennies, alors que la CEE était asservie aux intérêts 
de l'ange de la mort allemand, la défense européenne et le développement des 
technologies de défense, entre les mains d'une femme et de ses marionnettes 
européennes, ont été abandonnés et remplacés par une politique selon laquelle nous 
sommes tous bons et même Satan a sa place à Bruxelles. La corruption est venue de Berlin 
et s'est installée à Bruxelles, par la porte de laquelle ont siégé au Parlement européen 
toutes les forces anti-chrétiennes et pro-russes que l'on voit aujourd'hui jouer le jeu et 
prêtes à se soumettre à la loi du fils de Satan en cas de déploiement militaire atomique, 
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leur cédant en échange de la Paix : la Pologne, les pays baltes, la Roumanie, la Bulgarie, la 
Moldavie, la Slovaquie et la République tchèque. Élevée dans la corruption et entrée à 
Bruxelles par cette porte, l'intelligence des dirigeants européens actuels est l'alliée la plus 
docile dont dispose le fils de Satan pour sauver son père du bannissement éternel de la 
Création. 

Croyez ces politiciens, qui ont été incapables de prédire l'invasion de l'Ukraine, alors 
que le Royaume-Uni et les États-Unis la voyaient déjà à l'horizon, et comprenant que le fils 
de Satan est disposé à mourir en tuant si nécessaire, les premiers ont provoqué le BREXIT, 
en acceptant avec le fils de Satan une neutralité atomique absolue. Voyageant dans le 
même char de l'Histoire universelle, les Etats-Unis se sont levés pour chasser de la Maison 
Blanche un Président qui a refusé ce Pacte avec le Diable et a opposé à la Parole Satanique 
un discours de Réponse Atomique pour la Défense des Alliés de l'OTAN. 

Avec le retrait d'Afghanistan et la livraison d'armes militaires aux Talibans, armes 
appartenant aux USA, le nouveau président a signé avec le fils de Satan un traité secret de 
neutralité par lequel sa guerre ne dépasserait pas les frontières du continent européen. Un 
traité signé au nom du peuple américain, pensant à sa survie, et lui épargnant une guerre 
atomique entre deux puissances nucléaires qui renverrait le monde entier à la poussière 
dont il est issu. 

Europe, l'OTAN est morte. Les deux piliers sur lesquels, au nom de la guerre des 
sexes, vous avez fondé votre défense vous ont abandonné. Le BREXIT a eu cette fin. Le coup 
d'État qui a ramené le marionnettiste Barack Obama à la Maison Blanche avait cette finalité 
: la capitulation de l'Europe en échange de la survie du monde anglo-saxon.  La partie 
allemande de ce traité secret forgé dans l'obscurité avait pour horizon, en sauvant ses 
jupes, d'offrir à Moscou la résurrection de l'URSS. 

L'Europe, c'est la réalité. Il n'y en a pas d'autre. Je vous parle au nom du Roi du Ciel et 
de la Terre, votre Créateur. Vous devez faire face, assumer, croire en la Vérité : l'OTAN est 
morte, le Royaume-Uni et les États-Unis vous ont trahis, vous laissant seuls face à une 
Puissance dans laquelle vit l'esprit de Satan. Europe, tu dois te réveiller ! La bataille 
d'Ukraine n'est pas la guerre, c'est la bataille de la première phase de la conquête de vos 
nations. La France, dites-vous ? La France ne s'engagera pas seule dans une bataille 
nucléaire contre le fils de Satan, elle signera un pacte avec Moscou pour stopper son 
avancée à ses frontières. Changer le gouvernement français en un gouvernement fantoche 
serait un jeu d'enfant pour Moscou. Les partis de gauche verraient dans ce nouveau maître 
le pont vers le pouvoir. 

C'est le Plan de Destruction du Royaume de Dieu, leur Ennemi, que Satan a mis sur 
la table de son fils, Vladimir Poutine, un fou, comme le furent Hitler et Luther qui croyaient 
que Satan adore ses enfants et offre dans ses serviteurs la paix aux nations. Satan n'a 
d'autre but que la destruction absolue de toute vie sur Terre. C'était son but dès le début, il 
a essayé pendant six mille ans, et c'est sa bataille finale. 
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Cela dit, nous devons nous concentrer sur la Réponse du Roi Dieu, Jésus-Christ, 
Créateur de l'Europe. Les forces anti-chrétiennes déployées par l'athéisme scientifique ont 
empêché l'intelligence européenne de voir en face la véritable nature de l'esprit venant du 
Nord. Celui qui massacre des vies et détruit des villes, sur le modèle de la Bête syrienne, 
n'a dans son être aucun sens de l'Humanité par laquelle nous nous appelons êtres 
humains, et par laquelle nous reconnaissons l'Homme dans nos semblables. Il ne vit PAS 
dans le fils de Satan et sa cour un Homme ; il est une bête qui s'est nourrie de chair humaine 
et de sang humain pendant trois décennies. L'homme est son ennemi. 

L'Europe est le miroir dans lequel il voit le visage de , et il n'a qu'un seul moyen pour 
que son visage, tel qu'il se voit, le visage d'un dieu, soit reflété dans le monde : c'est de 
détruire ce miroir. Ce Miroir, c'est nous, Européens, en qui vit l'esprit fondateur de l'Europe, 
l'esprit du Christ. 

Ainsi, chrétiens de toute l'Europe, nous sommes seuls face à l'enterrement de 
l'OTAN. Avec l'Alliance trahie par le Royaume-Uni et les États-Unis, notre solitude est notre 
gloire. Nous ne dépendons PAS de forces extérieures pour la victoire. Notre Victoire est 
notre Roi. Notre Victoire réside dans l'Alliance que notre Roi et Seigneur a scellée de Son 
Sang, par laquelle Dieu, Son Père, a juré par Son Nom et Sa Gloire que le Nom du Christ 
aurait Sa Maison, pour toujours et à jamais, parmi nous. C'est pourquoi le fils du Christ est 
pour vous tous un signe de cette Alliance. Notre allié est Dieu. Que le fils de Satan tremble. 

Mais la victoire ne se gagne pas hors du champ de bataille, comme JUDAS voudrait 
nous le faire croire.  Le lion blessé ne le pousse pas au désespoir le plus total car son 
attaque sera sanglante jusqu'à la mort par le meurtre. C'est le fruit de la politique de 
sanctions anglo-américaines menée par les marionnettes de Bruxelles, considérée comme 
le chemin de la victoire sans mettre le pied sur le champ de bataille. Tout stratège militaire 
ayant une connaissance des sciences de la guerre comprend que cette victoire est une 
illusion, qu'elle ne fait que renforcer l'ennemi et ouvrir les portes des frontières qu'elle est 
censée défendre. 

La réponse des nations européennes avec la Victoire à l'horizon doit être énergique 
et immédiate. 

Premièrement : Expulsion de tous les corps diplomatiques de la Fédération de Russie 
vers leur grotte d'origine, Moscou. 

En brisant la libre communication entre l'Europe et la Fédération, ces corps 
diplomatiques porteront avec véhémence aux nations fédérées la vraie nature du conflit, 
de la bataille d'Ukraine, et la véritable identité inhumaine de ce clan de bêtes meurtrières 
qui aspirent à recueillir la couronne de Satan. 

L'OTAN est morte. L'Europe invoque l'Alliance de Dieu avec la Vie des Nations 
Chrétiennes que son Fils a fondée, et en tant qu'enfants de Dieu nous avons dans la Guerre 
une Abomination. La paix est notre bannière. La liberté est notre bannière. La civilisation 
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chrétienne est notre berceau. Beaucoup ont essayé de détruire la Maison de Dieu en 
Europe et aucun n'a jamais réussi. Tous les efforts de la mort et de son roi, Satan, se sont 
heurtés à l'aile du bras divin. C'est contre ce bras que le fils de Satan s'est levé en guerre. 

Les peuples russes n'ont pas d'autre moyen de communiquer avec cette Vérité que 
de recevoir ce Message par l'intermédiaire des corps diplomatiques de nos nations. 

La diplomatie est morte. Le massacre inhérent à la bataille de l'Ukraine ne cessera 
que lorsque le Verbe de Satan donnera l'ordre de tirer la bombe atomique sur le sol 
européen, créant la Terreur et détruisant tout semblant de résistance devant les armées du 
fils de Satan ; ce tir sera le début du déploiement de toute la machinerie de destruction 
professionnelle jusqu'ici contenue dans leurs casernes et hangars. À ce moment-là, les 
navires de destruction massive envahiront le ciel de l'Europe, ses navires de guerre nos 
mers, ses armées blindées nos frontières et nos terres. Ce n'est pas le moment de parler, 
mais d'agir. 

Europe, toutes nos armées doivent être activées sans délai. Avant que ce coup de feu 
ne retentisse contre l'Europe, nos frontières adjacentes à la Biélorussie et à la Russie 
doivent être un mur de millions de soldats et de forces blindées, la puissance militaire de 
nos avions et de nos navires de guerre soutenant leurs actions. 

Avant que le fils de Satan n'ose passer à sa première phase, en laissant la bataille de 
l'Ukraine aux légionnaires étrangers, les peuples de Russie et de Biélorussie doivent savoir 
que s'ils le font : des millions de soldats et de forces militaires entreront de tous les côtés 
de leurs frontières avec une seule Loi à leurs yeux : " Ne mangez pas, car vous mourrez ", et 
ayant mangé, la Guerre contre les armées invincibles des fils de Satan sera conforme à la 
Loi. 

Europe, ce n'est pas le moment de vivre le fantasme de David contre Goliath et du 
cinquième article de l'OTAN. L'OTAN est morte. L'anglo-saxon Judas, avec la complicité de 
l'ange de la mort germanique, a scellé un pacte avec le diable. Il n'y a AUCUNE justification 
aux yeux du Roi, mon Père, pour ce qu'ils ont fait. Leur aveuglement anti-chrétien ne leur 
permet pas de voir que ce n'est pas avec un homme avec lequel ils ont scellé un Pacte, mais 
avec le Diable, ce Dieu caché de Luther qui déplace ses pions sur l'échiquier de la Guerre 
des Rois, celle du Ciel et celle de l'Enfer, ne cherchant qu'une seule chose, la Destruction 
de l'Humanité, et ce malgré le fait qu'ils aient devant eux le Roi Universel, l'Éternel, le 
Créateur du Ciel et de la Terre, Jésus-Christ. N'est-ce pas de la folie pour la créature de 
s'élever contre son Créateur 

En insistant, il n'y a pas de victoire s'il n'y a pas de bataille, et il n'y a pas de bataille si 
l'armée ne met pas le pied sur le terrain. C'est la stratégie que le fils de Satan a recherchée 
en trompant toutes les nations européennes avec le rêve du David ukrainien battant le 
Goliath russe tout en imposant à la gauche socialiste européenne la politique de collusion 
avec la loi de Moscou en cas de conquête de Berlin et de Bruxelles. 
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Notre ennemi vient de l'extérieur, mais il est aussi à l'intérieur. Cet ennemi contient la 
réponse militaire que le déroulement des événements dessine sur l'échiquier de la 
géopolitique militaire du moment.  Le tir atomique mettra fin à la bataille d'Ukraine, livrera 
la population au massacre par des forces légionnaires étrangères, et désarmera la 
résistance jusqu'ici exclusivement morale des nations composant la première phase de la 
guerre contre l'Europe. 

Ces forces pro-russes installées dans la gauche et les partis nationalistes doivent 
être écartées de la voie de la réponse militaire de l'Europe à l'invasion de sa vie et de sa 
liberté. Plus tôt les puissances en Europe s'uniront pour briser cet endiguement et se 
déplacer vers ou en direction des frontières européennes avec la Russie et le Belarus, plus 
tôt ce Shot sur la table du fils de Satan pourra être évité. 

12/03/2022 

 

2 

Á L’ÉGLISE DE LA RUSSIE 

  

Voici ce que l'esprit dit à l'Eglise orthodoxe russe. 

Vous avez méprisé votre Seigneur et fait de l'empereur de Constantinople votre 
seigneur. Vous vous êtes soulevée contre votre sœur aînée, l'Église catholique romaine, 
l'Épouse du Seigneur, un Seigneur que vous avez méprisé en couchant avec le seigneur de 
Byzance. Tu es devenue sa prostituée. Vous avez méprisé la Parole de Dieu, "celui qui sert 
deux maîtres haïra l'un et aimera l'autre", vous avez choisi l'or et l'argent. 

Tu as renié le Seigneur, devant ta Soeur, l'Epouse du Seigneur, et tu as choisi de vivre 
sous la Loi de la Mort plutôt que dans la lumière de la Loi du Seigneur que tu as renié. 

Rappelez-vous votre naissance et votre enfance. Tu es née le jour de la liberté, le jour 
de la victoire de ta sœur aînée ; tu n'as pas connu le sang, la terreur des cirques, les trois 
siècles de persécution contre le troupeau et ses bergers d'Italie, d'Espagne et de France. Tu 
es né pour être l'enfant gâté de ta sœur aînée, tes paroles étaient des langues d'or à ses 
oreilles, comment alors l'as-tu méprisée dans ses jours d'humiliation et t'es-tu donné au 
Diable en abandonnant Saint Pierre ? 

"Le Diable plutôt que Saint Pierre", fut votre réponse finale. 

Et tu t'étonnes que Dieu t'ait livré à la loi du diable, qu'il ait pris la maison et les terres 
de ton maître, réduisant son empire en cendres et en poussière ? Tu étais incorrigible. Votre 
passion pour l'or et l'argent vous a conduit à maudire l'Invocation du Fils de Dieu, en 
donnant au peuple pour Dieu vos idoles d'or et d'argent. 
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C'est pourquoi, je vous le dis, quiconque invoquera l'une de vos saintes idoles d'or et 
d'argent pour cette sainte sera maudit devant Dieu. Maudit soit tout homme qui invoque 
Dieu en dehors du nom de Jésus-Christ. 

Comme une prostituée fuyant la destruction de son seigneur, ta seconde Rome a été 
démolie et tu es allée te construire une troisième Rome dans les steppes du Nord. Vous 
avez enlevé vos idoles d'argent et d'or, revêtu vos vieux loups d'une sainteté abominable 
aux yeux de Dieu, et remis vos troupeaux à engraisser pour votre nouveau seigneur, le tsar 
de toutes les Russies. 

La vérité libère, mais vous, qui vous êtes maintenant donné comme maître du fils de 
Satan, les avez rendus esclaves de votre maître le tsar. 

Inintelligent, adorateur de l'or et de l'argent, tu n'as rien appris de la leçon. Tu ne t'es 
pas retourné vers la Rome de tes rêves engloutie par la terre ; mais tu t'es dit : "Je m'élèverai 
vers le Ciel, je me tiendrai devant le Tout-Puissant et Créateur de tout le Cosmos. Son Fils 
fléchira les genoux devant mon argent et mon or, mes idoles que je me suis forgées à 
l'époque de Byzance, l'impératrice d'Orient". 

Fâché par ton orgueil et te croyant éternel aux pieds de ton nouveau seigneur, la 
tempête et le fouet s'abattent à nouveau sur ta troisième Rome idolâtrée. La colère de Dieu 
s'est abattue sur le Temple et les esclaves ; ils ont été dévorés par des loups à apparence 
humaine, dont les pères étaient des esclaves nourris du pain de la haine et de l'eau du 
poison contre votre maître que vous leur avez servis abondamment à la table de leur 
prostration. 

Tu engraissais les agneaux et les servais à ton maître au milieu d'orgies de prostituées 
et de meurtriers, voleurs d'âmes à ton service, tous impurs, tous inscrits sur les lanières du 
fouet qui s'abattait sur ton rêve, la Troisième Rome. 

Où est le fou qui, battu à maintes reprises, revient vers le bourreau et le supplie de lui 
briser à nouveau le dos ? 

Sotte, servante de la mort, comment ne pas bénir la guerre du fils de Satan ! Pour 
cela, parce que tu as béni le fils de Satan et rêvé de t'asseoir sur le siège de Saint Pierre, le 
Seigneur de Saint Pierre te décapitera, le Seigneur Jésus à qui tu as dit "pousse-toi, nous 
venons voir Dieu, nous n'avons besoin de toi pour rien", ce Seigneur que tu as méprisé fera 
fondre tout ton or et ton argent, il dépouillera tes murs de leurs couleurs, tu resteras sans 
tête jusqu'à ce que Saint Pierre t'envoie des bergers choisis par le Seigneur pour paître ses 
troupeaux du Nord. 

Il t'arrachera tes biens et ton gagne-pain, tu seras jugé pour crime contre un peuple 
saint ; le loup déguisé en berger qui survivra au procès sera jeté dans la rue pour vivre des 
déchets que les chiens abandonnent, lassés de l'abondance avec laquelle leurs maîtres 
les nourrissent. 
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Dieu ne se désole pas de voir votre orgueil ramper dans la poussière, car votre 
méchanceté a réveillé la colère qui a dévoré Satan et s'est abattue à nouveau sur les enfants 
d'Abraham. À ceux-là, Dieu a laissé un reste pour qu'ils retournent sur la terre de leurs pères 
et, se souvenant de leur crime, qu'ils fléchissent les genoux devant son Fils.  Mais les loups 
au masque de saints de la fille de Constantinople ne retourneront jamais dans les temples 
où ils se sont prostitués devant Dieu et le Ciel.  

Ce jugement sera accompli par le Seigneur dans cette génération. Le fils de Satan et 
sa prostituée orthodoxe tomberont tous deux dans la même fosse. 

13/03.  

 

3 

L’ALLIANCE UNIVERSEL CHRÉTIENNE DE LÈUROPE POUR LA DEFENSE DE LA PAIX 
ET LA LIBERTÉ 

  

C'est la journée militaire. La menace du fils de Satan est vraie. Il rassemble des 
preuves contre les nations sur lesquelles il va se lancer, afin de faire croire à son peuple que 
l'invasion n'est pas telle mais une guerre de défense de leurs frontières et de leurs nations 
menacées de destruction totale par l'OTAN. L'OTAN est morte. L'OTAN n'existe pas. 
L'Europe renaît dans le Royaume du Fils de Dieu. Tous les grands États ont leur Conseil 
permanent à Paris. A partir de Paris, toutes les armées d'Europe se déplacent selon l'Action 
sur la Table. Ce Conseil est ouvert par visioconférence à tous les Etats majeurs, dont les 
porte-parole siègent dans ce Conseil universel pour la défense de la paix et de la liberté des 
Nations membres de l'Alliance Chrétienne Universelle Européenne. En cas de menace à 
cette paix et à cette liberté, les nations délèguent tout pouvoir pour déplacer les armées en 
fonction de la nécessité de l'événement. 

Les ministres nationaux de la défense n'interviennent pas dans le choix des états-
majors de leurs États, ni dans le choix du porte-parole qui siège en permanence, par 
rotation hiérarchique, à Paris. La Paix et la Liberté établies sur ce Pilier Incorruptible, le 
Conseil de Défense Universelle est soumis au Conseil de la Plénitude des Nations 
Membres, organisé en Cour d'Appel formée par un Conseil de Citoyens, élus par l'univers 
des peuples membres de l'Alliance des Nations de la Terre avec la Couronne du Roi, qui 
avec Son Esprit élève Ses Ministres afin que l'Obéissance à la Loi de la Création demeure 
pour l'éternité des âges. 

La guerre est une abomination aux yeux du Créateur de toutes choses, celles du Ciel 
comme celles de la Terre. 

Le Conseil des fils de Dieu a l'Obéissance du Conseil de Défense Universelle en 
temps de Paix, et son esprit étant une Cour d'Appel le Devoir de Secours aux nations 
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voisines est la Loi, sa Transgression par cette Cour sera jugée selon la Loi du Crime de 
Guerre. Dieu seul est parfait, le Roi seul est Incorruptible et Saint. La Loi ne fait pas de 
différence entre le citoyen et le citoyen au moment du crime, ceux qui se croient supérieurs 
à la Justice sont jugés par la Loi en fonction des conséquences du crime. 

C'est l'avenir ; l'avenir commence aujourd'hui. 

La menace du fils de Satan est vraie. Son rêve est d'être le dieu de l'Europe, Moscou 
la reine des capitales européennes d'où les dictateurs sont installés et destitués, son église 
la Nouvelle Jérusalem trafiquant l'argent et l'or, soudoyant les bergers avec ses idoles. 
S'asseoir sur la Chaire de Saint Pierre, telle est la promesse du fils de Satan au Patriarche 
des Russies. Parce qu'il est tombé dans la Tentation, le Seigneur a déjà scellé son jugement. 

C'est le jour du Roi du Ciel et de la Terre. Qu'il soit fait selon sa prescience et son 
omniscience. 
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CHAPÎTRE QUATRE 

L'ARBRE DE VIE DES NATIONS 

19 

Les yeux de Dieu 

  

Ils arrivèrent à Bethsaïda, et lui amenèrent un aveugle, le priant de le toucher. Prenant 
l'aveugle par la main, il le conduisit hors du village, et, lui mettant de la salive dans les yeux 
et lui imposant les mains, il lui demanda : Vois-tu quelque chose ? Et il regarda, et dit : je 
vois des hommes, quelque chose comme des arbres qui marchent. 

L'histoire des Actes ne ment pas. Créés à l'image et à la ressemblance du Fils de Dieu, 
la révolution anthropologique accomplie, il nous est impossible d'être des hommes et de 
ne pas voir la Réalité à travers les yeux de notre Créateur.  La Biographie spirituelle de Jésus 
est un discours à part entière de Dieu le Père, chaque pas, chaque mot, chaque geste, 
chaque action est un discours de la Sagesse de DIEU YAVE, Créateur de l'Univers. Nous 
sommes des arbres. Chaque homme est un arbre de vie. Tous ensemble, nous formons 
l'arbre de vie de la race humaine. L'arbre se nourrit de la même Sève, reçoit la même 
Lumière, respire le même Souffle. Et c'est l'Homme que Dieu a créé sur Terre. Comment cet 
Arbre a été injecté d'un virus maléfique, contre la volonté de notre Créateur, provoquant 
cette schizophrénie fratricide mondiale que nous vivons depuis six millénaires, je suis déjà 
entré dans l'Histoire Divine de Jésus-Christ, donc je ne me répéterai pas. Comment sortir 
de cet enfer et faire notre chemin vers la Pleine Santé de notre Être, pour rejoindre cet Arbre 
Universel dont la sève arrose tout l'Arbre des Nations. Car il est évident que le premier arbre, 
dont un homme était la tête, a cédé la place à un nouvel arbre, l'arbre des nations, dont la 
tête est le Fils de Dieu, roi de l'arbre de vie des mondes du royaume de Dieu, son Père. 

En développant ce thème, nous comprenons que c'est Dieu qui cultive cet Arbre de 
Vie des Mondes du Royaume de son Fils, tant sur le plan général que sur le plan individuel. 
Rappelez-vous la parabole de la vigne et du vigneron, le Fils est la vigne, nous sommes les 
vignes et son Père est le vigneron et le propriétaire de la vigne. Nous étant des Vignes, la 
sève qui nous nourrit tous est la Sève de l'Esprit dont, étant la Vigne, nous vivons tous par 
Sa Nature. Si nous élevons cette parabole aux Nations, chaque Nation étant une Vigne, la 
même.  Cette unité dans la nature est celle qui a été finalement brisée il y a six mille ans. 

Nous savons déjà que la Raison toute puissante de la Science moderne, poussée à 
la rébellion anti-chrétienne par la Réforme protestante, a jeté à bas la Nature des 
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événements décrits par Dieu dans Son Livre, bannissant ainsi le Créateur de Sa Création. 
Avec les conséquences heureuses des guerres mondiales et la tragédie de l'ère atomique. 
Le bonheur a ces surprises ; alors qu'ils se croyaient au paradis de l'utopie de l'athéisme de 
la science, l'enfer est venu les juger par leurs paroles, leurs pensées et leurs actes. Et ainsi, 
jusqu'au moment vivant actuel, où une alliance d'hommes qui ont renoncé à l'Humanité, 
ayant choisi l'évolution sans tourner une feuille vers la Bête, ont parié sur la dernière guerre 
mondiale si le Christ en nous ne se met pas à genoux et n'adore pas sa gloire. 

Nous sommes des arbres vivants, des branches du même tronc, et en tant que tels, 
nous portons du fruit. En qui le Fils de Dieu vit, que ce soit comme Seigneur, que ce soit 
comme Roi, que ce soit comme Père, que ce soit comme Frère, que ce soit comme Citoyen 
de son Royaume, nous faisons tous partie de l'Arbre des Nations de l'Humanité.  Et comme 
des arbres vivants dans lesquels vit l'esprit du Fils de Dieu, à l'image et à la ressemblance 
duquel nous avons été engendrés, nous portons du fruit, et ce fruit est conforme à la nature 
du champ dont nos racines sont nourries. 

Celui qui aime la guerre n'est pas de Dieu, et parce qu'il aime l'enfer, son père est 
Satan. 

Celui qui aime la paix aime Dieu, et celui qui aime la paix et n'aime pas Dieu n'aime 
pas la paix, il vit dans le mensonge et ment lorsqu'il prône la paix, sa paix est la porte par 
laquelle entrent librement les adorateurs de la guerre comme voie vers le pouvoir mondial. 

Ceux qui divisent les peuples d'une nation ne sont pas de Dieu, ils servent la mort, le 
fruit de leur haine est la terreur, de telles bêtes sont abominables aux yeux de Dieu. Le 
jugement du Roi sur eux est celui qui pèse sur leur père Satan. 

Celui qui se croit supérieur à ses voisins en raison de l'étendue de son territoire est 
abominable aux yeux de Dieu. 

Ceux qui divisent les hommes et les peuples pour des raisons religieuses ou 
idéologiques sont impurs aux yeux de Dieu ; le sang qu'ils versent sera un déluge qui 
s'abattra sur eux et les emportera dans l'abîme où réside Satan. 

Toutes les branches de l'Arbre des Nations, dont les fruits sont des générations, nous 
formons un seul Corps devant Dieu, un seul Arbre créé, cultivé et nourri par Lui. Nous 
sommes Son fruit vivant, des êtres consommés, pleins d'intelligence et de foi. La Sage qui 
nous a donné la vie continue à porter ses fruits selon la nature de Celui qui est notre Roi, 
Seigneur et Père.  L'Homme que nous voyons en LUI, dans le Livre de Dieu, est l'Homme qui 
se manifeste en nous et avec lequel nous marchons ici sur Terre pendant le temps qui nous 
est donné et ensuite dans Son Royaume pour l'Eternité. 

En tant que Premier Homme, nous sommes purifiés de tout Crime, dans le Christ 
Jésus par la Connaissance du Bien et du Mal dans lequel nous avons été élevés de la 
poussière à laquelle était notre Monde condamné, nous assumons la Responsabilité de 
nos pensées, paroles et actes. C'est par ces pensées, ces paroles et ces actes que seront 
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jugés ceux qui, méprisant la couronne du Fils de Dieu, se sont laissés gouverner par leurs 
propres lois, annulant la justice divine et bannissant de l'être humain l'esprit qui lui donne 
la vie éternelle. Car ils ont banni Dieu de sa créature, le Créateur les bannira de sa création 
; il ne fera pas de différence entre l'homme et le diable, car le diable était autrefois un enfant 
de Dieu, et il a choisi d'être une bête sauvage meurtrière plutôt que de rester un citoyen du 
Royaume du Fils de Dieu, une liberté de choix dont jouit toute créature formée à l'image et 
à la ressemblance de son Créateur. Ceux qui font la Guerre, répandent la Terreur, sèment 
la Haine, abolissent la Loi de Dieu sur la Nature de l'Homme et de la Femme, ils servent 
l'ennemi de la Création de Dieu et tous seront bannis. Qu'il s'agisse de ce monde ou de l'un 
des autres mondes créés par Dieu avant notre création, hier, aujourd'hui et demain, la 
condamnation de celui qui s'écarte de l'esprit du Créateur est un bannissement éternel du 
cosmos, sa création. 

Les yeux dans lesquels se reflète la Réalité du Cosmos sont dans le Visage de Dieu, 
son Créateur, dont nous héritons la vision par le fait que nous avons été créés pour nous 
élever à Son Image et à Sa Ressemblance. Et quiconque ne voit pas la Réalité Universelle 
avec les Yeux de JESUS CHRIST est aveugle et comme l'aveugle à qui on a frotté de la boue 
dans les yeux.  Celui qui voit, se voit lui-même comme un arbre, une vigne de sa vigne, un 
enfant de Dieu engendré à son image et à sa ressemblance pour porter en nous son fruit. 
Pour voir quelle est la nature de ce fruit, il suffit de lire sa Vie. 

Et il va sans dire que la nature englobe l'individu et la nation ; un rameau ne peut 
porter que le fruit naturel de l'arbre, et s'il s'agit d'un fruit différent, c'est parce qu'une 
branche d'un autre arbre y a été greffée. 

SI le fruit est mauvais, et apporte la Mort, la Mort est son Origine. Le vigneron coupe 
la branche et la jette au feu. 

Engendrés dans l'esprit de l'intelligence, nous avons le pouvoir de distinguer la nature 
par le fruit. Il est insensé de dire "c'est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez". 

15/03/ 

  

20 

  

LA FIN DU TEMPS 

  

"Maudit soit celui qui pleure la mort de la Maison de Satan. 
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Le Saint-Esprit dit que "Dieu a tant aimé l'homme qu'il nous a donné son Fils bien-
aimé..." comme champion de notre cause. Mais nous lisons aussi que "ce Fils a tant aimé 
son Père qu'il a remis sa Vie entre ses mains", et cela bien que, humainement parlant, on 
puisse dire qu'un père qui envoie son fils se faire égorger pour sauver la vie d'un étranger, 
en interprétant ce qui est écrit, il semblerait légitime d'en déduire que Dieu a aimé l'Homme 
plus que son propre Fils. 

Et pourtant, en JESUS se trouve la vraie nature de la déclaration de l'Esprit Saint : 
"DIEU EST AMOUR". Car, de toute évidence, si JÉSUS n'avait pas aimé l'Homme avec la force 
de son Père : son assiduité et son obéissance à la Nécessité de la Mort de CHRIST auraient 
été freinées par son Intelligence. 

L'amour de Dieu pour l'homme et l'amour de l'homme pour Dieu ont été trouvés 
vivants et personnifiés dans le CHRIST JÉSUS. Car enfin l'Amour de Dieu et de l'Homme 
s'est rencontré en JESUS CHRIST. 

Ainsi, en suivant la Sagesse de l'Esprit Saint, nous comprenons que Dieu a 
perfectionné son Fils bien-aimé en le faisant asseoir comme Roi divin, assumant avec la 
Couronne la responsabilité sociale dans la Création qui, jusqu'alors, en tant que Roi des et 
Seigneur des seigneurs de cette même Création universelle, avait été, nous pouvons le dire, 
honorifique, allégorique, voire métaphysique. 

La responsabilité du Roi des rois et Seigneur des seigneurs, en tant que chef de 
l'Empire de Dieu, reposait sur son Père. C'est cette Responsabilité que Dieu fait enfin 
reposer sur le Trône de son Fils, afin que tous les membres de la Maison de l'YAVE disent : 
"Toute la Gloire, toute la Puissance, au Fils de Dieu". 

En quelque sorte, un Enfant est entré sur la Terre dans la Question de la Sagesse de 
son Père, dans le Manteau de Sagesse duquel sa Couronne reposait avant l'Incarnation. 
Mais dans la Résurrection naît "le Roi, le Chef de toutes les Puissances de la Création, 
JÉSUS-CHRIST", qui assume cette responsabilité dans la plénitude de son être de Dieu, le 
Fils unique. 

Malgré cela, le Roi est toujours soumis à la Sagesse de Dieu qui, avant de le faire 
asseoir sur son Trône, lui dit : "Assieds-toi à ma droite jusqu'à ce que je mette mes ennemis 
à tes pieds". 

L'obéissance du roi à Dieu est parfaite. C'est l'obéissance due de chaque citoyen au 
Roi lui-même. Ce qui amène à la question suivante : pourquoi asseoir un tel Roi, tout-
puissant et omnipotent, au lieu de bénir la Gloire de sa Liberté, et cette Gloire sur nous ? 

Au lieu de cette bénédiction, le monde a été soumis à la loi de la mort, qui était en 
vigueur depuis la chute. Pourquoi nous le savons déjà. La sentence contre la guerre est le 
bannissement du cosmos, jeté dans l'abîme extérieur recouvert de ténèbres, dont l'origine 
se trouve dans l'ancien cosmos, d'où la phrase de Dieu : "J'ai créé la lumière et les ténèbres", 
une sentence de bannissement ad eternum, qui peut sembler plutôt sévère, Dieu a voulu 
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nous ouvrir les yeux à tous, d'abord à ses enfants du Ciel, au Mal absolu "des seigneurs 
divins de la guerre", qui sous la conduite de Satan a provoqué la Chute et la Tragédie de 
l'Homme, et ensuite à nous, les enfants de Dieu sur Terre. C'est ce mal du maudit Satan qui, 
de nos jours, vit dans son fils et déploie son enfer sous nos yeux, afin qu'à l'unisson nos 
bouches, du Ciel et de la Terre, bénissent sans crainte ni faiblesse la Malédiction de Dieu 
contre tous ceux qui font la Guerre et y trouvent leur gloire et leur divinisation. La 
malédiction de Dieu contre les seigneurs de la guerre vit en nous. 

Il était donc logique que le Saint-Esprit, connaissant ces choses, prédise le Jour de la 
Gloire de la Liberté du Fils de Dieu, qui ouvrant Ses Bras couvre de Son Manteau toute Sa 
Maison, l'investissant de Son Invincibilité, de Son Intelligence et de Sa Toute-Puissance 
pour étendre Son Royaume sur la Plénitude des nations de la Terre. La bataille qui devait 
être livrée à la Fin des temps, établie comme conséquence de la Chute et de la 
Rédemption, appelée Finale parce qu'enfin la restauration de l'Homme à son Créateur 
serait consommée, et la Paix, établie sur la Justice née de la Vérité, apporterait au Monde 
la Liberté, la Fraternité et l'Égalité qui ne pouvaient être établies en raison de la Nécessité 
de la Guerre ayant été son fondement. C'est cette bataille finale qui s'est ouverte dans le 
Nord et qui étend son alliance aux anciennes nations anti-chrétiennes. 

C'est la Fin du Monde né de la Chute d'Adam ; c'est le Commencement du Monde 
pour lequel CHRIST est mort, afin de nous léguer en Testament, à nous, Sa progéniture, Son 
Esprit d'Intelligence, sur lequel le Mensonge n'a aucun Pouvoir, et nous étant Sa Maison 
héritons de Son Invincibilité pour le Bien de toutes les nations et peuples de la Race 
Humaine. 

À ceux qui, dans le Nord, ont levé les armes contre le Royaume du Fils de Dieu, nous 
ne pouvons que dire : Déposez vos armes, retournez dans vos foyers, déposez vos 
dirigeants, rendez justice au sang versé sur le sol ukrainien sacré, ou rendez compte devant 
Dieu du sang de vos enfants et du sang des enfants de vos frères, que vous avez versé sous 
la loi de la terreur au fils de Satan et à sa Canne de guerre, adorateurs de l'horreur. 

Sur eux tombe la Malédiction : Maudit soit celui qui pleure la mort de la Maison de 
Satan. 

  

16/03 

  

17/03/2022 

LA DANSE DE LA VICTOIRE. CHANSON DU FILS DU ROI 
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Le feu de joie est déjà allumé, 

Déjà les guerriers laissent leurs poulains. 

Les sages sont déjà postés sur les collines. 

Le vent apporte des nuages la main qui berce le feu. 

Que la danse commence, que les flammes dévorent les cœurs et les âmes. 

Tambours, battez le silence. 

Que les peaux parlent avec la voix de l'Esprit. 

Entendez, guerriers autour du feu et hommes sages sur les collines 

Le chant de l'étoile qui s'élève des rives de la rivière de la vie. 

  

"Béni soit le bras qui lève son épée 

Béni le poing qui ne tremble pas 

Bénis les yeux de celui qui frappe le coup. 

Contre la bête immonde." 

  

Les sanguinaires dévorent la chair et les os. 

Il a un démon sur sa langue 

L'enfer est son berceau, 

Frappez sans crainte, guerriers, 

Faites briller vos étoiles, 

Que tes seins soient comme les cieux 

Brillant dans la nuit, 

Joie des vieux, des femmes et des enfants. 

  

Comme les jambes sont belles 

Courir pour rencontrer le frère 

assiégé par le fantôme de l'ennemi ! 
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Leurs muscles sont-ils des colonnes qui soutiennent le toit du ciel ? 

Le piétinement de ses pieds sur la terre est un chant qui réveille l'océan. 

Quel visage peut se comparer au sien ! 

Quelle lumière ne peut avoir honte... ne pas être le berceau de son ombre ! 

Il s'approche déjà de l'ennemi, il saute par-dessus l'abîme. 

Son cri est un chant unique, 

Tous les oiseaux du firmament prennent leur envol... 

Aucune créature ne veut laisser son héros seul. 

Les tambours de la guerre ne cessent pas 

Leur chanson a un nom : 

VICTOIRE. 

  

Mais des mains à la bouche, un homme sage parle, 

De la colline du silence, sa voix est une tempête. 

"Maudit soit le guerrier qui ne danse pas, 

l'étoile qui ne brille pas, 

l'épée qui repose, 

la voix qui invoque la paix, 

la prière qui demande la miséricorde, 

la main qui n'écrit pas dans ses yeux 

un mot, un seul mot 

VICTOIRE". 

  

Le feu qui brûle mon âme 

C'est le feu de l'esprit qui remplit le ciel. 

Je suis la proie de ses flammes 

Et je n'ai personne pour me tirer du feu. 
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Mes jambes sont folles, elles sautent toutes seules, 

Mes bras sont des lions en fuite 

La lance dans mes mains a un oeil de taureau. 

Le cœur de l'Ennemi de mon peuple ! 

En courant, j'entends une voix, la voix de mon Roi : 

"Scellez la tombe, 

 Construire un mur autour d'elle 

Creusez autour d'elle une fosse, 

l'eau est le feu qui ne brûle jamais, 

écrire sur le mur 

Maudit soit celui qui franchit cette barrière ! 

Et sur la porte du gardien, gravez un mot : 

VICTOIRE" 

  

Mais quel est ce bruit, est-ce la pluie ? ! 

C'est le discours des vieillards décrépits 

Des âmes errantes à la recherche de la gloire 

Leurs mots sont des échos d'outre-tombe. 

Ils pensent qu'ils sont vivants, ils sont morts, 

Ils puent, leur haleine est un crime 

Ils défendent leur lâcheté au nom de la paix. 

Leurs discours sont des graines que le Malin sème. 

  

Toi, mon fils, danse, saute, crie, 

rugir comme un lion au soleil 

La lune est ta soeur, ne lui fais pas honte, 

Par les étoiles des cieux qui crient 
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VICTORIA. 

  

Guerriers, l'aube s'est levée, il est temps de s'habiller pour la guerre. 

Le feu de l'enfer s'est déchaîné dans les champs du mensonge. 

Du Nord vient la Bête, crachant le feu de la destruction totale. 

"Qui est ce chien qui hurle avec la voix d'un loup 

contre mes agneaux ?" Dit le roi des hôtes 

"L'Univers est à moi, la Terre est un anneau dans ma main droite, 

Je ferai de même : j'arracherai les cordes de sa gorge. 

 J'arracherai les orteils de ses pieds. 

 Les mains ne seront que des souches 

 Je le jetterai sur la Place où il est vénéré comme un dieu. 

Et je le ferai asseoir sur les ruines du Temple qui a béni son feu". 

  

C'est un dragon qui a surgi des champs de l'enfer. 

Il a été nourri de la chair des jeunes dans son printemps virginal. 

Le lait qu'il buvait de sa mère était le sang des femmes et des enfants. 

C'était son plaisir de présider à des génocides, 

Son festin préféré pour dévorer les vers 

Tous dodus, ministres d'or, fous d'argent 

Dieux pour un jour, démons pour l'éternité. 

  

Le Fantôme de Moscou sort du tombeau 

Un prodige de la main de la prostituée de Byzance. 

Le nouveau pantocrator de l'adulatrice de Constantinople. 

  

Comme elle était belle dans sa jeunesse, la dame de l'orthodoxie. 
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Ni la gloire du visage d'Hélène de Troie 

Ni la grâce de Diane la chasseresse, la fille des étoiles. 

Athènes était sa mère, fille de la perdition. 

Elle le portait écrit sur ses seins, 

Avec lequel elle a allaité la seconde Rome 

Le pacte était entre le diable et Satan. 

Écoutez Justinien : 

Dieu a juré par sa gloire que mes portes ne tomberont pas. 

Dieu a juré qu'il brisera le vôtre, 

Viens, mon bien-aimé, profite de ma chair, 

Dévorez-moi devant les yeux du Roi du ciel. 

Que le roi sache que tu es mon seigneur, mon amour de Byzance. 

La femme adultère est partie au nord pour chercher un nouveau seigneur, 

nouveaux amants, nouvelle Rome. 

Adorateur de l'or, langue d'argent 

tête bipède, fontaine de haine, poison mortel 

Vous avez méprisé votre Seigneur et cherché, 

fidèle à la Parole de Dieu 

"celui qui cherche trouve" 

Vous avez trouvé votre nouveau seigneur, le fils de Satan 

Car ce fils que je suis, le fils du roi que tu as méprisé... 

Je danse autour du feu la Danse de la Victoire 

que mon père allumera sur les décombres de la Place Rouge, 

transformé en un lac de sang 

et vous a dit : 

tu te noieras dans ses eaux avec ton amant. 
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Guerriers, ce n'est pas le moment de rêver. 

Tous les bras aux armes, tous les bras au combat 

Le monstre du Nord a encore frappé 

Le Fantôme est ressuscité 

Il ne veut pas de la paix, 

La liberté est abominable pour lui 

La joie des jeunes lui est insupportable. 

Le rire des enfants est une malédiction pour ses oreilles, 

La poésie des arbres en fleurs gâche ses nuits, 

Les vagues qui roulent sur les mers sont le cauchemar de ses jours. 

Ce n'est pas un homme, c'est un monstre qui surgit des abysses. 

Il a une faim qui ne s'arrête jamais 

Maintenant, son voisin 

Puis son ennemi, 

Alors toi, 

Vos frères, vos enfants, vos parents ! 

Tous à genoux devant l'héritier de Satan. 

Le nom de son père est écrit sur son front. 

  

Mon Roi nous regarde d'en haut 

Comme un père qui retouche les vêtements de guerre de ses fils. 

Les mots déjà prononcés 

Il embrasse son lion, 

Le bénir avec les bénédictions du Divin Créateur. 

"Que vos bras soient un océan dévorant la terre ferme 

Laissez vos jambes être des volcans dans les champs de Mars. 

Laisse ta voix remplir les plaines 
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et que les hautes montagnes soient enlevées par ta parole. 

Que vos pieds soient des rivières de vie, arrosant la graine tordue, le roseau tordu, 
l'arbre tombé. 

le roseau cassé, l'arbre tombé. 

N'ayez pas peur au son du rugissement de la Bête. 

La Bête tremblera au son de votre cri. 

VICTOIRE". 

  

C'est déjà l'aube, ô Dieu, combien de siècles, 

combien de millénaires à attendre cette aube. 

Que faites-vous en Europe ? 

Tu vois ta sœur et tu ne cours pas à sa rencontre ? 

Êtes-vous dévoré par les loups caïnites ? 

Et votre salut est de jeter de la viande sur le grill ? 

Où sont vos fils, ces fiers guerriers ? 

Qui a tenu tête aux armées de la mort ? 

Vous vous êtes rangé derrière la couronne de l'Antéchrist, 

 Vous vous cachez derrière la peau corrompue de l'Américain heureux. 

Ne savez-vous pas qu'ils ont livré des peuples au génocide, 

ont servi de la viande en abondance à leurs serviteurs 

et se sont enrichis par le trafic d'organes et de sang des peuples ? 

Quand ton tour viendra, ta chair dodue, ton sang riche, 

seront-ils respectés ? 

  

Le Diable a fait un pacte avec l'Antéchrist, 

Entre cinquante étoiles, tous deux se sont couchés 

Ensemble, ils rêvent de partager le butin 

Berlin pour vous, dit Washington 
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Paris pour moi, dit Londres, 

Rome pour lui, dit Moscou. 

Il est l'enfer. 

Et j'ai dit : 

"Avec ce signe, je vais conquérir" 
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CHAPÎTRE CINQ 

LA GUERRE DE LA PLÉNITUDE DES NATIONS CHRÉTIENNES 

1 

666 

LA GOUTTE D'EAU QUI FAIT DÉBORDER LE VASE DE LA PATIENCE DE DIEU 

  

  

Qu'est-ce que le temps ? Le papillon naît, il vole, en 24 heures il périt. 

Qu'est-ce que le temps ?   Dieu a vu des univers disparaître, il reste. 

Un surgeon naît, dès que les vents ont fini de sillonner les océans, le surgeon se sent 
éternel, dieu à son banquet, et quand il se prend pour un dieu, il disparaît. 

Qu'est-ce que le temps, une croix que nous traînons en maudissant, nés pour mourir, 
et nous mourons en tuant ? 

Comment un dieu va-t-il tuer le temps ?  Raser une nation, un spectacle fascinant ! 
La rue pleine de morts n'est-elle pas belle ? Des bébés dans leurs berceaux, des jeunes 
garçons et filles dans la fleur de l'âge ferraillés comme des voitures abandonnées dans le 
caniveau, des poupées et des poupées éventrées à l'envers pour la santé du gogo. 

Et ces bâtiments délabrés ? Des peintures dignes de Picasso, Rembrandt, Van Gogh. 

Et cette musique divine des missiles qui dansent dans les airs, tombent comme de 
délicieux bonbons sur les écoles, les hôpitaux, ne sont-ils pas une symphonie digne de 
Mozart, Brahms, Wagner, Tchaïkovski ? 

Vladimir Poutine est un dieu. Son royaume n'est pas de ce monde. Il va distribuer du 
réconfort, tu n'as nulle part où aller pour mourir ? Au moins tu es en vie, danse sur la tombe 
de l'Ukraine, crétin. La poésie de son testament biblique fait de la prose de Shakespeare, 
Cervantès et Dostoïevski un livre de maternelle. Il est le Quichotte de notre époque. 
L'Europe s'incline devant son verbe : je suis l'incarnation de l'arme ultime, dit-il. Mes légions 
sont des anges des enfers, mes généraux sont des chérubins d'outre-tombe, ils n'ont pas 
de cœur, pas d'âme, ils ne sont pas humains, ce sont des enfants de mes ténèbres, des 
spectres de l'abîme qui montent l'escalier vers le ciel, nous allons conquérir l'Olympe, nous 
allons détruire Asgard, Jésus-Christ s'agenouillera devant le fils de Satan. 
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Qu'est-ce que le temps ? Un mouvement entre deux points dans l'espace : début et 
fin, berceau et tombe, ventre chaud et cimetière froid. Il y a un moyen. 120 ans, Dieu a dit. 
120 ans à mourir en tuant !  Quelle joie. 

Au fil de la promenade, les famines, les génocides, les guerres... l'horizon est un écran 
de cinéma à ciel ouvert, les décennies sont la scène, les acteurs vont et viennent, des noms 
différents, l'intrigue est toujours la même. Pas étonnant que Dieu ait maudit celui qui a 
rallumé le projecteur, la patience de Dieu ! Si cela ne tenait qu'à moi et si j'avais une nano-
millionième partie de sa toute-puissance, je me lèverais tout de suite et je réduirais en 
poussière tous les fous qui se prennent pour des dieux qui jouent à la guerre. Mais je ne suis 
pas Dieu, et Dieu n'est pas moi. Ce qui se rapproche le plus d'un dieu, c'est l'Américain 
heureux et le Russe amer de la vie. Deux faces d'un même visage. L'un tue et l'autre le laisse 
tuer. L'un menace et l'autre répond "fais ce que tu veux". Qui est surpris que les hommes ne 
croient pas en Dieu ? C'est l'image et la ressemblance des dieux ? 

Le café est bon. Le Russe traite ses ennemis nationaux de traîtres, l'Américain lance 
ses foudres sur l'opposition traîtresse ; même discours, même mal inné. Au moins, on boit 
du café, il ne faut pas se plaindre, ou alors on préfère être à Kiev ? 

Je retourne sur la route. JESUS a toujours été avec moi. Quand je regarde les chemins 
du temps, je vois des snipers cachés qui tuent le temps en abattant des vies. Un passe-
temps comme un autre. Il existe de nombreuses façons pour les dieux de tuer le temps. À 
mi-chemin de mon chemin, la porte de la sagesse en croisade, j'ai vu ce qui n'est pas écrit 
sur la façon de s'amuser à tuer et il n'y a pas de dieu pour vous appeler au jugement : Créer 
une pandémie, par exemple ; donner naissance à une épidémie de SIDA ; transformer des 
villes entières en ruines à la santé des Mass Media ; déclarer des guerres au nom du Silence 
dû aux dieux qui gouvernent les nations... Je sais que si Dieu le permettait, les moyens de 
tuer le temps inventés par les fils de l'enfer seraient sans nombre. C'est pourquoi Dieu lui a 
donné un numéro "le fameux 666". Une fois ce numéro atteint, la fête commence. 

Ce qui a déjà commencé. 

Ce que je verrai à partir d'aujourd'hui, c'est la gloire bénie. Chacun a ses propres yeux, 
je vois avec les miens : c'est la Lumière de la Vérité qui peint le firmament bleu au-dessus 
de mes pensées. Ce que chacun voit est l'affaire de chacun. Je suis venu au monde en riant, 
et je quitterai ce monde en riant. Entendez mon rire : 

C'est mon rire, le vent du printemps qui se précipite à la rencontre de l'été, assis sur 
la colline, j'entends le jugement contre toute la maison de Satan, du Ciel et de la Terre : "En 
enfer". Et je tape dans mes mains jusqu'à ce que je sois à bout de force. Voilà les Hitler, les 
Poutine, les Staline de tous les temps et de tous les lieux ; tous ensemble, ils suivent 
les Belzébuths et les Satans des mondes qui ont précédé le nôtre. Hourra hourra, je crie 
sans relâche. Le temps est venu de percevoir les salaires ; 

qui a travaillé pour Mort, Enfer, 
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qui travaillait pour Life, Paradise. 

Et entre les applaudissements, les sauts et les larmes de joie, je comprends la 
patience de Dieu ; il n'a jamais voulu ouvrir à quiconque la porte du bannissement éternel 
de sa création. 

C'est la vie. Un chemin entre deux points, un point de départ et un point de 
retrouvailles. Le temps est ce qui se trouve entre les deux, l'aventure perpétuelle, la félicité 
de la création infinie, l'opportunité de connaître et de comprendre la valeur de l'Amour 
éternel. L'autre n'est pas la vie, c'est la mort. 

Vous n'avez PAS lu ce que JESUS CHRIST a dit : "Nous sommes des arbres" ; mais 
vous, ignorant, vous êtes une plante en pot. Dites-moi, pourquoi voulez-vous des jambes ? 
Donne-les, à quoi te servent-ils, à dire que tu es humain ?  

Celui qui tue son frère est-il vraiment humain ? 

Moscou massacre sa mère, Kiev, quel sera le jugement contre une telle bête ? 

Les généraux se sont soulevés contre Néron pour le crime commis contre leur propre 
mère ; les généraux mongols de Moscou tiennent le bras, le peuple se cache dans la crainte 
de la Bête. 

C'est la bataille finale.  Celui qui ne choisit pas son camp sur le terrain de la guerre du 
Fils de Dieu est écrasé dans le no man's land. Ce n'est PAS le moment pour les lâches 
pathétiques, ni pour les vieux hommes plus méchants que le diable, ni pour les Eves qui 
conjurent Adam de faire un pacte avec le Serpent. 

Enfants de Dieu : La Coupe de la Patience de Dieu a été renversée et toute la Maison 
de Satan va se noyer dans le sang qu'ils ont versé sur la face de la Terre. 

Le temps va et vient, revient et dit au revoir, c'est comme Dieu, il ne vous laisse jamais 
seul, il nous laisse seulement vivre la vie, Dieu aussi à la sienne, il a besoin de son espace, 
le Seigneur ne peut pas être un esclave, ni le Père un Ayo. Je ne sais pas si je me fais bien 
comprendre. Je comprends les saints, et je pense que les saints me comprennent, c'est une 
question de temps et d'espace. Celui qui tue le temps, c'est parce qu'il s'ennuie, et celui 
qui s'ennuie a un problème. Je ne sais pas si je me fais bien comprendre. Une société 
construite sur le fratricide perpétuel doit logiquement faire de la guerre son apothéose, 
l'acte sublime qui clôt la Tragédie, l'explosion finale qui annonce le Jugement dernier. 

Venez, juges des cours suprêmes des nations, et répondez-moi : quelle peine mérite 
la fille qui assassine la mère ? Quelle sentence allez-vous signer contre ceux qui s'assoient 
et contemplent le matricide ? Quel jugement portez-vous sur celui qui fouette la main 
matricide ? 
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Un lâche peut-il être juge ? Un homme corrompu peut-il rendre justice ? Qui Dieu 
appellera-t-il à s'asseoir sur le siège du Juge tout-puissant, et investi de Sa propre Gloire 
éternelle, juger sans crainte selon Son esprit immaculé de justice ? 

Je suis sur la montagne, à genoux, implorant la pitié. Dieu me regarde. Ok, fiston, dans 
40 ans, reviens au même endroit, tu me le diras. 

Il est difficile d'ouvrir la bouche devant Dieu pour lui parler du jugement. Le silence 
vaut l'éternité. Les deux points sont devant mes yeux. Ici, le point de départ est l'Éternité ; 
là, le point de rencontre est l'Infini. 

Que chacun écrive sur son front sa phrase.  J'ai choisi ma voie. Il m'a engendré et je 
suis son enfant, il est le chemin, la force qui fait bouger le vent, l'énergie qui inspire mes 
nerfs, mes os et mes muscles, la joie de ma vie : la pluie de grêlons en plein champ sur ma 
nudité, le fouet de la méchanceté des hommes dans mon dos, ou la lance de leur perfidie 
enfoncée dans ma poitrine, je suis toujours vivant. Mon Père est l'Esprit, et tout le reste est 
du Diable. 

Que chaque homme décide de son destin, vivre libre dans la Vérité, ou être esclave 
de la Science du bien et du mal ; être esclave de Dieu pour l'amour de la Vie, ou être libre 
d'être esclave de la Mort. 

Je ne suis pas du genre à dire : " toi ici, toi là " ; mais je suis ce que je suis, je bénis le 
Jugement de Dieu sans penser à ceux qui iront en Enfer, je vis comme s'ils étaient déjà 
partis, ce qui m'appartient, c'est de vivre Ici comme si j'étais Là. Le reste, je ne le comprends 
pas. La loi du roi est éternelle et claire : celui qui n'aide pas son frère mourra. 

Quiconque a dans ses mains la mâchoire d'un âne, qu'il la laisse par terre. 

Que celui qui voit son frère tué se lève et s'interpose ; si le meurtrier ne dépose pas 
les armes, la défense de sa propre vie est sacrée, que le sang qu'il a versé retombe sur sa 
tête. 

Quiconque se lève contre son prochain, détruisant son pays et son peuple, qu'il se 
retire, ou il mourra. 

Le Seigneur Dieu, Yahvé des armées, déploie ses forces sur terre, à la tête desquelles 
vient le Roi. Il n'y aura pas de guerre mondiale. La justice sera rendue. Les lâches tomberont 
des hauteurs, ils briseront contre la Loi leurs crânes. 

Les créateurs de panique pandémique et de guerre répondront des ténèbres qu'ils 
ont répandues sur les nations. Dieu connaît leurs plans. 

Tout ce qui est caché viendra à la lumière. Crimes et massacres au nom des dynasties 
et des États, mensonges du pouvoir et politiques d'emprisonnement des esprits. 
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Dictateurs, tyrans, assassins des masses, des femmes et des enfants, vos jours sont 
comptés, la dernière goutte de la coupe de patience de Dieu a été versée. Cela fait des 
siècles que la Maison des enfants de Dieu attend cette Heure. 

Il est écrit : les pleureurs seront consolés, les artisans de la paix seront appelés fils 
de Dieu, les pauvres posséderont la terre, les doux gouverneront les nations, les humbles 
de cœur verront Dieu ; la faim et la soif de justice de tous les hommes seront satisfaites. 

L'intelligence de Dieu se déversera comme une pluie porteuse de toute sorte de 
science sur la terre condamnée à porter des épines et des chardons ; la chair du Royaume 
de Dieu sur terre sera guérie, son sang coulera pur comme l'eau de la haute montagne où 
réside le Créateur. 

Deux mille ans que les enfants de Dieu attendent ce jour ; comment ne pas rire, 
comment ne pas sauter de joie ! Comment mettre des verrous sur la bouche qui veut 
chanter des chants de Victoire ! A la guitare, aux violons, aux orgues, ce sont les armes qui 
arrivent comme une bague de diamant aux mains des hommes. Tambours et flûtes, 
hautbois et luths, sitars, pinceaux et crayons, tels sont les instruments pour lesquels 
l'homme a été appelé à être sage et maître. 

Des bouches qui mâchent la chair de l'enfer, des doigts qui caressent les gâchettes 
de la destruction atomique ? Il n'a jamais été dans l'esprit ni dans le cœur du Créateur de 
nos Cieux et de notre Terre de faire de l'homme une bête, de son monde un champ de 
bataille. 

La Sagesse s'approchera de nos enfants et engendrera en eux des enfants pour Dieu 
; le Firmament des siècles sera rempli de ses étoiles ; il n'y aura plus de ténèbres, plus de 
confusion, plus d'ignorance ; la maladie et la solitude reculeront devant l'avancée de 
l'Esprit du Fils de Dieu dans sa Création. 

À ceux d'entre vous qui ont versé cette goutte qui porte le numéro de la Bête, dans 
son Testament écrit pour entretenir l'espoir des enfants de Dieu au Ciel, où vous cacherez-
vous du regard de celui qui, de ses yeux, fait la lumière sur les ténèbres ? Vous pensiez que 
Dieu ne pourrait pas pénétrer les murs d'acier creusés dans les profondeurs de la terre, où 
vous vous êtes réunis pour écrire l'Avenir que vous avez finalement déployé. 

Que dois-je dire ? Je parlerai au nom du Fils de Dieu, car il a mis sa parole dans ma 
bouche, une parole pure, plus belle que l'or le plus pur. En son nom, je dis : 

Retirez-vous de faire le mal, de faire votre maison dans la corruption, et votre fortune 
dans la guerre. 

Cessez de planifier les génocides et les pandémies, les féminicides et les épidémies 
; rompez le pacte avec les serviteurs de la Maison de Satan ; il est encore temps pour vous 
de choisir entre les Rois, le Roi du Ciel et le Roi de l'Enfer. 
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Cette bataille est finale ; après elle, il n'y aura plus de guerre sur terre. La création ne 
connaîtra plus cette Tragédie. 

Même la porte de la vie éternelle est ouverte. Le pardon vient de Dieu, et celui qui est 
beaucoup pardonné aimera beaucoup. 

Soyez sages, ne continuez pas à penser que vous êtes des dieux. Celui qui est le vrai 
Dieu a déployé ses forces et le tremblement de terre qui soulèvera ses jambes abattra les 
frontières cartographiques, les murs idéologiques, les temples et les palais. Rien ne 
résistera au poids de son Esprit. Ce n'est pas pour demain ; c'est pourquoi la Maison de 
Satan cherche désespérément à obtenir la destruction absolue de toute vie sur Terre. 

Ne croyez pas que vous puissiez arrêter la Gloire du Créateur de la Lumière ; Il a tout 
dans Son Père : le Créateur du Nouveau Cosmos qui, comme un Océan d'eaux vives, étend 
à l'infini ses rivages. 

Nous ne sommes PAS rien, mais nous pouvons être tout. Le choix appartient à 
chacun d'entre vous. 

Je porte votre message, je porte votre huile, mais une fois le choix fait, le bras qui tient 
la barre de fer frappera comme on frappe un récipient en terre. De la poussière à la 
poussière, des cendres aux cendres. 

  

19/03/2022 

  

 

2 

LA PEUR DE LA VÉRITÉ  

  

La créature qui sort du ventre de sa mère sait-elle quel sera son destin ? Si les 
disciples avaient su que leur destin était d'être la chair des bêtes sauvages, des torches 
pour éclairer les jardins de Néron, des bergers conduisant des troupeaux innocents dans la 
gueule du loup ; s'ils l'avaient su avant que Jésus ne les appelle, auraient-ils rejoint la fête ? 
Le père qui conçoit a-t-il le droit d'écrire un avenir pour son enfant, et la mère qui l'a porté 
ne pourrait-elle pas avorter le projet au stade de la naissance, sans avoir de comptes à 
rendre à personne ? 

Le Millénaire qui est mort, nié par toutes les églises comme ayant été le Millénaire du 
Diable, les unes parce qu'elles ne reconnaissaient pas qu'elles étaient ses serviteurs, les 
autres parce qu'on les trouvait endormis, a commencé avec un Homme pour l'éternité, 
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digne successeur de Saint Pierre, son nom : l'évêque romain Grégoire VII, Saint Satan 
comme l'appelaient les premiers enfants du Diable, les Allemands tous, car il ne pouvait en 
être autrement. Le Diable et l'Allemagne étaient pour l'ensemble du Millénaire du Diable ce 
qu'étaient la femme adultère et son lit, le journal de ses prostitutions. Il était tout naturel 
que l'épilogue de ce Journal de la servante du diable, la sale Allemagne, se termine par deux 
guerres mondiales. Le Juge de l'Eternité a ce Journal ; le feu est prêt, son Jugement est 
parfait, le nom qui est écrit sur ses pages sera du bois sec dans les flammes. 

 Le Millénaire du Diable a clôturé son orgie de destruction et les célébrités 
couronnées doivent endurer une hallucination au-delà de toute croyance. Le millénaire a 
commencé avec un homme pour l'éternité et Dieu l'a clôturé avec un autre égal, Jean-Paul 
II ; évêque romain, digne successeur de saint Pierre. Les deux Divins Serviteurs sont assis 
autour du Seigneur qui gouverne l'Église, car celui qui vit dans le Christ ne meurt pas mais 
franchit la Porte et passe dans la Vie éternelle. 

Mais laissez-moi vous parler du premier, Grégoire VII, qui a eu un pontificat court, 
comme celui de son Seigneur, Jésus-Christ. 

Quelles trois années ce fut ! L'éternité les a recueillis dans son sein avec l'amour d'un 
père pour son fils unique. 

La vérité est que Jésus a été crucifié pour avoir été courageux. On lui a dit plusieurs 
fois. "Nous allons vous tuer, fermez-la maintenant". Il n'y avait aucun moyen.  Ce prophète 
n'avait pas peur de la mort. 

Grâce à lui, le Peuple, réprimé par la peur du Tyran, du Génocidaire, du Dictateur, des 
enfants du Diable, s'est levé, a repris les habits de son Héros et le monde s'est rempli de 
Braves. 

Avec Grégoire VII, c'est la même chose. "Tais-toi ou je te tue" répétait encore et encore 
ce fils du Diable, Henri IV, la première des bêtes avec lesquelles l'Allemagne, au nom de 
Satan, son Dieu caché, son Amant maudit, a arrosé de sang l'Europe et le Monde. 

Quel était le crime de ce saint ? Pourquoi le diable voulait-il lui fermer la bouche ? 
Pourquoi a-t-il été crucifié par l'Histoire ? 

La Propagande de l'Antéchrist, assise sur le trône britannique, a mis toutes ses 
batteries académiques à feu massif contre l'époque grégorienne. L'Antéchrist, fils du 
Diable, ne pouvait admettre que sa Couronne soit soumise aux lois humaines. Ni humain, 
ni divin.  Une telle doctrine satanique, aux yeux de l'Antéchrist qui, pour cacher son visage 
diabolique, a revêtu le masque d'une femelle de l'espèce prostituée, était une chose du 
Christ. 

Comment peut-on accepter qu'un dieu puisse être soumis à une loi quelconque ! 
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On comprendra, et tous les divins savants de l'Empire ont signé, qu'une telle doctrine 
est une chose infernale, non pas de la Sagesse descendue du Ciel, mais de celle qui monte 
de l'Enfer. 

Le droit divin des rois est suprême, et ils tiennent entre leurs mains la vie et la mort 
de leurs sujets. Amen, alléluia, et si quelqu'un ne fléchit pas les genoux, qu'on lui coupe la 
tête. 

La question est claire : comment un peuple de braves est-il devenu du jour au 
lendemain une nation de lâches s'agenouillant aux pieds d'un monstre ! Le Mot du Brave 
résonne à travers les Quatre Régions du Cosmos : VADE RETRO SATAN. Celle du peuple 
britannique était de déclarer la prostituée de Londres divine.   

Car Grégoire VII, serviteur du Diable selon l'Antéchrist anglo-saxon, est venu imposer 
la Doctrine de l'Universalité Absolue de la Loi Divine. Son axiome pour l'éternité était le 
suivant : "Toute création, qu'il s'agisse de ce monde, de ceux déjà créés par Dieu ou de ceux 
à créer, est soumise au droit et au devoir émanant de la justice du roi. Personne, ni fils, ni 
serviteur, ni citoyen du Royaume de Dieu n'échappe à la Loi, n'est immunisé ou n'a 
d'impunité de quelque nature que ce soit devant la Justice du Roi que Dieu a donnée à 
toutes Ses Créatures". 

C'est simple à comprendre, n'est-ce pas ? Et pourtant, aujourd'hui, ils ne sont pas 
rois, au lieu d'un seul roi, les nations en ont des centaines, tous à l'abri de la Loi, tous hors 
de portée du bras de la Justice, tous avec leurs trônes dans les Parlements et les Sénats. 

Peut-on comprendre pourquoi l'école britannique s'est retrouvée dans les disciples 
des nations ? 

Et il découle de cette doctrine la Corruption dérivée qui a fait sombrer la Démocratie 
sur Terre, actuellement une dérision. 

Je ferme la mémoire de ce Saint en disant ce que tous ont pu voir et ont vu. "Ils l'ont 
persécuté, l'ont rassemblé et l'ont tué".  Comme le Seigneur envers son serviteur. Tous deux 
crucifiés pour ne pas avoir eu peur de la mort. 

Le Millénaire du Diable a clôturé son histoire avec un autre Saint. Une étoile a surgi 
dans cette obscurité épaisse que l'empire soviétique a répandue sur l'Europe et le monde. 
Moscou a répandu des dictatures génocidaires, financé la terreur nationaliste, béni des 
guerres. 

Comme celui de sa sœur l'Allemagne, le Journal des Crimes contre l'Humanité de la 
Russie repose aux pieds du Juge Divin. 

Alors, il semblait déjà que les semailles socialistes de Moscou avaient trouvé un sol 
fertile en Europe, et commençaient à porter leurs fruits, faisant sombrer la Démocratie 
européenne dans cet océan de Corruption sur les tempêtes duquel l'Ecole de Bruxelles 
nage comme des vers dans des eaux fétides, lorsque l'étoile de Jean Paul II se leva. 
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De Moscou, Berlin, Londres et Bruxelles, le christianisme apostolique romain était 
attaqué sans relâche et sans répit. L'esprit du Seigneur en Grégoire VII s'est levé du 
Tombeau des Âges et, revêtu de l'esprit prophétique, il a ouvert la bouche pour éclairer la 
Terre avec la Vérité de celui qui n'a pas peur de la Mort. 

En son temps, un saint et un courageux ont accompagné la fête de la liberté de celui 
qui n'a peur de rien ni de personne, mais seulement et exclusivement de perdre l'amour du 
bien-aimé. 

 Mère Teresa de Calcutta et Ronald Reagan, Grâce et Force, en union avec le Serviteur 
du Seigneur ont relevé l'esprit de la Civilisation Chrétienne, et en unissant leurs forces 
morales et politiques ont fait tomber un édifice pourri, l'Empire de l'Union Soviétique, 
héritier de la Doctrine de l'Antéchrist, aujourd'hui imposée à l'ONU par le fils de Satan, son 
Axiome : 

"1:Le pouvoir a le Droit de se défendre et le Devoir d'écraser toute critique et position 
à son Gouvernement. 

"2 : Toute interférence d'une nation étrangère dans ce devoir de génocide du 
gouvernement au pouvoir est une déclaration de guerre". 

En effet, l'Antéchrist s'est assis à Londres, a étendu ses frontières sataniques à Berlin 
et Moscou, et a finalement fait de l'ONU son trône et son siège. 

Et un fils de ce Seigneur que ces deux étoiles ont servi pour l'Eternité à éclairer le 
Chemin au milieu des ténèbres que la doctrine du Diable a semées sur la Terre, ce fils de 
ce Seigneur demande : Où est cet esprit ? 

Qui est celui qui est assis aujourd'hui sur la Chaire de Saint Pierre ? Pourquoi devrait-
il ouvrir sa bouche pour que l'esprit de Jésus, l'esprit de prophétie, puisse dire aux nations 
des paroles de jugement, de justice et de vérité, mais sa bouche est fermée : au nom d'une 
lutte contre les péchés des serviteurs de l'Église ? 

Les prêtres du Christ ne sont-ils pas les serviteurs de Jésus, le Seigneur, mais de 
l'évêque de Rome ? N'est-il pas écrit : "Maudit soit celui qui, par ses œuvres, souille le 
Visage sans tache du Seigneur" ? Où est donc la question ? 

Quel pacte peut-il y avoir entre le Christ et le Diable ? La doctrine selon laquelle les 
rois et tous les hommes vivent selon la Loi divine ne comprend-elle pas les serviteurs du 
Seigneur ? Les serviteurs se sont-ils moqués de leur Seigneur en élisant comme chef des 
évêques un pacificateur habitué à pactiser avec des tyrans et des génocides, des dictateurs 
impurs, des assassins de familles, de femmes et d'enfants, de jeunes et de vieux ? Le 
successeur de saint Pierre est-il en train de pactiser avec ceux qui vivent dans la 
malédiction du Seigneur ? 

 La voix prophétique est-elle morte dans l'Église ? 
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Le Silence a-t-il des mots ? La voix de Jean-Paul II et de Grégoire VII brille par son 
absence. 

 Comme en ces vieux jours de gloire, où les Alexandres tenaient des orgies immondes 
à la lumière du jour devant les nations, le Siège romain est-il aujourd'hui un banquet où les 
nouveaux Alexandres consomment leurs orgies dans l'obscurité, loin de l'œil de la lumière 
de la Vérité ? 

Le Seigneur est-il aveugle, le Créateur omniscient de la forêt des galaxies, dont les 
yeux pénètrent l'infini, est-il incapable de franchir le mur du silence des évêques ? L'Église 
ukrainienne n'est-elle pas une sœur, le peuple ukrainien n'est-il pas un enfant du Seigneur 
? 

Qui est celui qui a traversé les mers pour diriger un navire qui fait son voyage sur les 
eaux troubles de l'Europe, la mère des nations de la Terre ? Il s'est caché dans le ventre du 
navire, il ne veut pas voir Jésus marcher sur les vagues en montant au sommet du mât. 

Quel est ce spectacle auquel nous assistons ? Les serviteurs du diable tirent 
gaiement leurs flèches, le Roi du Ciel est en guerre contre le Roi de l'Enfer, et tout ce que 
l'évêque romain peut penser, c'est de souffrir et de se taire ? Ce pacificateur pactisera-t-il 
avec le fils de Satan pour la paix qui dévorera l'Église ? Le fils du Seigneur assistera-t-il sans 
rien faire au siège de sa Mère de l'extérieur et de l'intérieur ? 

Ce n'est pas un jour de paix, dans la guerre il n'y a pas de silence. Les crimes des 
maisons dirigeantes en Europe sortiront de leurs tombes. Le tremblement de terre a déjà 
commencé. L'ouragan du ciel déploie déjà son tonnerre et ses éclairs sur Londres et les 
couronnes ennemies du seul Roi universel, JESUS CHRIST. 

Le feu pour sa Maison a été allumé lorsqu'il a vu l'Antéchrist assis sur le trône 
d'Angleterre ; son Père l'a arrêté. "Reste à ma droite jusqu'à ce que je mette tes ennemis à 
tes pieds." Le fils a baissé les yeux. Le temps du Diable n'était pas encore terminé. Il y aurait 
une guerre fratricide de 30 ans, des révolutions européennes et des guerres mondiales. Le 
diable a eu le deuxième millénaire pour déployer ses forces et conduire l'humanité à la 
ruine. "Patience, mon fils ; ta victoire n'est pas pour un jour et le lendemain nous faisons 
demi-tour. C'est pour l'éternité. Tous les fils et serviteurs de Dieu ont baissé les yeux. 

Le temps est une force sur le chemin ; le bras dont il provient est celui du Seigneur 
Dieu, YAVE, Créateur du Nouveau Cosmos ; son Cœur brille de la Lumière d'une Étoile, 
l'Amour de Sa Maison. "Patience, mes enfants, laissez le Vaisseau se remplir, et la Coupe 
se déverser. Ma création ne vivra plus jamais une telle tragédie. Le Jugement est déjà écrit 
et la Sentence attend son exécution ; laissez la Sagesse faire son chemin. Celui qui veut 
mourir, qu'il meure. Celui qui préfère la malédiction à la bénédiction, qu'il soit banni pour 
toujours de ma maison. Pourtant, une fois de plus, je déverserai ma Miséricorde dans 
l'obéissance à ma Volonté unificatrice, celui qui courra vers moi, par son Obéissance, vivra, 
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celui qui restera dans la division créée par le Diable entre les églises et les nations sera une 
branche arrachée de l'arbre de vie et jetée au feu. 

Où vas-tu Peter ? L'Esprit de prophétie est l'esprit du Seigneur, et il vit dans son 
Serviteur, c'est pourquoi le Seigneur suscitera un Serviteur de son bon plaisir qui mettra sur 
ses lèvres son Esprit et les nations connaîtront le Jugement du Roi du Ciel et de la Terre 
contre ceux qui aspirent à l'esprit de l'Antéchrist. 

 

  

3 

LONGUE ET ÉTROITE EST LA ROUTE QUI MÈNE À LA VIE 

I 

  

Je vais vous raconter l'Histoire d'un monde telle qu'elle m'a été racontée par mon 
Père, C'est l'Histoire de votre Monde, vous ferez bien d'y prêter attention et d'apprendre la 
leçon de sagesse, votre vie dépend de votre intelligence. 

Il était une fois un univers habité par différents mondes provenant de différentes 
étoiles. Au fil du temps, ils se sont rencontrés et ont formé une civilisation de civilisations 
partageant toutes les mêmes valeurs universelles, que nous pouvons définir comme étant 
la Fraternité, l'Égalité et la Liberté. 

Ainsi, pendant des millions d'années, ils ont partagé la joie d'une paix naturelle et 
divine, qu'ils ne voulaient perdre pour rien au monde. Ils avaient connu des crises fratricides 
il y a longtemps et les avaient surmontées, avaient été guéris de ce virus maléfique et 
n'avaient plus jamais souffert de cette maladie. En fait, personne ne se souvient de la 
maladie fratricide de la guerre jusqu'au jour où l'on découvre l'existence d'un Monde en 
fleurs. 

Au début, c'était le bonheur, le paradis, ces mondes ont participé à la création de la 
civilisation dans ce nouveau monde qui a surgi parmi les étoiles du ciel, et ont cultivé chez 
les peuples de ce monde les valeurs qui leur étaient naturelles depuis des millions 
d'années, et qui formaient l'épine dorsale de leur Paix, qui étaient : la Fraternité entre toutes 
les familles, l'Égalité entre tous les peuples, et la liberté de tous les individus de s'aimer, de 
se connaître, de vivre ensemble, et de se déplacer dans toutes les nations selon l'âme de 
chacun. 

Comme toute nouvelle vie qui surgit dans les étoiles, la nature de la Terre a d'abord 
été une explosion de vie animale et végétale. Cette explosion de vie se produit toujours au 
début de toute vie dans l'univers ; l'arbre de la vie intelligente à l'image et à la ressemblance 
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de la Divine Intelligence Universelle a son origine dans l'arbre des espèces, puis 
l'intelligence créatrice surgit dans une espèce particulière du nouveau monde et à partir de 
ce moment commence le chemin qui mènera cette espèce de la condition animale régulée 
par les instincts à la condition naturelle à la vie intelligente dans l'Univers, dont l'épine 
dorsale de la Réalité est régulée par la Vérité Divine, la Loi pour tous les Mondes. 

Bienvenue au royaume des cieux. 

Mais un jour, le virus du Fratricide a trouvé dans la créature intelligente du nouveau 
monde qui a surgi dans les cieux une chair fraîche, un sol fertile. Le virus devint pandémique 
et toutes les familles de la Terre commencèrent à engendrer des Caïns dévorés par une soif 
pathologique de Pouvoir absolu. Bientôt, les villes ont commencé à être gouvernées par 
ces Cains. Un Caïn a dévoré un autre Caïn. Caïn ne pouvait pas supporter l'existence d'un 
autre Caïn, et les familles continuaient à engendrer des Caïns, une maladie pandémique 
invincible. 

Pendant un temps, les Caïns firent la paix, mais ce ne fut que pour déclarer une 
guerre fratricide jusqu'à ce qu'il n'y en ait plus qu'un seul, empereur et roi des rois des 
Quatre Régions du Monde. 

Puis les Mondes des Cieux se sont retirés. Si ce virus pandémique quittait la Terre, ce 
serait une guerre universelle dont l'avenir serait une apocalypse cosmique. Il n'y avait pas 
d'autre solution que d'abandonner l'humanité à sa propre autodestruction. Tu es poussière 
et tu retourneras à la poussière. 

La maladie était incurable. Même Dieu avait essayé en effaçant de la face de l'Histoire 
le monde issu de cette première génération de peuples qui ont élevé leur âme à la 
citoyenneté du Royaume des Cieux. Tout ça pour rien. La maladie qui avait trouvé son 
terreau dans la chair de Caïn était incurable ; elle se reproduisait, elle se transmettait, elle 
infectait toutes les familles, elle se répandait dans tous les peuples, elle était devenue une 
maladie pandémique sans remède ; l'avenir de la vie humaine sur Terre était son retour à la 
poussière cosmique. Avec le temps, ces Mondes se souviendront de la Tragédie, et la leçon 
à en tirer est de ne jamais permettre à la Mort de trouver une porte ouverte dans leurs esprits 
et leurs âmes. 

En effet, le monde qui a émergé de cette première génération de peuples qui s'est 
structurée socialement comme un royaume, à l'image et à la ressemblance des mondes 
qui existent depuis des millions d'années dans l'Univers, s'est noyé dans l'océan de son 
propre sang, sang versé lors de guerres qui ne connaissent ni père ni mère, ni frère ni sœur, 
ni ami ni voisin. Caïn ne peut supporter l'existence de quiconque se tient devant lui avec 
ses bottes, tous à genoux, tête ou pas tête sur les épaules est son dernier mot. 

Les survivants de cette guerre de Caïn contre le monde entier n'ont rien appris, et dès 
qu'ils ont commencé à se multiplier, le même mal pandémique a commencé à se 
manifester. Les familles se sont unies en tribus, les tribus en villes, les villes en nations ; il 
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n'a pas fallu longtemps pour qu'elles se déclarent la guerre.  La vieille histoire a commencé 
à réécrire ses nouvelles pages en trempant la plume de la haine dans l'encrier du sang des 
frères. 

C'était évident : la maladie de l'humanité était incurable. 

Les nations humaines marchaient vers l'abîme de leur autodestruction massive sur 
le cheval de la guerre. 

La décision était difficile mais nécessaire : il fallait empêcher le virus de la pandémie 
de quitter la Terre.  La TERRE devait être entourée d'un mur extérieur impossible à abattre 
par l'intelligence croissante de l'être humain. La guerre et l'âme humaine ne faisaient plus 
qu'un. 

Le diagnostic est sans appel : l'homme n'a pas de salut, l'avenir de la Terre est de voir 
ses enfants retourner à la poussière d'où ils sont sortis. Il suffisait de contempler le 
comportement des peuples et des nations qui peuplaient leurs continents. 

Le cannibalisme était le pain quotidien dans la plupart des pays du monde à l'époque 
de l'Empire romain, le plus haut niveau auquel la civilisation a pu s'élever n'était pas de se 
manger les uns les autres vivants, mais de jeter les autres aux bêtes sauvages pour le 
divertissement du cirque des masses était un plaisir auquel on ne pouvait renoncer. 

La crucifixion était la peine de mort la plus douce jamais conçue par l'humanité. Le 
raffinement de la mort de l'autre par la civilisation orientale nous a légué cette expression 
que nous connaissons sous le nom de torture chinoise. Tuer l'autre de mille façons et 
chaque nouvelle forme plus raffinée dans la douleur et la monstruosité était l'aspiration 
suprême à laquelle la terreur impériale des nations orientales a consacré sa civilisation. 

Le cannibalisme chez les Incas, les Aztèques et les Mayas était une religion. En 
Afrique, c'était le plaisir et la fête. La guerre était la science, l'art, la plus grande aventure à 
laquelle la jeunesse aspirait chez les Indiens d'Amérique du Nord. 

La crucifixion romaine était l'avancée la plus visible et la plus révolutionnaire de 
l'époque. Empaler des armées entières de vaincus, les dépecer vivants et les mettre sur le 
gril comme on le fait avec les cochons lors d'un festin amical, faisait partie du rite de 
célébration de la victoire chez les Barbares. 

En bref, l'être humain n'avait pas de salut. Pendant un temps, ils ont fait la paix, mais 
seulement pour se réarmer avec des mâchoires d'âne toujours plus destructrices et 
puissantes, et retourner sur le terrain du fratricide. 

L'histoire de la paix et de la guerre était l'histoire sans fin de la terre. Jusqu'à ce qu'un 
jour, un nouveau Caïn trouve l'arme ultime et appelle toutes les nations à s'agenouiller 
devant son pouvoir de destruction du monde ou à en subir les conséquences : la mort de 
toute vie ! 
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Ainsi, les mondes du ciel se sont mis d'accord sur une vérité finale : la maladie de 
l'humanité n'avait pas de remède, l'homme n'avait pas de salut, son avenir était de 
retourner à la poussière, de laisser dans l'histoire de l'univers un souvenir d'oubli. 

La réponse à la menace que l'expansion de cet homme ferait peser sur la Paix dans 
le Ciel ne pouvait être que d'abandonner l'homme à son autodestruction, de fermer la porte 
à l'omniscience créatrice, de le laisser continuer à cultiver la Science de la Guerre, le Caïn 
final avec la mâchoire d'un âne atomique dans ses mains fratricides naîtrait tôt ou tard et 
la vision du Dieu du Ciel se réaliserait : "Tu es poussière et tu retourneras à la poussière". 

Aujourd'hui, nous avons en vie ce Caïn final, Vladimir Poutine, un Mongol, fils de 
Gengis Khan, de la race d'Attila, un monstre dévoré par une soif de pouvoir sans limite. 

  

II 

  

Ainsi, la pensée des poux du Dieu du Ciel était déjà faite, à savoir : l'homme, en ce qui 
concerne le monde, n'avait pas de salut, sa maladie fratricide n'avait pas de remède ; quand 
soudain une Voix se fit entendre, disant : la maladie de l'homme a un remède ; il y a un salut 
pour son monde. 

Ils ont tous tourné la tête et fixé l'orateur. Si Dieu le dit, qu'il en soit ainsi. 

Aucun des enfants de Dieu ne voyait comment il serait possible de sauver l'homme 
de cette bête monstrueuse qui avait trouvé dans son âme sa jungle paradisiaque, son 
habitat parfait. Mais puisque c'est Dieu qui a parlé.... tous ses enfants ont mis leurs mains 
sur leurs bouches. 

Pas tous, mais la plupart. 

Qui étaient-ils pour répondre à Dieu : "Allez, donne-nous des contes de fées ; ce 
monstre va-t-il abandonner ses rites fratricides et ses festins cannibales pour se donner à 
la Paix et à la Justice ? 

Mais attention, les enfants de Dieu comptent leurs années par millions de siècles, 
mais Dieu compte les siennes par éternités. Si Dieu dit qu'il y a un salut pour l'homme, 
bénie soit sa Sagesse, car ce qui est à eux ne pourrait pas voir au-delà de l'Apocalypse 
finale. 

Bientôt, une voix a commencé à se faire entendre dans le désert : 

"Il nous naîtra un fils qui portera sur ses épaules la souveraineté et sera appelé 
Merveilleux Conseiller, Père éternel, sur lequel reposera l'esprit de Yahvé, esprit de sagesse 
et d'intelligence, d'intelligence et de force, de conseil et de crainte de Dieu. Voici que la 
Vierge sera enceinte, et son fils sera appelé Emmanuel, Dieu avec nous". 
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A la première impossibilité, celle de voir la vie pour l'avenir de la Race Humaine de 
l'autre côté de son Apocalypse Caïnite, le Prophète a ajouté une Impossibilité de même 
nature Divine, (comprenant ici par "Divine" une réalité que seul Dieu peut concevoir, dans 
ce cas une Femme et Vierge engendrant un enfant sans la participation reproductive du 
Mâle). Mais bon, c'est Deux qui a dit à cet homme de parler et cet homme a parlé. D'où le 
terme de Prophète. 

Parce que dire qu'il va y avoir un jugement final, et que certains vont au paradis et 
d'autres en enfer, ou que le monde va être détruit, ne sont pas des choses qui font le 
prophète, parler de ces choses est quelque chose d'élémentaire, quelque chose qui entre 
dans la tête de l'être humain et qui a été conçu par les nations depuis la plus lointaine 
antiquité. Mais venir dire qu'un Enfant naîtra d'une Vierge, et que cet Enfant naîtra avec la 
Puissance de Dieu au milieu de nous, cela EST. 

Et il en est ainsi parce qu'il n'entre dans la tête d'aucun être humain, premièrement, 
qu'une Vierge donne naissance, et, deuxièmement, qu'un homme quelconque puisse avoir 
le Pouvoir de Dieu. 

Le Prophète était un fou. Ou un homme qui répondait à Dieu avec le même regard et 
la même attitude que ses enfants : Dieu est le Créateur de tout, qui osera pénétrer dans son 
Eternité ? S'il le dit, qu'il en soit ainsi. 

  

III 

  

C'est ainsi que commence l'histoire du salut de l'humanité.  "Dieu dit, et c'est 
fait".  Tout "mais..." ou "le voir pour le croire..." est la graine de la Mort dans l'âme de la 
création. 

"Dieu dit, et c'est ainsi", point final. 

Il n'y a pas de place pour un point ou une virgule. Dieu a dit "Que la lumière soit", et la 
lumière fut. 

Le doute vient de Satan. Qui est Satan pour limiter le Pouvoir du Créateur de l'Univers 
des galaxies et Créateur de l'Arbre des Mondes ? Dans la tête de qui une créature, qu'elle 
soit d'un autre monde ou de notre monde, oserait-elle compter les années de son 
existence, l'étendue et la profondeur de son Intelligence, mettre des barrières au Pouvoir 
Créateur de sa Sagesse, se tenir devant son Omniscience ? 

La réponse de la création à son Créateur n'a pas d'autres mots que celui écrit dans 
cet "Amen".  
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De toute évidence, le Prophète était un fou. Parler aux bêtes humaines qui étaient ses 
contemporains avec le langage de Dieu, c'est comme expliquer les mathématiques à une 
souris.  La souris, si elle pouvait parler, traiterait de fou celui qui lui parle de chiffres et de 
lettres numériques. 

Une Vierge va donner naissance à un Enfant à qui Dieu donnera le Pouvoir d'être Dieu 
parmi les hommes. Le Prophète était fou à lier ! 

Et pourtant, ce fou a été suivi par un autre fou. Et ce fou était suivi d'un disciple, aussi 
fou que son maître. NON seulement les sages des nations voisines qui connaissaient les 
écritures prophétiques sacrées des Juifs ont mis le doigt sur la vis desserrée qui sortait de 
la tête de leur peuple ; les Juifs eux-mêmes les considéraient comme des fêlés, saints, mais 
des fêlés sans remède. Ils ont même poussé leur réponse aux Prophètes plus loin que les 
Gentils. Ils les ont tués. 

Contrairement au cas de saint Paul devant les Grecs, qui se sont moqués de sa grâce, 
les Juifs les ont tués. Personne ne s'étonne ou ne devrait s'étonner qu'en tuant leurs propres 
frères prophètes, ils aient comploté contre les chrétiens jusqu'à ce qu'il n'en reste plus un 
seul vivant sur terre. 

Le mal de Caïn a trouvé dans son père Adam la porte ouverte sur le monde, et s'est 
répandu de façon pandémique dans toutes les nations. Le salut était aussi pour eux, mais 
ils ont refusé de répondre à Dieu par le silence de leurs enfants à sa voix : l'homme a le 
salut. 

  

IV 

  

Bien sûr, il faut comprendre que faire de ce monstre, en lequel la Mort avait 
transformé les hommes, un fils de Dieu à l'image et à la ressemblance du Christ Jésus, "le 
fils de l'Homme", ne relèverait pas de la poudre magique.  On ne se couche pas une nuit 
dans un lit couvert de sang, avec lequel on s'est abreuvé jusqu'à l'inconscience dans 
l'extase de sa force et de sa gloire, et soudain, comme par enchantement, on se lève à 
l'aube dans un lit blanc comme neige, et l'âme purifiée des désirs criminels comme si l'on 
n'avait jamais, dans un bonheur parfait, pris son pied à dévorer de la chair humaine. 

La route du salut serait longue et étroite.  La maladie maléfique dont souffrait 
l'humanité était active depuis des milliers d'années. Tuer ou être tué était la loi de la vie à 
l'époque de la naissance de notre ère. Soit on se prépare à la guerre, soit on est dévoré par 
elle. Soit vous possédiez l'empire, soit vous étiez l'esclave de l'empire d'un autre. Et 
l'existence des esclaves n'était pas exactement celle du prolétariat moderne. L'esclave 
était une bête dont la vie dépendait de la parole de son maître, un seul mot suffisait pour 
qu'il perde la vie. Il était sa propriété. 
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Il n'y avait pas d'Homme dans l'être humain avant la naissance du Christ. Il a existé 
une fois. Il a cessé d'exister. La question était de le ressusciter. Engendrer un fils de Dieu 
dans l'utérus de ces conditions, résultant de milliers d'années jetées dans l'enfer des 
passions caïnites, n'allait pas exactement être un ici je t'attrape et ici je te tue. Et pourtant, 
nous sommes là. 

Nous avons devant nous Caïn, ce Caïn prédit, avec la mâchoire atomique dans ses 
mains, dans une action fratricide, alors qu'il écrase le crâne de son frère ukrainien, 
menaçant toute vie sur terre d'une destruction totale si elle ne s'agenouille pas devant lui. 

Et il y a la Parole que Dieu nous a donnée, pour ne pas détruire Sa Maison parmi nous, 
et, amen, pour étendre Son Royaume de Justice et de Paix sur la Plénitude des nations de 
l'Humanité. 

Une folie, une autre impossibilité ! Une de ces choses auxquelles on peut dire Amen, 
ou tenir la main du doute au-dessus de sa tête, tourner la vis, et croire que Dieu a perdu la 
tête. Cette réponse dépend de chacun d'entre nous. 

Moi, personnellement, le mien est AMEN. Et formé dans la connaissance de son être, 
j'ai écrit l'histoire divine de Jésus-Christ afin d'éliminer la possibilité de doute chez mes 
semblables. Je sais qu'il en sera ainsi. La fin du monde née du péché est entrée dans sa 
dernière ligne droite. Le chemin a été long et étroit, dur comme l'a été pour Dieu la 
crucifixion de son Fils. Mais il n'y avait pas d'autre chemin que celui que nous avons fait 
depuis sa naissance jusqu'à nos jours. 

La réponse de chacun déterminera l'avenir de son être. Personne ne mourra pour le 
crime d'un autre. La nation qui continue à vivre sous la loi de Caïn, par cette loi, disparaîtra 
de la face du 21ème siècle. 

La vérité a une loi très simple à comprendre. Elle est la Mère de la Justice et la Fille de 
la Justice est la Paix. Dans la Maison de la Paix, naissent la Fraternité, l'Égalité et la 
Liberté.   Sans les trois premiers, les trois autres ne peuvent être maintenus. D'où les 
guerres mondiales du vingtième siècle. 

Déposez donc vos armes ; abandonnez le pouvoir, dictateurs et tyrans ; vous qui vous 
glorifiez d'accumuler des richesses en faisant du peuple vos esclaves, cessez et partagez 
ce que vous avez gagné entre ceux qui vous ont servi d'esclaves. Je dis : Maudit soit tout 
homme qui reste dans l'idéologie de la guerre comme arme de sélection naturelle. 

Il s'appelle Jésus-Christ, il est l'homme que Dieu a suscité et dont l'image et la 
ressemblance en nous nous ouvrent la porte de la vie. Celui qui n'avance pas dans la 
croissance de cette Image et de cette Ressemblance en Nous, ne connaîtra pas la vie, sera 
une poussière que le vent du temps ramasse et emporte hors du chemin. 

Il est le salut de Dieu contre l'esprit de mort qui, entrant dans le monde, a répandu sa 
maladie fratricide dans toutes les nations. Il est JÉSUS CHRIST, notre ROI, la Parole de Dieu 
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est Sa Parole, par l'Alliance qu'Il a signée de Son Sang entre Dieu et Nous, nous savons qu'il 
n'y aura pas de Guerre Mondiale, qu'il y a une vie de l'autre côté de l'Apocalypse qu'Il 
arrêtera, et la Plénitude des nations sera guérie du Mal qui les afflige depuis des 
générations. 

Je dis Amen, et que chacun dise ce qu'il veut, sa réponse déterminera son avenir. Mais 
l'avenir de l'humanité est le Royaume des Deux, dont le Roi est Son Fils.  

  

20 /03/2022. 
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CHAPÎTRE SIX 

VISIONS APOCALYPTIQUES DU BUISSON ARDENT 

  

I 

  

Le fait d'être vivant est le commencement de toutes choses. Si Dieu était mort, rien 
n'existerait ; mais parce qu'il est vivant, l'Univers existe. C'est la même chose pour nous, si 
nous étions morts, il n'y aurait pas de pensée, mais parce que nous sommes vivants, 
l'avenir nous appartient. Et c'est là que commence la lutte fratricide. 

La bataille pour s'approprier l'avenir de la vie sur Terre donne lieu à la guerre. Les 
différences idéologiques fondées sur ce que devrait être notre avenir et qui devrait être le 
dieu devant lequel nous devons nous agenouiller ouvrent un concours qui ne s'arrête 
devant rien, pas devant la loi, pas devant la guerre civile, pas devant le génocide : la 
dictature est le chemin de la gloire. 

Le dictateur né dans le ventre de la démocratie croit que parce qu'il est né en 
démocratie, sa dictature est légitimée. 

En somme, il suffit de se détacher des circonstances, de s'asseoir nu, et vêtu d'une 
pensée abstraite, et du feu du Buisson de contempler le mouvement qui secoue la surface 
des eaux des nations, et d'en tirer des conclusions. 

Pourtant, celui qui pense que les yeux et les oreilles suffisent à légitimer des 
conclusions se trompe. 

La Pensée créatrice est la véritable nature de l'intelligence humaine : soutenue par 
un cerveau articulé dans le but de procéder à l'isolement des circonstances qui tendent à 
annuler le pouvoir de la Nature humaine, la Pensée ne peut tirer les conclusions légitimes 
nécessaires pour lui permettre de comprendre l'espace et le temps dans lesquels elle se 
meut sans une Connaissance exacte du passé. Il est donc entendu que tout dictateur 
aspirant à la tyrannie, ou seulement dictateur d'un jour, la première mission qu'il doit à son 
existence heureuse est d'amputer la Mémoire du Peuple, d'en limiter la dimension dans le 
Temps, et de procéder à une corruption de la Vérité historique dans la bande laissée à 
l'étude. Il s'agit d'une loi générale. 

 Quel que soit le berceau idéologique ou religieux d'où vient le prétendu dieu du jour, 
dans son Manuel de la Résistance, ou Mein Kampz, il doit par logique intégrer cette 
Manipulation de la Vérité Historique, nécessaire à la lobotomisation des masses sur 
lesquelles son existence doit s'élever pour vivre la vie de "dieu du jour". 
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Le dieu d'un jour est comme un papillon qui sait que son existence dure 24 heures, 
avec la différence que le papillon a un travail naturel, et que le dictateur provoque la ruine 
et la misère, sinon la guerre civile, des peuples sur lesquels il élève son trône de corruption. 

Mais la simple invocation de la Pensée Créatrice, même lorsque l'édifice de ses 
conclusions est soutenu par une Connaissance Encyclopédique de la Mémoire de l'Histoire 
Universelle, cette Puissance Naturelle ne suffit pas à recréer la Vraie structure du Temps 
dans lequel on vit si l'Intelligence ne compte pas avec Celui qui est le Créateur de l'Univers, 
et donc le Créateur de l'existence de l'Homme. 

La leçon de l'histoire est revêtue de sagesse lorsqu'on contemple la mort de la 
philosophie des sciences qui, au XIXe siècle, a déclaré la mort de Dieu. 

Dieu mort, c'est-à-dire sa loi dans l'homme, la société morale universelle abolie, les 
nations sont devenues des bêtes meurtrières, et affamées de chair et de sang, elles se sont 
livrées à l'orgie fratricide que nous appelons les guerres mondiales du 20e siècle. C'est à 
l'athéisme scientifique et à l'idéologie de l'international-socialisme que nous devons cette 
leçon, dont nous devons tirer la vraie sagesse. 

Cet athéisme et cette idéologie sont en mouvement aujourd'hui ; car ce qui est 
naturel à la bête, c'est son incapacité à faire de son intelligence un instrument de création 
au service de tous les autres membres de l'arbre de vie. 

En tant qu'homme, je pourrais bien invoquer l'argument de saint Paul lorsque, 
s'adressant à ses détracteurs, il mettait sur la table son combat pour la défense de sa Foi. 
Depuis mon plus jeune âge, j'ai vécu ma vie dans un voyage continu à travers les nations, 
j'ai habité dans beaucoup d'entre elles, et à travers d'autres, j'ai voyagé dans des aventures 
pour apprendre à connaître la nature et ses habitants. J'ai appris à me débrouiller dans les 
principales langues de la planète, l'espagnol, la langue de mes parents, et l'anglais, 
auxquels j'ai ajouté le français, et des connaissances de base, apprises sur le tas, en grec 
moderne et en italien. Je me suis baigné dans les eaux d'océans, de mers et de rivières dont 
l'existence n'est que cela, un nom sur la carte pour la grande majorité de la population 
humaine. Mes jambes ont donné des coups de pied sur des chaînes de montagnes et des 
vallées en Europe, en Asie et en Amérique. L'Europe est devenue mon arrière-cour. 

Londres, Rome, Athènes, Madrid, Paris, ont été les quartiers de ma vie. De là, j'ai 
sauté dans n'importe quelle partie de l'Europe, au gré du vent de l'esprit qui m'emportait 
d'un endroit à l'autre.  Venise, Florence, Corinthe, Argos, Salzbourg, Bratislava, Vienne, 
Colmar, Helsinki, Budapest, Berlin, Klagenfurt, et bien d'autres villes aussi belles 
qu'exotiques pour la plupart des Européens, enfermées dans les limites de leur région 
natale, libres pour un week-end de folle ivresse dans quelques îles macabres de la 
Méditerranée, de la mer Égée, de l'Adriatique ou de l'Atlantique, étaient les quartiers de ma 
ville ; de cette ville j'ai sauté en Afrique, en Asie et en Amérique, mon Monde. 

40 ans pour un jeune, c'est long : peut-on être fourmi et cigale en même temps ? 
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Pendant l'interrègne entre mes voyages, ma passion était la lecture. J'ai mangé des 
bibliothèques entières.  D'autres achètent des maisons, des voitures, des choses qu'ils 
achètent, et quand vous mourez, vous ne pouvez pas les emporter avec vous. Mes choses 
étaient les maîtres des géants de la science et de la littérature. Si Newton a fleuri qu'il a 
marché sur les épaules de géants, il y en avait si peu à son époque, et même s'il y en avait 
eu un milliard de plus qu'aujourd'hui, j'ai fait mon chemin sur l'arbre de la connaissance par 
la main du Créateur de l'Univers. Il s'est émerveillé de moi et je me suis laissé 
émerveiller.  Ensuite, c'était l'heure de la récréation. Le vent se lève et je retourne à mon 
autre passion, le voyage. 

Car la Vigilance seule ne donne à aucun homme le pouvoir de pénétrer la nature des 
événements qui se déroulent autour de lui. Les auteurs de ces événements érigent un mur 
impénétrable autour d'eux afin que personne ne puisse disséquer la nature de leurs 
intentions, pénétrer la structure de leur cerveau et découvrir l'impuissance dans laquelle 
ils existent et en raison de laquelle leurs actions suivent la loi de saint Paul : "Je veux faire le 
bien, mais c'est le mal qui s'accroche à moi". Et cela, au point de vue de la Charité 
chrétienne, qui veut voir dans le mal qui naît de leurs volontés un peu de cette bonté.  Parce 
que nous savons déjà que certains sont plus mauvais que Satan. 

Sans Dieu, de qui rien n'est caché, rien n'est vu. Et avec Dieu comme père qui vous 
enseigne comme fils la vraie nature des événements qui se déroulent au fil des décennies, 
les ténèbres deviennent lumière. Il ne faut donc pas s'étonner que la première chose que 
fait tout dictateur en puissance soit de s'élever contre Dieu, dans les écoles, dans les villes 
et dans les nations, dont le meilleur exemple est Bruxelles et sa croisade contre le 
christianisme depuis que le socialisme des années 80 a fait du palais des dieux son 
Olympe. La sécularisation de l'Europe n'est rien d'autre qu'une guerre cachée, lancée 
depuis Berlin, contre la fondation de l'Europe par le christianisme, d'où la tentative d'effacer 
Noël du calendrier européen. 

Cela dit, étant chrétien de naissance et enfant de Dieu de plein droit, selon celui qui 
est né de nouveau de l'Esprit, aussi puissant que mon cerveau puisse me permettre de me 
croire dans l'interprétation de la Réalité, sans Dieu comme Maître personnel, je n'aurais pas 
pu aller plus loin qu'aucune autre intelligence n'aurait pu aller sur les ailes des mêmes 
conditions que j'ai vécues pour ma joie et mon bonheur. C'est Dieu qui fait la différence, et 
c'est LUI qui, voyant dans l'obscurité, fait voir à sa créature avec ses yeux ce qui se passe 
vraiment. 

40 ans à marcher main dans la main avec HIS, c'est beaucoup. Elle donne surtout la 
Liberté d'ouvrir les mots des dirigeants, sages et saints, qu'ils prétendent être, et de voir à 
la lumière du jour la vraie nature contenue dans leurs déclarations "pour la galerie". 

Car le pouvoir de l'homme est dans sa parole, c'est par la parole que le premier 
homme a été trompé, et par la parole que les dirigeants, les sages et les saints procèdent 
pour créer la ruine de notre époque. 
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Apprendre à découvrir par les fruits de la Parole des hommes la vraie nature de leurs 
intentions, où ils vont, ce qu'ils veulent, est vital pour éviter notre ruine. 

Homme que je suis, le Verbe étant ma vie, si je ne vivais pas sur Terre, je n'aurais 
aucun devoir envers les autres ; le devoir envers sa créature vient de son Créateur. Mais je 
suis ici, sur terre, et ce que font les autres me sont faits.  Et je ne le voudrais pas, mais il est 
impossible d'éviter l'existence de cette nature pathologique de ceux qui ne veulent pas vivre 
de la sueur de leur travail mais font l'impossible pour vivre de l'histoire, en mentant, en 
trichant, au besoin en tuant, tout ce qu'il faut pour vivre comme des dieux sur le compte 
d'une population qui veut croire en la bonté humaine mais ne sait pas accepter qu'elle s'en 
serve pour cela, pour vivre sans donner un coup, à moins que ce ne soit le coup de celui qui 
fait du Trésor de la Nation sa caverne d'Ali Baba. 

L'Espagne n'est pas la seule à être piégée dans ce réseau de corruption qui s'est 
étendu de Bruxelles à toute la CEE. Mais comme je gagne actuellement ma vie ici, la force 
majeure m'oblige à analyser la nature des circonstances qui m'entourent, m'affectent et je 
vois qu'elles font souffrir une population qui travaille toute sa vie pour enfin ouvrir les yeux 
sur le fait qu'elle n'est rien d'autre que la victime du vampire politique national-socialiste, 
qui lui mord toujours le cou mais ne finit jamais par lui arracher la vie, car ce serait rester 
sans le sang dont il se nourrit. En gros, c'est la vraie nature de l'étape que traverse l'Espagne. 

De la fenêtre de mon appartement à 200 euros par mois, vivant avec 420 euros, plus 
le bénéfice de mes livres sur internet, je contemple la lutte d'un peuple qui a oublié une 
chose en travaillant si dur : cultiver l'arbre le plus merveilleux qui existe, la Sagesse qui naît 
de l'expérience d'une vie ouverte à la Connaissance vivante des peuples d'autres nations, 
la joie de voyager autour de la Planète, notre mère la Terre, et de ce Vaisseau pour ouvrir les 
yeux sur la beauté infinie et parfaite des Cieux. 

Asservi au pain quotidien, le peuple s'est vu refuser de manger ce pain qui le rend fort 
devant Dieu, et devant lui-même lorsqu'il se regarde dans le miroir et qu'il porte dans son 
être cet album de ses propres souvenirs, divine richesse personnelle qui fait de la vie un 
luxe et de l'existence une gloire bénie, même lorsque l'existence passe par des étroitesses 
sur le chemin.  

Avoir un riche passé est le fondement d'un avenir lorsque la jeunesse aura disparu et 
qu'il faudra commencer à se préparer à vivre sans cette force sauvage naturelle, désormais 
transformée en pouvoir existentiel. 

L'avenir de l'homme est donc ce que nous devons voir à l'horizon. La civilisation de la 
Vie sur Terre doit rompre tous ses liens avec la dernière étape de l'âge médiéval qu'était la 
Société des Nations modernes, une tromperie née de la Réforme protestante, Sous ce 
mensonge, on voulait cacher que la Réforme du christianisme n'était pas un pas en avant 
mais un virage à 190 degrés vers le passé bestial et brutal dont on espérait sortir après la 
Renaissance, et qu'en marchant dans ce mensonge du soi-disant "monde moderne", on ne 
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pouvait s'attendre qu'à la chute des nations impérialistes néo-féodales dans les guerres 
mondiales.  Comme c'était. 

Ces mêmes forces impérialistes néo-féodales, soutenues par l'athéisme idéologique 
national-socialiste, silencieuses pendant l'interrègne des 40 dernières années, sont 
revenues de la glace, soufflant des messages de fumée et battant les tambours de la guerre 
mondiale fratricide. Savoir lire ces messages de fumée, s'opposer au bruit des tambours de 
guerre, se préparer à défendre la Paix Mondiale, est le devoir de chacun. 

L'avenir se construit à partir du présent et se détruit à partir du passé par des forces 
bestiales qui refusent de faire partie du même arbre des nations, des branches du même 
arbre de vie, des frères et sœurs de la même famille mondiale, vivant sous la même loi 
universelle de liberté et de justice.  Mais comment peut-on demander à celui qui a le Diable 
pour maître, et qui vit de son inspiration infernale, d'écouter la Voix de Dieu dans l'Homme 
? 

C'est le dilemme qui frappe nos poches aujourd'hui. 

21/03 

  

II 

  

La vie est une aventure. Avoir la vie à l'image et à la ressemblance de Dieu est une 
merveille. Il y a des contradictions dans la société, si d'un côté elle ouvre la porte à cette 
liberté, de l'autre elle vous asservit à la nécessité du travail, dont Dieu n'a pas besoin. Dieu 
n'a pas besoin de travailler pour vivre. Pas étonnant que Dieu appelle le travail une 
malédiction. 

La civilisation n'a pas été faite par des esclaves mais par des hommes qui n'avaient 
pas conscience de la nécessité de travailler pour vivre. Et lorsque les esclaves ont voulu 
créer une civilisation, ils en ont créé une à l'image de leurs chaînes. 

Le communisme est la civilisation née du socialisme utopique qui, comme le serpent 
du paradis, vous promet la gloire et vous donne la ruine. Il n'est donc pas étonnant que 
l'Ukraine, connaissant de première main la malignité du socialisme du XXIe siècle, dont la 
tête est le monstre de Moscou, ait préféré mourir plutôt que de vivre sous la loi des 
esclaves. 

Mais ce qui est merveilleux, c'est que les esclaves des autres nations n'apprennent 
pas la leçon, et embrassent le socialisme, la mère du communisme, comme si le poison 
qui tue les uns ne les laisserait pas morts. Ceci, apprendre la leçon de la Vie, que ce soit 
sur sa propre chair ou sur le corps des autres, s'appelle la Sagesse. 
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Car si la vie est une aventure personnelle, le fait de vivre dans un monde d'esclaves 
et de maîtres en perpétuelle guerre fratricide produit dans l'intelligence une réalité 
extérieure que, du fait de l'impossibilité d'obtenir un billet pour une autre étoile, elle doit 
vivre par la force, et qu'elle doit subir comme une expérience. 

Cette expérience, la contemplation hallucinatoire d'un être qui, rien qu'en levant la 
main, peut tout avoir et préfère ne rien avoir, un oiseau dans la main à cent qui volent... alors 
qu'il est né pour être une de ces centaines de créatures en liberté, est un phénomène 
pathologique pour l'étude d'une anthropologie psychiatrique collective. A bien y réfléchir, il 
n'est pas étrange que la vie extraterrestre ait érigé un cordon sanitaire autour de la Terre ; 
plutôt que de vivre sous la loi d'un Poutine cosmique il vaut mieux laisser notre monde se 
dévorer lui-même, si notre monde n'est pas capable de se lever et de couper les oreilles et 
les queues du Minotaure du Nord que le monde périsse dans son apocalypse fratricide-
suicidaire... Que faire ! Donnez-leur la paix, et ils s'ennuient. Donnez-leur la science, et ils 
créent des armes de destruction massive au lieu de s'ouvrir au voyage dans les étoiles. Ce 
n'est que dans la guerre qu'ils trouvent l'extase de savoir qu'en aspirant à devenir des dieux, 
ils ont perdu leur chemin et qu'au lieu de regarder Jésus-Christ, ils regardent le miroir de 
Satan. Il vaut mieux qu'ils croient qu'il n'y a pas d'autres mondes, qu'ils sont seuls dans 
l'Univers, qu'ils sont la seule vie dans le Cosmos, et qu'ils retournent à la poussière sans 
laisser d'autre héritage que le souvenir de la folie que la Science du bien et du mal génère 
dans chaque monde soumis à ses lois. Béni soit Dieu : "Ne mange pas, tu ne mourras pas". 
Regardez la terre, regardez la preuve. 

Ainsi, contraint de vivre dans un monde où être une bête est la graine de la fierté, être 
corrompu la route du pouvoir, et faire un pacte avec le crime la garantie de la survie, on reste 
immobile, nole me tangere, ou je deviens un ver. 

Et je pense : Qui s'étonne que lorsque l'Europe est gouvernée par des vers, ils rient et 
se félicitent de leur charité envers l'Ukraine ? Ils sont meilleurs qu'eux ! Contre les missiles 
hypersoniques, les armes biologiques et atomiques, ils envoient des pistolets à eau et des 
fusils Halloween aux Spartacus de Kiev. C'est la façon dont ces vers civilisés font des pactes 
avec le Diable ; comme si le Diable était pour des pactes avec des vers nageant dans les 
eaux corrompues de Bruxelles comme des cygnes dans le Danube, plus beaux 
eux, tout habillés de blanc, le masque payé par les esclaves de toute l'Europe, les coupes 
de cheveux d'eux, les sourires d'eux. Bonheur, longue vie aux dieux du nouvel Olympe ! 

Renaître à la vie de l'Intelligence à l'image et à la ressemblance de Dieu est un 
événement ; mourir est un Fait nécessaire pour ressusciter ; non pas qu'au 
Commencement Dieu en ait fait une condition sinequanone, l'Immortalité était Sa victoire 
scientifique personnelle, avant qu'Il ne crée l'Homme, sur l'Origine duquel Il a planté et 
cultive l'Arbre de Vie des Mondes ; L'homme a choisi de mourir plutôt que de vivre 
éternellement ; il est vrai aussi qu'il a été trompé par la ruse d'un Serpent ; depuis lors, la 
guerre était notre pain quotidien, un pain qui venait de l'enfer, contrairement au pain qui 
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descendait du ciel, et que, remettant les deux sur la table, Dieu nous a donné à choisir : le 
pain de la paix ou le pain de la guerre. 

Comme vous pouvez le constater en déplaçant vos yeux de trois cent soixante 
degrés, nous n'avons pas tort de dire qu'il y a deux groupes de personnes qui ont choisi le 
pain de la guerre. L'un est le Bloc Socialiste du 21ème siècle, dirigé par le chef de guerre 
ukrainien, et parrain de la Nouvelle Gauche européenne.  L'autre bloc est l'Islam, en guerre 
perpétuelle de massacre contre les chrétiens en Asie et en Afrique. A partir des événements 
vécus par l'Histoire Universelle de l'Humanité au cours des derniers Millénaires, nous 
pouvons déduire sans faire d'erreur de virgule, de point ou d'accent que la GUERRE est le 
renoncement total, absolu, définitif de l'Humanité. Celui qui se nourrit du pain de l'enfer 
n'est pas un homme. L'homme qui vit de la guerre a des jambes et des bras, des yeux et des 
oreilles, mais toutes les bêtes ont des bras et des jambes, des yeux et des oreilles. Ce qui 
distingue l'Homme de la Bête, c'est le Pain de la Paix, le Pain descendu du Ciel. Deux 
réalités donc :  Celui qui mange le pain qui est monté de l'enfer est une bête ; celui qui 
mange le pain qui est descendu du ciel est un enfant de Dieu, un citoyen de son royaume. 
La question est évidente : 

 Que fait-on d'un loup meurtrier qui, malade de la chair des agneaux, veut la chair du 
berger ? 

Bruxelles et Washington, Londres et Paris disent qu'il faut abattre le berger, laisser le 
loup se régaler de la chair du berger, car une fois son estomac rassasié, le sang et la chair 
du peuple ukrainien dévorés par le loup et ses chiens, le Grand Canard de l'Enfer reviendra 
dans le divin Moscou du Patriarche de la Troisième Rome pour partager le butin avec les 
150 millions d'esclaves national-socialistes sur la misère spirituelle et intellectuelle 
desquels le Monstre de Moscou, de la race des Huns blancs, a élevé son trône. 

Du feu du Divin Buisson s'ouvre l'horizon du XXIe siècle. Peut-il y avoir un avenir pour 
un monde gouverné par des meurtriers de masse et des lâches qui, au lieu d'affronter le 
loup, comme le fait le berger, font la queue pour pactiser avec le monstre une fois la viande 
dévorée ?  

Ne demandez pas aux scientifiques. Les scientifiques sont silencieux. Ni les 
évêques, les évêques ont mis leurs mains sur leurs bouches. Ni les politiciens, les 
politiciens cultivent les fleurs avec lesquelles ils orneront un cimetière appelé Ukraine. 

Est-il si difficile de briser les chaînes de la peur de la mort ? 

Cette peur est le vent sur les ailes duquel voyage la terreur de l'enfant du diable. 

Dieu a créé l'homme pour qu'il soit son égal, sans peur de la mort et invincible dans 
ses batailles. Voyez l'Homme maintenant, caché derrière des jupes et à genoux devant le 
Hun du Nord. 
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De la chaleur du feu dans le buisson vous entendez des mots d'une langue inconnue, 
qui traduits en chrétien viennent dire que d'ici 2025 l'Europe va créer une armée de 5.000 
soldats de plomb. La destruction frappe à ses portes et le dieu de la corruption bruxelloise 
ne pense qu'à jeter des pierres ? 

Les dieux de Bruxelles sont tellement habitués à pactiser avec des organisations 
criminelles de toutes nations et espèces, avec des dictateurs et des génocidaires quel que 
soit leur drapeau ou l'ampleur de leurs crimes, qu'ils ont fini par devenir aveugles. En voyant 
ce que nous voyons en Ukraine, les dieux de l'Olympe européen croient-ils que le nouvel 
Attila de la race de Gengis Khan va s'arrêter, vraisemblablement terrorisé, devant leurs 5 
000 soldats de plomb. Je répète la question : qui est le fou qui, pouvant tout avoir, choisit 
de ne rien avoir ? Pourquoi le boucher d'Ukraine arrêterait-il sa guerre pour tous les 
royaumes du monde sur les rives de la mer Noire ? 

C'est l'expérience d'être en vie.  Ici, en Espagne, que le dictateur soit damné, que le 
dictateur soit damné. 

Le dictateur socialiste de facto est passé de l'aspiration à gérer 140 milliards d'euros, 
et à prendre sa retraite comme son maître Zapatero, à vivre la vie d'un dieu, à croire 
réellement à la promesse des pro-russe communiste partis politiques, créatrices de la 
tyrannie constitutionnelle vénézuélienne. Par la Grâce et la Sagesse des pro-russe 
communiste partis politiques et de leurs alliés ANTI-ESPAGNE, l'Espagne payant pour le 
Pouvoir de Vie le prix de la Désorganisation de la Couronne des Rois Catholiques, la 
Démocratie Nationale-Socialiste serait transformée en un pont d'assaut et de conquête de 
la dictature du XXIème siècle dans la Péninsule. 

Les principes de la transformation d'une démocratie en tyrannie, en utilisant les 
mécanismes de la démocratie, sont simples. Couler l'économie, nettoyer le pays de toutes 
les entreprises qui ne sont pas apparentées au Dictateur, créer un coussin de survie dans 
la misère pour la classe des esclaves, faire comprendre à quiconque veut vivre que ce n'est 
qu'en soutenant le Dictateur qu'il sera libéré de la misère générale nécessaire à son 
élévation. La subvention universelle, en tant qu'autoroute à grande vitesse, conduit l'État 
libre vers un État de corruption légale aux pieds duquel le ministère public, le Trésor, les 
armées et les forces de sécurité doivent être à genoux, retirant les pommes saines du panier 
et le remplissant de pommes pourries. Le message pénètre le peuple, celui qui veut adhérer 
au socialisme du XXIe siècle survit, celui qui ne le veut pas, chacun pour soi.  

Syndicats, nationalistes, indépendants, terroristes, "tous unis ne seront jamais 
vaincus". Les nazis sont tous ceux qui s'opposent à l'intronisation du dictateur national-
socialiste. 

La phase finale, après les deux premiers mandats, consiste à suivre l'exemple du 
Russe et du Vénézuélien, à amputer la Constitution et à en créer une sur mesure afin que le 
costume du dictateur l'accompagne jusqu'à sa mort. 

http://www.cristoraul.org/


www.cristoraul.org 
 

 
128 

Jusqu'à présent, tout va bien. La misère des subventions se répand dans toutes les 
régions hispaniques comme le feu sur un baril de poudre ; l'attaque contre la liberté, et la 
prospérité, est massive ; et comme le Diable vient à la rescousse des siens, la pandémie et 
la guerre d'Ukraine sont les deux béquilles qui l'aideront à installer le socialisme du XXIe 
siècle dans l'Espagne qui fut autrefois la fierté et la gloire de l'Europe, et qui prépare 
aujourd'hui son pacte avec la Russie, une fois que Berlin et Bruxelles auront cédé à ses 
exigences.  Ils dissimulent ce pacte sous le bruit loufoque des désaccords entre maître et 
élève. 

L'histoire en tant qu'expérience intellectuelle vivante est une grande leçon. 

Mais où est Dieu ? Le Diable aide les siens et Jésus-Christ abandonne son peuple ? 

Le Diable est en rage. Cela s'est retourné contre lui. Le cordon sanitaire à Vox, que 
son serviteur avait convenu avec le PP de Casado, a été défait. 

Casado était un traître au PP, comme l'était son mentor Rajoy ; ce qu'on appelle un 
rat, une taupe pour l'ennemi, une mine sous le mur pour faire sauter le bâtiment de 
l'opposition. S'il avait été un homme du PP, Rajoy aurait démissionné, passant la présidence 
au vice-président ; mais au lieu de cela, il a préféré céder le pouvoir à l'ennemi, en échange 
de l'immunité pour les affaires de corruption de son équipe. 

Il a vendu le PP et mis un rat au service du PSOE avec pour mission d'arrêter VOX, et 
la promesse de passer le témoin du gouvernement au PP après 8 ans de pouvoir. 

Un imbécile est une personne qui fait confiance à quelqu'un dont la parole ne vaut 
rien. L'Europe est gouvernée par des imbéciles. Ils croient que le fils de Satan qui a juré la 
liberté pour l'Ukraine en 1994 et l'a accomplie en massacrant sa population, le même 
serpent moscovite va garder les siens devant les frontières de l'Europe au lendemain de la 
destruction de Kiev. 

Et les dieux de Bruxelles sont tellement habitués à traiter avec leurs propres vers 
qu'ils ont osé mettre le boucher de Mariupol dans le même sac. 

La philosophie de Bruxelles est "celui qui ne pactise pas avec le diable, meurt", et ils 
préparent déjà le Nouveau Mémorandum par lequel Moscou arrêtera sa guerre aux 
frontières de l'Europe en échange d'une compensation financière pour les dommages 
causés à son économie par l'ingérence de l'Europe dans sa guerre contre l'Ukraine. 

C'est à partir de cette position que l'on peut comprendre la déclaration héroïque du 
ministre bruxellois des affaires étrangères selon laquelle, d'ici 2025, Bruxelles créera une 
garde prétorienne de 5 000 légionnaires prêts à mourir en tuant. 5.000 légionnaires contre 
500 millions de la Fédération de Russie. Vraiment pathétique ! 

L'astuce pour éviter le crime de guerre de Bruxelles est simple. Puisque le droit 
international de l'homme considère l'absence de secours comme un crime, Bruxelles 
envoie quatre petites frappes en Ukraine et, tout en pactisant avec le diable pour le 
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mémorandum frontalier sur le cimetière ukrainien, ils se moquent de la Cour des droits de 
l'homme. 

22/03 

  

III 

  

Il serait en effet étrange que Dieu ayant écrit "Faisons l'homme à notre image et à 
notre ressemblance" et ayant devant Lui ce que nous voyons devant nous, Dieu puisse se 
regarder dans le miroir et se dire "Je suis Dieu". Bien au contraire, étant donné d'une part la 
conception métaphysique que nous avons de l'Être divin, intellectuellement élaborée, 
conclusion suggérée à la pensée par l'existence de Jésus-Christ, et d'autre part la vision 
quotidienne de l'être humain, dont nous voyons l'exemple suprême dans le Boucher du 
Nord, la résurrection visible des Bouchers du XXe siècle, Face à cette réalité comparative, 
nous n'avons d'autre choix que de convenir avec Martin Luther que sa Muse était un Dieu 
caché, un Dieu qui, face à la comparaison entre le modèle métaphysique et l'image visible 
au niveau du sol, n'aurait d'autre choix que de se cacher dans la honte. 

En quoi l'homme de tous les siècles est-il semblable à ce Dieu qui a écrit "Faisons 
l'homme à notre image" ? En prenant les Écritures au pied de la lettre, en effaçant le 
Nouveau Testament de la Bible, il ne nous reste que le Monstre de Calvin, un Être qui n'est 
pas de ce monde et qui s'amuse à en griller quelques-uns et à remplir son Zoo paradisiaque 
de monstres comme lui. 

Nos penseurs classiques par ce qu'ils voyaient ils déduisaient ce qu'il était, et voyant 
l'homme qu'ils étaient, et autour d'eux se déplaçait, ils déduisaient que l'homme étant 
l'homme des dieux leurs semblables par la force logique les dieux immortels devaient être 
soumis aux mêmes passions que les mortels. La morale de la mythologie classique était 
ainsi bénie : celui qui avait conquis le plus de terres était un Héros, et celui qui avait soumis 
le plus de peuples au discours de son épée était digne de l'Olympe. N'ayant pas le modèle 
original, devant déduire de ce qu'ils ont vu le moule, la mythologie classique est devenue la 
plus haute pensée jusqu'ici sur la moralité humaine. 

Nous sommes soumis à la même structure de la Pensée. Nous ne devons pas oublier 
que la logique classique a été adoptée par la pensée chrétienne européenne, qu'elle a été 
développée et exportée dans la civilisation médiévale par Saint Augustin, sur laquelle, 
après avoir surmonté la crise de la chute du monde antique, l'intelligence a atteint sa 
structure la plus élevée, son pouvoir d'abstraction, avec Saint Thomas d'Aquin, à partir 
duquel le progrès de la capacité d'abstraction de la pensée a fait des sciences son champ 
de culture, un champ dans lequel sont nés les géants qui ont porté Newton sur leurs 
épaules. La victoire de la résurrection de l'intelligence en main, les successeurs de Newton 
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ont rapidement tourné le dos à la civilisation qui avait permis la naissance de ces géants. 
Mais il s'agit de la Bio-Histoire des Sciences, une autre affaire. 

Le fait ne ment pas. La question ne peut être mise de côté : qui était le compagnon 
de Dieu : Caïn ou Abel ? Transférons la question au niveau du sol : Qui est l'homme taillé 
selon le modèle divin que nous avons en Jésus-Christ : Poutine ou Zelenski ? 

Depuis le feu qui alimente la guerre des morales existantes, la pensée ne peut rester 
indifférente au massacre des nations en route vers l'autodestruction de la vie sur Terre. 

Il est évident que l'entrée de Jésus-Christ dans l'horizon de notre intelligence a 
révolutionné la mythologie classique, renversé son Olympe et nous a confrontés à l'Homme 
véritable contenu dans la Parole : "Faisons l'homme à notre image et à notre 
ressemblance". Parce qu'il y a Jésus-Christ, le Dieu caché de Luther était Satan et le 
monstre de Calvin était le Diable. Si Jésus-Christ n'avait pas été ECCE HOMO, la raison 
claire de Luther aurait été sainte et pure. Mais il y avait Jésus-Christ, et en LUI nous avons 
vu l'HOMME que DIEU a engendré, d'abord dans son ÊTRE et ensuite dans sa CHAIR, pour 
vivre en chaque homme comme un enfant de Dieu et un citoyen de son Royaume. 

Ici entre le Problème des Millénaires, résolu par la Doctrine de la Sainte Mère Eglise 
Catholique sous l'inspiration du Saint Esprit ; donc je ne vais pas ajouter ou enlever un mot 
de Sa Création ; et je vais reprendre la première flamme qui a allumé ces lignes. Je veux dire 
que Dieu n'aurait pas pu regarder son Fils face à face, et encore moins ouvrir sa bouche 
pour dire ce qui a été écrit si sa victoire sur la question de l'immortalité de la vie dans son 
univers n'avait pas été conquise avant la création du nouveau cosmos. Dieu pourrait-il 
asseoir sa gloire de créateur sur une impossibilité insurmontable pour son omniscience ? 
Enfin, on pourrait ici se perdre dans la littérature poubelle si à la mode depuis quelque 
temps, dont on nourrit les jeunes dès l'enfance afin d'amputer leur pouvoir de jugement 
critique. Il est entendu qu'une population incapable d'analyser les paroles de ses 
gouvernants est le rêve, l'utopie de tout aspirant dieu d'un jour. 

L'événement de la résurrection du Fils de Dieu est le discours de Dieu sur 
l'immortalité de l'homme, qu'il a créé à son image et à sa ressemblance pour avoir une vie 
éternelle comme la sienne, c'est-à-dire revêtue d'indestructibilité.  Dieu a non seulement 
vaincu la mort créée en élevant la vie dans son univers à l'immortalité, mais il a fait un pas 
de plus en l'investissant de l'indestructibilité naturelle à son être. L'être créé était revêtu de 
la nature incréée de son créateur. Des paroles qui auraient été emportées par le vent si le 
Fils de Dieu lui-même n'était pas descendu du Cœur de cet Univers pour se faire homme 
et, par sa Résurrection, écrire le Discours de la victoire de son Père sur la mort. 

Dans l'Histoire divine de Jésus-Christ, j'ai abordé le thème de la révolution du cosmos 
qui s'est produite lorsque l'Être divin s'est formé dans l'omniscience créatrice et s'est fixé 
comme objectif biohistorique personnel la création d'un univers qui lui est propre et dans 
lequel la vie, libérée de la mort, jouit de l'existence à son image et à sa ressemblance. Ce 
qui est écrit est écrit, nous passons au niveau suivant. 
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Il est évident que la Vie Immortelle à l'image et à la ressemblance du Créateur du 
Nouvel Univers implique l'indestructibilité. Qui a deux côtés. Disons-le comme ça : Je peux 
me suicider, mais je ne peux pas mourir. Je meurs, mais je ne peux pas être détruit. Dès que 
je ferme les yeux, je les ouvre. Dieu m'a fait à son image et à sa ressemblance en tant que 
Moi. Ainsi, ce qui était pour moi un Bien divin devient un Mal diabolique, car en voulant 
mourir je ne peux pas consommer mon désir, de sorte que l'indestructibilité qui était mon 
Paradis est maintenant mon Enfer. D'où la question : pourquoi Dieu ne m'a-t-il pas demandé 
si je voulais vivre la vie à son image et à sa ressemblance ?   

Une question oiseuse : faut-il demander à nos enfants, alors qu'ils ne sont pas encore 
nés, s'ils veulent naître ? La création se soulèvera-t-elle contre son créateur et dira-t-elle : 
"Pourquoi m'as-tu créé ? La Neuvième Symphonie accusera-t-elle Beethoven d'être 
mauvais ? 

Le discours sur la résurrection de Jésus-Christ a donc deux fronts. D'une part, gloire 
bénie, nous sommes créés pour jouir de l'Immortalité, avec en prime l'Indestructibilité, 
dans un Univers dont le Roi est ce même Jésus dont nous redoutons l'Histoire dans le 
Nouveau Testament. Pain béni qui est descendu de l'univers que son Père a créé, par lui et 
pour lui, pour nourrir notre courage et protéger notre pensée contre ce monstre du 
calvinisme qui a créé les uns pour la gloire et les autres pour l'enfer, et pour lequel il a dû 
cacher son visage après nous avoir montré cet autre visage, divin, en Jésus-Christ. La 
conclusion du discours divin était ainsi écrite : DIEU EST AMOUR. Arrêt complet. 

Mais d'autre part, bien que créée pour être Immortelle et Indestructible, cette Réalité 
dépend de la Personnalité de ce même Dieu qui a vaincu la Mort dans le Cosmos, et a créé 
un Nouvel Univers dans lequel l'Arbre de Vie des Mondes a été immunisé, disons, contre la 
Destruction que la Mort, faisant son œuvre depuis l'éternité, a opérée dans tous les Mondes 
avant la Création de l'Univers par Dieu créé pour être Son Monde. Le fait est que ce Dieu a 
une Personnalité morale, sociale, philosophique, théologique, anthropologique, 
fondements d'une Conscience ontologique sur l'édifice de laquelle Il dit de Lui-même : "JE 
SUIS CE QUE JE SUIS". 

Et c'est là que commence le dilemme. La création d'un monde construit pour être la 
maison de nombreux peuples, chacun créé dans des espaces et des temps différents, 
implique une Constitution universelle, le tronc législatif du Royaume auquel Dieu donne 
naissance. Et de toute évidence, cette loi universelle reflète la personnalité intérieure de la 
conscience du législateur. Le Royaume de Dieu est une société établie sur le principe de la 
personnalité morale, sociale, métaphysique, théologique et anthropologique de Dieu lui-
même. L'Incarnation de l'Esprit de cette Loi Universelle, JESUS CHRIST Lui-même. 

Aimer ou ne pas aimer vivre dans cette société du Créateur avec sa Création est une 
décision que chaque créature née à son image et à sa ressemblance, en termes d'être, doit 
prendre. Non pas que Dieu, en tant que Créateur, envisage cet acte : un père envisagerait-
il de demander à son fils, une fois adulte, s'il veut toujours être son fils ? C'est absurde ! 
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Mais le fait est que cette loi est entrée dans SON monde à la suite d'enfants qui se 
sont demandé s'ils voulaient rester des enfants de Dieu. C'est très grave. Car ayant été créé 
Immortel et Indestructible, quitter la Maison de Dieu implique le Bannissement hors des 
limites de Sa Création, et le Cosmos entier étant Sa Création, et hors des rives de ce 
Nouveau Cosmos, s'étendant à l'infini pour l'éternité, ce qui existe est le Cimetière du Vieux 
Cosmos, où pouvez-vous aller ? 

 Si mauvaise est la Loi universelle à partir de laquelle Dieu a articulé son Royaume 
pour que tous les peuples, gouvernés par le même Esprit, trouvent ensemble dans sa 
Sagesse créatrice la MUSA d'un Divin Avenir... Quels sont les principes de cet esprit, le sol 
dans lequel la Loi a pris racine, et comme un tronc a donné à sa Justice un Corps 
Incorruptible ? 

Il est évident que la Personnalité de Dieu, comme nous l'avons vu en Jésus-Christ, le 
propre discours de Dieu sur Lui-même, dans une Merveille pour celui qui aime la Vérité, a 
dans la Justice son étoile et dans la Paix sa vie. Mais ce même Jésus-Christ, c'est-à-dire 
l'Image Vivante de la Personnalité Divine, est un Feu qui ne s'éteint jamais contre ceux qui 
font de la vie leur Guerre, de la Justice leur prostituée, et de la Vérité leur arme de crime. 
Face à ce discours de Dieu, l'intelligence de l'homme ne peut pas se contenter de regarder 
ce qui se passe. L'HOMME en Jésus-Christ est la mesure de toutes choses, le bâton qui 
élève le mur entre le Bien et le Mal, le miroir dans lequel nous voyons le vrai visage de tous 
les hommes. Par Lui nous savons que celui qui aime la Guerre est un enfant de Satan, et 
que celui qui aime la Paix est un enfant de Dieu. 

Maintenant, entre Poutine et Zelenski, qui est le fils de qui ? 

Il est évident de dire que ce qui est vrai pour un fils de Dieu est vrai pour toutes les 
créatures. C'est-à-dire que le fait circonstanciel de la mort du corps n'annule pas l'acte 
créateur de l'homme à l'image et à la ressemblance de Dieu. Indestructible est l'Âme 
Universelle que Dieu dépose dans la Vie, la revêtant de Sa Nature Divine en ce qui concerne 
l'Existence, la seule pensée de devoir affronter Dieu dans un Jugement Dernier pour 
répondre des crimes et délits commis sur Terre lorsque la Loi du Roi est écrite, cette seule 
pensée suffit à nous mettre à genoux, à jeter nos armes, à rejeter nos couronnes de nos 
têtes, à nous tenir nus et à nous convertir à la Loi universelle par laquelle nous sommes 
tous Citoyens du Royaume du Fils de Dieu, dont l'expression sublime de la Personnalité est 
la Déclaration Apostolique : DIEU EST AMOUR. Et l'amour paternel, qui ne meurt jamais. 

D'où l'on pourrait dire : mais bon, si Satan était Son fils, et que l'amour de ce Père ne 
meurt jamais, pourquoi le bannir de Son Univers comme s'il n'avait pas été Son fils ? 

Et là, je vais devoir répondre par ce qui a été écrit auparavant. Qu'à sa majorité, un fils 
a le pouvoir personnel d'abhorrer son père, de se déshériter, et de préférer vivre à une 
distance infinie de sa présence plutôt que de rester sous la loi de sa maison. C'est un 
pouvoir que nous possédons tous, créatures, à partir du moment où nous sommes créés à 
l'image et à la ressemblance de notre Créateur. Satan et ses frères rebelles ont choisi cette 
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voie. Nous savons pourquoi. Ils ont abhorré la loi de la paix et sont devenus fous du pouvoir 
qui découle de la loi de la guerre. Ils ont choisi d'être des monstres meurtriers plutôt que de 
rester unis à tous les enfants de Dieu par l'esprit de liberté qui naît de la Paix. Ils ont assumé 
avec une pleine responsabilité intellectuelle et une conscience mentale les conséquences 
de la guerre totale contre la loi du Roi Divin. La loi a été prononcée. "Celui qui fait la guerre 
à son frère mourra". 

Ce qui nous ramène au même dilemme. 

Dieu ayant vaincu la Mort dans Son Univers et investi Sa Création de l'Indestructibilité 
par cette même Réalité, le Transgresseur sait que sa mort est le Bannissement pour 
l'éternité du Cosmos dont Dieu est Seigneur et Créateur. Seigneur parce que c'est sa 
propriété, et Créateur parce qu'il est à l'origine de la force créatrice qui, sur la matière de 
l'ancien, a mis en mouvement le nouveau. Conscient alors de ces faits, la Transgression 
ayant été consommée par la Déclaration de Guerre signée du Sang du Premier Homme, le 
fils de Dieu, Adam, la Sentence devait être exécutée. 

J'ai déjà écrit dans l'HISTOIRE DIVINE DE JÉSUS CHRIST pourquoi il a fallu tant de 
temps pour l'exécuter. 

Le fait est que cette même sentence est toujours en vigueur contre tout homme qui 
reste dans le droit de la guerre. Car la loi du Roi est éternelle. Sa Parole est la Parole, et la 
Parole est Dieu, comme nous le savons tous. Cela signifie que, contrairement aux hommes 
qui ont signé le Mémorandum de Budapest et qui, au nom de leurs États, ont juré que les 
frontières de l'Ukraine seraient inviolables, et qui, après deux décennies, ont trahi la parole 
de leurs États, faisant ainsi des traités avec leurs États des paroles en l'air, pour la trahison 
desquelles ils devraient répondre devant les tribunaux de la nation ; contrairement à la 
parole des États, la parole de Dieu est éternelle, et sa loi pour l'éternité est irrévocable. 

En effet, si Dieu ne nous avait pas envoyé son Fils, l'homme ne connaissant pas son 
Esprit et se rendant coupable de crimes commis dans l'ignorance de la personnalité de 
Dieu, la peine ne pourrait pas aller jusqu'à l'éternité, précisément à cause de cette 
ignorance. C'est pourquoi, après la Résurrection, un Premier Jugement a d'abord eu lieu, 
l'Ancien Monde répondant de ses crimes, et le Jugement Universel a été laissé pour un 
Jugement Final, une fois l'Ignorance effacée de l'être de la Race Humaine, afin que par les 
œuvres nées de la Vraie Connaissance le comportement de l'ensemble de l'Humanité soit 
jugé. 

La Rédemption a eu lieu parce que le Fils de Dieu croyait qu'une fois que notre peuple 
serait établi dans la vraie connaissance de l'esprit de son Père, les nations accourraient vers 
la citoyenneté de son Royaume, et qu'une fois détaché de l'ignorance, une fois que l'arbre 
de vie sur Terre serait guéri, notre monde donnerait à son Créateur des fruits divins, une 
génération d'enfants de Dieu qui, à la tête des nations, plaideraient par leurs actions pour 
leur peuple, la race humaine, devant le Juge tout-puissant, notre Roi et Seigneur, Jésus-
Christ lui-même. 
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L'avenir est en phase avec le présent. La guerre entre la Vie et la Mort a ouvert sa 
dernière bataille, qui se joue en Ukraine ; d'un côté l'homme à l'image de Satan, de l'autre 
un peuple né du sein de la Foi du Christ. Ce que nous faisons maintenant, que nous restions 
assis à regarder Caïn frapper Abel à la tête, ou que nous nous levions et courions à sa 
défense, marquera la nature des actions que nous verrons se dérouler sous nos yeux dans 
les temps à venir. 

La bataille qui se déroule au niveau du sol se déroule au-dessus de nos têtes ; le Roi 
du Paradis a reçu l'ordre de son Père de chasser Satan et ses forces et de les bannir de la 
terre. Comme le serpent dont la tête est écrasée continue désespérément à remuer la 
queue, ainsi Satan et ses forces cherchent la guerre mondiale que notre Roi retire de ses 
mains. La question existentielle est pour la Russie et ses alliés, soit ils déposent les armes 
et leurs peuples traduisent les pères de la guerre satanique contre l'Ukraine devant des 
tribunaux militaires, soit la Russie sera démantelée et disparaîtra de la carte politique de la 
terre. Le Roi a la Verge de Fer avec laquelle il frappe les nations et elles se brisent comme 
des vases de potier ; l'horloge fait tic-tac, plus le sang innocent coule, plus le coup contre 
la Troisième Rome est fort. 

23/02. 

 

IV 

  

Il semble clair, d'après l'étude de la Mémoire Universelle de la Vie sur Terre, qu'aucun 
Monde ne peut subsister dans l'Univers tant que son Progrès Technologique d'Expansion 
vers les étoiles est soumis à la Loi de la Guerre Civile Fratricide Perpétuelle. 

Comme nous le vivons actuellement, l'existence du fantôme de Caïn est une 
constante. La nature de l'arme fratricide change ; hier c'était une simple mâchoire d'âne, 
aujourd'hui c'est une mâchoire atomique de destruction massive mondiale. 

Même si ce Monde devait surmonter cette nouvelle crise de la menace d'une guerre 
thermonucléaire absolue, la Ligne du Temps des six derniers millénaires nous dit et nous 
affirme dans la conclusion finale : Ce Monde est condamné, par cette Loi existante, à 
s'autodétruire dans une conflagration universelle. 

Peu importe les utopies rêvées, les illusions incarnées, les idéologies développées, 
les religions bénies, le fantôme de Caïn, habillé de nouveaux vêtements et de nouvelles 
mâchoires, revient de la tombe de plus en plus puissant et fort pour consommer sa mission 
sacrée : Détruire la Vie sur Terre. 

En attendant, que chaque individu vive son temps d'existence du mieux qu'il peut, en 
laissant chacun se débrouiller seul, et que chaque nation se débrouille pour se donner 
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l'existence la plus prospère possible jusqu'à ce que l'horloge du temps atteigne son but et 
que la Conflagration finale réduise en poussière ce qui est issu de la poussière. 

Il semble évident que l'Expansion dans l'Univers d'un Monde ne peut se réaliser que 
par l'Unité de tous les êtres de ce Monde dans un sens Universel explicite, impliquant 
l'Abolition de la Loi de la Guerre Civile Fratricide Perpétuelle, dont l'effet est, 
irrémédiablement, la Disparition de leur Monde dans l'Espace et le Temps. 

D'après ce que nous savons et comprenons du jugement de Dieu contre celui qui a 
invoqué cette loi comme moteur de la civilisation, cette loi d'impossibilité d'expansion dans 
l'univers et la science dérivée de cette loi, cette impossibilité est absolue. Dieu a 
simplement déposé son Expérience du Cosmos aux pieds de notre Monde ; ayant vu Monde 
après Monde tomber dans le même Abîme, Dieu a simplement annoncé la Fin du Chemin. 
"Tu es poussière, et tu retourneras à la poussière." Gare Termini ; le voyage fini, le Train de la 
guerre civile perpétuelle et fratricide est arrivé à son terme. "Bye bye bébé ; profite de la 
chronique de ta mort annoncée. 

La question est de savoir comment abolir cette loi et comment faire de l'unité 
universelle de la plénitude des nations de ce monde un fait. Car, d'après ce que nous avons 
vu jusqu'à présent, nous pouvons croire que l'idée même de construire la Paix dans une 
Organisation Universelle répond par les nations à une lutte d'hégémonies, d'individus pour 
être le plus puissant, le plus grand, le chef divin, le dieu de tous et pour tous devant lequel 
tous, individus comme nations, doivent plier les genoux et fermer la bouche, et ne peuvent 
l'ouvrir que pour souffler un amen. 

Il en est ainsi aujourd'hui, alors que le Nouveau Caïn annonce la fin de la vie sur Terre 
au nom de sa gloire et de l'hégémonie sacrée de son peuple. 

Pour reprendre le dicton classique : "Rien de nouveau sous le soleil". 

Et pourtant, la vision de notre besoin de regarder l'Univers reste avec nous. La 
connaissance de la chronologie de la Terre ne ment pas. La Terre a une durée d'existence, 
relative à sa capacité de maintien de la vie, limitée dans le temps. 

La croyance pathologique de la science et du pouvoir international en la possibilité 
de continuer à vivre sur Terre pendant quelques milliers d'années encore est un suicide 
complet. La désertification de la Terre et la perte d'eau des calottes polaires sont une 
constante depuis la création de la biosphère. Le changement climatique est une 
dynamique naturelle inhérente à la structure même du système solaire et, surtout, à la 
temporalité des structures astrophysiques. Dans le cadre de cette loi des structures 
astrophysiques, la vie a un temps de croissance de la raison animale à l'intelligence 
créatrice, pendant lequel, en tant que monde, elle doit diriger ses ressources scientifiques 
et politiques dans cette direction universelle. Pour y parvenir, l'unité mondiale dans la paix 
universelle est la voie de la victoire. 
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C'est cette loi, la paix universelle comme voie de la vie dans le temps, qui a été brisée 
lorsque le premier roi que les premiers peuples, organisés en cités-états, avaient, en a 
décidé autrement. Au lieu de la paix, ce roi a choisi la voie de la guerre comme moyen 
d'expansion de sa civilisation dans les quatre régions. 

Au lieu de rester un citoyen comme les autres, choisi pour maintenir dans la Paix 
l'Unité de toutes les nations, ce roi a choisi d'être un dieu parmi les hommes, d'établir sa 
parole comme une loi de vie et de mort à laquelle tous les hommes doivent obéir sans 
limite, ou en subir les conséquences. L'effet de la rébellion, comme on pouvait s'y attendre, 
a immédiatement déclenché la révolution qui s'ensuivit ; son royaume est entré dans une 
guerre civile fratricide qui, au fil du temps, s'est avérée être une guerre civile mondiale 
perpétuelle. 

Dieu, qui avait déjà fait l'expérience de Mondes qui avaient passé sous Ses yeux 
comme incapables de se remettre de cette Blessure de la Mort, laissant dans leur Mémoire 
le souvenir d'une Promesse non tenue, voyant la Guerre Civile qui faisait déjà rage entre les 
Cités-États du Premier Royaume connu dans l'Histoire de la Terre, prédit à notre Monde le 
fruit qu'il récolterait de sa moisson de Mort et de Destruction. La vérité toute-puissante qui 
a été engloutie dans la poussière royaume après royaume, empire après empire. Et, 
pendant ce temps, la Terre meurt. 

Le dilemme auquel nous sommes confrontés aujourd'hui est de savoir comment 
rattraper le temps perdu. D'une part, comment mettre fin à cette guerre civile perpétuelle 
et fratricide, non seulement au niveau local, mais au niveau mondial, établir la paix au 
niveau universel et unir la plénitude des nations dans la même loi et la même intelligence. 

Les affrontements de personnalités et de pouvoirs nous laissent impuissants à les 
faire descendre de leurs podiums de gloire, à les faire renoncer aux privilèges qu'ils ont 
hérités et conquis pour vivre comme des dieux d'un jour. Pour ces animaux rationnels, l'idée 
même de la création d'une paix régie par une unité mondiale en route vers une civilisation 
dont l'horizon est dans les étoiles est, hélas, une hérésie, une attaque directe contre leur 
fantasme de rester, tant que dure la Terre, des dieux d'un jour. 

Et nous y voilà. La croissance de l'intelligence de la vie en nous a suivi son cours 
malgré son long et étroit parcours, même contre la science elle-même. Car il faut distinguer 
l'Intelligence et la Science ; la Science est l'instrument nécessaire à l'Intelligence pour 
développer son activité créatrice. L'autre, qui consiste à croire qu'il n'y a pas d'intelligence 
en dehors de la science, est la philosophie du mal qui, ayant pénétré au cours du XIXe siècle 
dans l'esprit des pouvoirs en place, a conduit et entraîné le XIXe siècle dans sa merveilleuse 
histoire de héros et de méchants que nous connaissons sous le nom de guerres mondiales. 

La réalité est que s'il n'y a pas d'intelligence, il ne peut y avoir de science, mais sans 
science, l'intelligence demeure. La préhistoire est la preuve invincible qui rend inutile de 
soulever la poussière en argumentant sur ce qui est indiscutable. A moins que les 
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scientifiques ne veuillent maintenant nier que l'Art et la Religion n'ont rien à voir avec 
l'Intelligence, il s'ensuit que la Science est le stade final de l'Intelligence elle-même. 

C'est vrai, sans la science, l'idée de subsister dans l'espace et le temps est 
incroyable. Ce n'est pas pour rien, en invoquant à nouveau la Pensée de Jésus-Christ, que 
Dieu a parlé de la Science du Bien et du Mal, ouvrant ainsi l'Intelligence à une Loi qui, si 
nous étions soumis à sa dimension, conduirait notre Monde à l'Instrumentalisation de la 
Science comme Arme d'Autodestruction. 

Malheureusement, cette génération dirigée par l'Adam de la Bible a cru pouvoir 
contourner la Vérité divine et imposer sa propre loi à la Mort elle-même. 

Et voilà que nous assistons au fratricide du nouvel Abel par l'ancien Caïn, tandis que 
les Judas qui ont vendu l'Ukraine autrefois et l'ont maintenant abandonnée à la destruction, 
se réunissent pour se féliciter de leur lâcheté à affronter le fils de la Mort. 

La bataille qui nous attend pour construire cette Organisation Mondiale de la 
Plénitude des Nations, de l'Unité pour cette Paix Universelle perdue, à la lumière de la Loi 
de laquelle le 22ème siècle vivra, est à nos pieds. Nous sommes sur le champ de bataille ; 
il n'y a plus de retour en arrière possible. Judas refuse de se pendre et croit pouvoir conduire 
ses collègues dans son camp après avoir conclu un pacte avec le Russe Caïphe pour 
annexer l'Ukraine. 

Ni le Caïphe russe ni le Judas anglo-saxon ne s'attendaient à ce que l'Abel ukrainien 
préfère mourir avec ses bottes plutôt que de retourner à la loi du néo-empire soviétique. 
Dans la Chronique annoncée de l'annexion de l'Ukraine signée par l'OTAN, il était considéré 
comme acquis que Kiev tomberait dans les 24 heures. Et tout le monde était heureux. 

C'est la loi chez les lâches que la vue d'un homme courageux est une offense à leur 
orgueil et ils préfèrent la mort prématurée du héros que d'être accusés d'avoir participé à 
sa mort quand il est encore vivant. En vertu de cette loi, ils se sont réunis aujourd'hui, 24 
mars, dans leur repaire européen pour se laver les mains et faire croire qu'ils font autre 
chose que de certifier la mort de Kiev. 

De son côté, le Caïn de Moscou maintient son théâtre de guerre nucléaire pour 
cacher son pacte avec les traîtres du Mémorandum de Budapest. Tout le monde gagne, 
personne ne perd. Ukraine ? Voyons, qui penserait à se dépouiller de sa force nucléaire au 
nom de la paix de Judas ? 

Et la question née de cette Trahison est claire : quelle nation signera plus jamais un 
Traité de Paix avec une autre nation si la Parole des Etats est un déchet entre les mains des 
Loups que les nations se donnent pour Présidents ? 

Sur l'autre question, tout le monde connaît la réponse : 

Après cette guerre, la vente d'armes dans le monde entier va exploser. Vive le 
business ! Et la course aux armements de tous les spectres : nucléaire, biologique, drone, 
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montera en flèche jusqu'aux limites nécessaires pour déclencher cette grande orgie que 
serait la troisième guerre mondiale absolue. 

Mais en attendant, les Biden et leurs semblables auront une vie divine, et danseront 
sur le cimetière ukrainien avec la conscience claire et nette de ceux qui ont empêché une 
guerre mondiale atomique. 

Hallelujah ! 

24/03 

  

V 

LE JUGEMENT JUGEMENT DE DIEU CONTRE LA FILLE DE SATAN ET LEURS 
MAÎTRESSES 

  

Qu'est-ce que c'est que ce que nous vivons ? Qui est ce Dieu qui donne ses enfants 
à massacrer ? Qui dira désormais "je suis un enfant de Dieu" ? Où est le fou qui veut naître 
pour être mis en pièces par Satan pendant que Dieu tient un banquet de silence sur la 
tombe de ses enfants ? Quel est ce Dieu ? Est-ce le destin des enfants que vous créez : être 
mis en pièces pour le divertissement des dieux ? Qui accueillera le feu dans ses entrailles 
pour ton Nom ? N'est-ce pas l'Ukraine ta fille ? Ou la parole de ton Fils, le Tout-Puissant, 
l'Omnipotent, vrai Dieu du vrai Dieu, vaut-elle la parole de ceux qui festoient en versant 
dans leurs coupes le sang de ton fils ukrainien ? "Heureux les artisans de paix, car ils seront 
appelés enfants de Dieu". L'Ukraine ne s'est-elle pas déshabillée au nom de la Paix sur Terre 
? Ou bien sera-t-il appelé le pacifique qui tourne le dos à Caïn et bénit son immonde Crime, 
le chien de guerre, fille de Satan, la Russie ? 

C'est pourquoi Dieu a écrit sa sentence dans le feu de son serment contre les 
meurtriers de sa fille, en disant : 

 Contre la Russie : Célébre ton orgie, fille de Satan ; dévore la chair des enfants et des 
femmes de mon peuple tant que tu as encore des dents. C'est ainsi que je ferai à la fille de 
Satan : je déchirerai son orgueil et ses vêtements de guerre ; de chaque ville de son empire, 
je ferai une nation, et celle dont le nom est Russie sera une malédiction parmi toutes les 
nations de la terre ; quiconque dira "je suis russe" sera exclu de la communauté de tous les 
peuples et banni de la société de tout homme comme celui qui a devant lui un enfant du 
peuple de Satan, un citoyen de l'enfer. Tes dents et tes griffes de fer seront apportées dans 
la maison de ma fille, dont je ferai la Tour sur laquelle flottera la bannière de ma Paix. 

Contre l'Amérique : Voici ce que Dieu fera à celui qui avait dans son bras une épée de 
salut et qui, dans son orgueil, est allé coucher avec la fille du diable. Comme un ensemble 
d'étoiles dispersées par un vent d'ouragan qui descend du Cosmos, ainsi fera Dieu avec 
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votre drapeau, chaque étoile sera projetée hors de l'Union, votre gloire sera jetée dans la 
boue dont vous avez été formé, et l'idée même de revenir dans l'Union sera noyée sous une 
pluie de sang dans laquelle votre Créateur fera de l'ivresse la maîtresse de la fille de Satan. 
Le Judas que vous vous êtes donné pour seigneur et roi devra répondre de son crime de 
guerre contre l'Ukraine, fille de Dieu. 

Contre le Royaume-Uni : Vous vous êtes élevé contre le Roi du Ciel et vous vous êtes 
déclaré dieu sur terre. Vous avez accusé Dieu d'être le parrain de vos génocides et de vos 
crimes sauvages contre mon peuple d'Europe. Tu as consommé ton crime en livrant une 
fille de Dieu au fils de Satan. Et tu crois que tu vas échapper à ta ruine ? L'homme n'a-t-il 
pas été créé à l'image et au prix de sa propre vie ? A quelle image as-tu été créé, Londres ? 
A l'image de l'Antéchrist, ton dieu et seigneur, Pour le reste le royaume sera déchiré, pour 
ne plus jamais se retrouver. Les diamants que vous avez vu la couronne de la femme de 
Satan seront jetés dans les eaux de la Tamise, et celui qui se précipitera pour les sauver se 
noiera dans les profondeurs.  Le Royaume de Dieu est un peuple de braves, chacun est un 
héros ; sur les lâches, il est écrit "Dehors". Demandez maintenant à vos divins, serviteurs 
de l'Antéchrist, la femme de Satan, comment vous pouvez acheter le Juge qui a signé contre 
vous la Sentence. Danse, Londres, tant que tu peux. Les frontières de l'Europe seront 
fermées à vos enfants, et le chant de votre peuple sera abhorré par ceux que vous abhorriez.  

Contre la Chine : Ta mère est un dragon venu de l'enfer, dès que tu as posé le pied sur 
la terre, des fontaines de sang ont jailli de tes pieds, toutes celles de peuples innocents 
piétinés par ta soif et ta faim de pouvoir. Dieu prendra la faucille et récoltera la moisson ; il 
prendra le marteau et mettra votre puissance en pièces ; de chaque région de votre empire 
infernal naîtra une nation, parmi laquelle votre nom, Chine, sera une abomination. 

Contre la France : Qu'as-tu fait, ma fille aînée, comment as-tu dormi avec les loups 
et livré ta sœur au massacre, alors que tu avais de beaux peuples, tous tes frères, avec 
lesquels tu pouvais aller contempler les étoiles de mes cieux, tu es allée avec Judas l'Anglo-
Saxon bénir le massacre de ta sœur ?  C'est pourquoi Dieu vous multipliera en nations, de 
vos grandes villes naîtront des États qui donneront leur obéissance au ROI de l'Univers, 
votre Créateur, et seront citoyens de mon Royaume. Paris, ta gloire, ne sera plus comptée 
parmi les grandes villes de la Terre ; Madrid te surpassera en beauté, Rome en joie. Mais 
Dieu ne te détruira pas, car il aura pitié de la France, sa fille. 

Que regardez-vous donc, nations ? n'avez-vous pas assisté aux funérailles de l'OTAN 
la veille de sa disparition ? ne croyez-vous pas que le Roi du Ciel a le pouvoir d'exécuter la 
sentence que son Père a écrite avec le feu ? 

Pleure, Ukraine, car de tes larmes de douleur naîtra un fleuve de joie qui élèvera ta 
tête au-dessus des nations du monde. Dieu reconstruira tes villes, qui feront l'admiration 
des nations de sa création, ta terre sera une Terre sainte, celui qui n'enlève pas ses 
chaussures en marchant sur tes frontières sera consumé par le feu. Ainsi, les nations 
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verront que les filles de Dieu sont la prunelle de ses yeux, et quiconque osera lever la main 
sur une enfant de Dieu sera maudit pour l'éternité. 

Quand ces choses s'accompliront, vous saurez que le Roi est Dieu. 

  

25-03 
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